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INATIVOS E PENSIONISTAS - O Chefe
da 16a. CSM está solicitando aos inativos e

pensionistas para que apresentem até o pró
ximo dia 15 o atestado de vida e. residência,
ou que compareçam àquela unidade militar
para assinar a ficha correspondente. Os que
percebem auxílio por invalidez ou diária de
asilado, terão' que apresentar declaração de

que não exercem atividades remuneradas.

UFSCeU
aumentar as suas vagas
o anúncio feito pelo diretor do Departamento de Assuntos Universitários do MEC, segundo o qual serão criadas mais 180mil vagas nas universidades brasileiras

no próximo ano. causou surpresa aos reitores' da Ufsc e da Udesc. Enquanto o professor Roberto Lacerda acha que houve um exagero na notícia, o Sr. Amoldo

Cúneo, Reitor em exercício da Udesc, disse que essa unidade, a.se confirmar o anúncio, não terá condições de alcançar a proporção pretendida (P.3).

Falta troco
é a culpa
se deve aos
cofrinhos
Os supermercados da cidade estão sentindo

a falta de troco, problema que também

atinge outros setores, com exceção das

empresas de transporte coletivo,

que finalmente regularizaram o problema.
Fonte da agência local do Banco do

Brasil informou que o problema é geral
e que uma das suas causas tem sido

o recolhimento das moedas em cofrinhos,
nas campanhas de poupança infantil {P.8).

ESC .não podem

Os supermercados são os que mais sentem a falta de moedas para facilitar o troco.

AVIÃO SEQUESTRADO FOI .,PARA CUBA
Cheqou-na noite de ontem a Cuba o avião Boeing 737, d� Aerol íneas Argentinas, sequestrado com �O pessoas a bordo, logo após decolar do aeroportd de Ezeiza, num voo doméstico na Argentina ( Página 2) .

As intermináveis filas de

passageiros nos terminais dos

ônibus, por falta de veículos de

algumas empresas, levou os

usuários a sugerirem ii unificação
das empresas à Prefeitura.

A Prefeitura ficou de estudar (P.8).

. Celso e Ademir não participaram do treino de ontem, sob a alegação de que estavam machucados. Os demais treinaram.

Rede bancária

já dístrioui
as notificações
do I. de Renda
Cerca de 53 mil notificações do Imposto de

Renda já foram entregues pela Delegacia
da Receita Federal à.rede bancária, que as

redistribuirá aos contribuintes. Nos

próximos dias deverão ser encaminhadas mais
27 mil. O pagamento é feito em 12 vezes (P.6).

Os jogadores ameaçam
fazer greve.no Avaí

,

que foi seguido pelos demais jogadores - a mai

oria contrariada. Adçmír e Celso disseram que
não treinavam por estarem machucados e foram

tornar massagens com o massagista Afonso.

o treino do Avaí, marcado para as 14h30mín

de ontem, só foi começar depois das 16' horas,
em virtude do início de greve que alguns joga
dores pretendiam fazer, reclamando o

pagamento dos salários de dois meses que estão

em atraso e bichos que ainda não foram pagos.

Depois que o supervisor José Amorim chegou
ao campo, houve uma reunião entre ele, Walter

Miraglia, Jorge Ferreira e Paulo Henrique, o ca

pitão do time .. Às 16hlSmirI Paulo Henrique
saía da sala, colocava o uniforme no vestiário e

em seguida entrava em campo batendo bola, no

Iminência de incêndio
gigantesco ameaça
uma cidade na Bahi·a

Equipes de emergência da Petrobrás continuavam até altas horas da

noite de ontem afastar o perigo de um incêndio gigantesco que

ameaçava uma escavação no município baiano de Mata'
de São João, .em virtude do escapamento de gás do subsolo (Página 5).

Os passageiros sãomuitos e os veículos são poucos. Fusão pode resolver.

( Página 16).

Demissões
em massa

no Uruguai
Todos os funcionários públicos que contirIuarem apoiando a

greve geral do. Uruguai serão sumariamente demitidos dos

seus empregos, por ordem do governo presidido por Juan

Maria Bordaberry, Outro decreto governamental adota a mes

ma medida para os empregados de empresas privadas que

prosseguirem na grevé, atitude que é considerada pelo gover
no como "má conduta". Um clima de tensão envolve todo o

Uruguai na atual CriS0 (P.2).
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Avia0 da AerolíneasArgentinas é
sequestrado e conduzido paráCuba

o presidente Salvador Allende, após analisar a
atual crise política que atravessa o país, preferiu
não incluir os militares em seu novo gabinete.

Chile: Allende anuncm hoje o seu novo

gabinete. Os militares ficarão de fora
o Presidente Salvador Allende suspendeu ontem o estado de

emergência em todo o Chile e convocou os chefes da coalisão

governista Unidade Popular para uma reunião especial, a fim de
formar um novo gabinete.

Contrariamente aOs planos originais, Allende declarou que não
indicará militares para compor o ministério. Disse haver chegado a

tal decisão após analisar "o clima político e a realidade que vive

mos, e para evitar que se vejam envolvidos pelas contingências
políticas". O comunicado, lido pelo secretário-geral do Governo,
Anibal Palma, expressa "o reconhecimento do povo à atitude pa
triótica dos militares, ao reprimir a tentativa subversiva na qual
estavam envolvidos alguns rebeldes e grupos civis de extrema direi

ta".
Os comandantes da Marinha, Aeronáutica e Exército, por sua

vez, externaram ao Presidente Allende "o' invariável apoio das For

ças Armadas ao regime constitucional". Esta declaração, segundo
porta-voz do palácio do' Governo, teve por objetivo colocar fim às
conjecturas em círculos políticos sobre um supostomal-entendido
entre a Armada e o Executivo. As especulações surgiram combase

na formação do novo gabinete, depois de conversações com os

chefes militares. .Acredíta-se que o gabinete civil será formado

hoje.
Os comandantes das Forças Armadas, almirante Raul Montero,

generais César Ruiz e Carlos Prats declararam considerar "opor
tuno expressar à opinião pública que nos últimos acontecimentos

que preocuparam os cidadãos, a atuação de suas instituições, e em

particular, dos altos comandos, têm estado enquadrada dentro das
severas normas de respeito ao poder constituído, à carta funda
mental que nos rege e à sua clara missão de serem instituições não
deliberantes".

'

A SUSY:"'.JSÃO
Allende firmou na madruga de ontem um decreto suspendendo

o estado de emergência nas 25 províncias chilenas, imposto após o

fracassado levante militar. Também foi levantado o toque de reco
lher que vigorava em Santiago há cinco dias, bem como a rigorosa
censura à imprensa. Essas medidas estavam a cargo dos comandan
tes militares de maior posto em cada uma das províncias.
A REUNIÃO

Os líderes dos Partidos Corrunista, Socialista e outros quatro
menores de esquerda, que fazem parte da coalísão

-

Unidade Popu
lar, se entrevistaram com Allende na manhã de ontem, discutindo
a formação do novo gabinete civil Não se informou quais seus

integrantes, mas fontes da Unidade Popular disseram que muitos
dos ministros que se demitiram anteontem - para dar ao Presiden
te inteira liberdade de escolha - serão confirmados. 1\ decisão de
Allende em excluir os militares do novo Ministério causou surpresa
aos políticos em geral. Os três setores das Forças Armadas colabo
raram no seu gabinete durante seis meses, depois que o Governo
enfrentou, em outubro último, uma grave crise política em conse

quência de greve geral.

Henry Kissinger irá à China no fim do

mês para conferenciar com Chou En-Lai
Henry Kissinger irá se reunir com o pri

meíro-mínístro chinês Chu En-Lai em Pe

quim no fim deste mês ou no oomeço de'
agosto. A viagem do Asessor Presidencial
norte-americano será discutida na próxima
sexta-feira comUang Chen, chefe do escrítõ
rio de ligação recentemente estabelecido em

Washington, quando o presidente Nixon es

tiver em San Clemente, Califômia,
A Casa Branca desmentiu especulações

de que o encontro de sextafeira bem como a

conferência em Pequim irão tratar de uni

cessar-fogo no Camboja. Com a nova lei su-
,primindo o apoio financeiro para qualquer
atividade militar norte-americano na Indo
china por volta de 15 de agosto, acredita-se
que Kissinger fará sua viagem tão logo seja
possível. � também provável que Kissinger
conferencie com o príncipe, exilado Noro
dom Shanouk do Camboja que se encontra
em Pequim. Síhanouk voltou a Pequímquar-

ta-feira de uma viagem .que realizou a África
e Europa Oriental.

Houve algumas declarações em Pequim
no sentido de que Chu En-Lai poderá visitar
os Estados Unidos neste outono, talvez com

relação a sessão anual da Assembléia Geral
das Nações Unidas.

Nixon convidou o primeiro ministro du
rante suas conversações na China o ano pas
sado. No entanto, Chu afirmou que não de
seja fazer uma visita oficial em Washington
enquanto os Estados Unidos mantiverem re

lações diplorrâtícas com a China Nacionalis-
ta.

Huang Chen passará um dia inteiro de

conversações na Casa Branca cornNixon e

Kissinger e participará de um jantar na sex

ta-feira à noite o ferecido pelo Assessor Presi
dencial. Ele viajará para a Califórnia na quin
ta-feira à noite a bordo de um dos aviões da
Presidência.

'

Kissinger:o oráculo da paz.
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onde seD dinheiro faz milagres

Um avião da "Aerolineas Argenti
nas" foi sequestrado ontem, logo após
decolar do aeroporto de Ezeiza, em

Buenos Aires, sendo obrigado a voar

para Cuba depois de ter sido desviado
de sua rota original entre a Capital e

Jujuy, com 80 pessoas a bordo.

O avião, um Boeing 737, chegou a

Santiago do Chile depois de uma escala
em Mendoza, no oeste argentino, para
reabastecer. Passageiros que desembar
caram então, disseram que o aparelho
foi sequestrado por uma só pessoa: um

homem baixo, moreno, trajando um

poncho sob o .qual parecia ocultar gra
nadas de mão, um punhal e um revól-

ver. Foi identificado como membro do
"Exército Revolucionário do Povo" -

ERP -, movimento trotzkista. O Bo

eing chegou a Santiago depois de uma

frustrada tentativa anterior. Havia cru

zado ti Cordilheira dos Andes rumo à

Capital chilena, mas na fronteira vol
tou para Mendoza, onde se reabasteceu
de combustível. Após, empreendeu no

vamente vôo p�ra Santiago, onde ater

rissou pouco depois das 15h45min

(16h451l).in em Brasília). No aeroporto
de Pudahuel desceram cerca de 40 de
seus 74 passageiros, incluindo um bebê
e quatro crianças. Os tripulantes são
em número de seis.

Peron
recebe
Campora

"

Bordaberry ordena exoneração
dos que persistirem na greve

O general Juan Doningues
Peron recebeu ontem em sua

residência, em Vicente Lopez,
o presidente Hector Campora
e todo o seu ministério. Na

oportunidade foi analisada a

situação política � econômica
do país, após os primeiros 40
dias de Governo Justicialista.

Informa-se que há 20 projetos
de lei que ainda não foram de

batidos no. Congresso. O sena

do dedicou ontem sua sessão

ao estudo dos referidos proje
tos, e a aprovação' é necessária

para a obtenção da' "re

construção nacional", preconi
zada pelo ex-presidente Peron.

Como prólogo da -reuníão
da tarde de ontem, o Ministro

da Fazenda e das Finanças, Jo
sé Celbart, fez ampla exposi
ção da situação financeira do

país, em reunião que durou

três horas e meia e foi presidi
da por Campora. A reunião foi
assistida por altos funcioná- _

rios, parlamentares e Coman

dantes-Chefes das Forças Ar

madas. Gelbart assinalou que o

orçamento apresente um defi
cit de 31 bilhões de pesos

(18,6 bilhões de cruzeírosà.e
anunciou o estabelecimento de

uma "pro Iinda reforma" fis

cal, corro parte dos esforços
para a solução do problema.
Acrescentou ainda' que, de

1.674.000 contribuintes po
tenciais do imposto de renda,
374 mil não apresentam decla

rações há anos, e outros 3JlO
mil jamais o fizeram. Do mi
lhão restante, 430 mil apresen
taram declarações e pagam o

imposto de renda - 100 mil
dos quais, parceladamente - e

outros 570 mil apenas fazem
as declarações, mas estão isen
tos do pagamento.

J)

O Presidente Juan Maria Bordaberry ordenou

ontem a exoneração de todos os funcionários pú
blicos que continuarem com a greve geral, admi
tindo tacitamente que não cessou a resistência
trabalhista à virtual ditadura implantada há uma

semana

Ordenou, da mesma forma, através de outro

decreto, que os trabalhadores e empregados das

atividades privadas que continuarem a greve po
derão ser despedidos por "má conduta", sem

qualquer indenização.
Os decretos, divulgados após uma reunião de

Bordaberry com seu Conselho de Ministros, fo
ram emitidos em vista da "situação trabalhista do

país e a anormalidade dos serviços", segundo a

comunicação oficial.

DESMENTIDO

Segundo o jornal argentino "La Nacion", Bor
daberry afírrnou no sábado a um seu enviado es

pecial que tinha simpatias pelo regime político do

Brasil. A declaração foi logo desmentida pelo es-,
critério da Presidência. Alguns observadores acen

tuam que dentro das três Armas existe um inci

piente setor nacionalista, que simpatiza com a po
lítica seguida pela junta militar do Peru e atri
.buern a esse grupo a inspiração das diretrizes de
fevereiro. Bordaberry asseverou que a Consti

tuição será reforçada para retirar as atribuições
do poder legislativo e fortalecer o Governo, mas
não especificou quando-isto ocorrerá. Ainda não

nomeou, também, o "Conselho de Estado" que
prometeu criar, a fim de que assuma muitas das
faculdades do Congresso dissolvido. Por outro la

do, a Frente Ampla ésquerdista pediu a renúncia
de Bordaberry e o estabelecimento de'um Gover
no provisório, bem como a formação de .uma as

sembléia nacional constituinte eleita pelo povo.

INQUIETAÇÃO
Um comunicado da junta de comandantes

uruguaios divulgado ontem pela rede obrigatória
de rádio e televisão, desmentiu categoricamente
rumores de que haveria divergências entre as For

'ças Armadas.

"Há total unidade e respeito às hierarquias",
diz o informe, ressaltando que as Forças Armadas
continuam a serviço da República, "isentas de

qualquer compromisso político". Acrescenta que

serão' observadas as diretrizes para o desenvolvi

mento ecomômico fixadas em fevereiro, quando
os militares quase levaram o Governo a uma crise.

A junta, integrada pelo general Hugo Chiappe

Posse, capitão da Marinha Victor Gonzalez e pelo
brigadeiro José Perez Caldas, advertiu, finalmen
te, "contra a campanha de rumores com o objeti
vo de semear a discórdia, e que possivelmente
tende a aumentar".

AUMENTOS

Bordaberry aprovou o aumento salarial para os

trabalhadores rurais, ao, mesmo tempo em que
determinava alta geral de preços para vários arti

gos de primeira necessidade, inclusive combustí

veis e transporte urbano. Os novos aumentos de

salários .entraram em vigor desde o .dia primeiro.
Para o setor privado, foram de 31,48 por cento,

OU seja, um aumento real de 27 por cento sobre

os salários nominais, porque se inclui "um des-'

conto para a previdência social, disposto somen-

te para a classe operária", segundo o Ministro do

Trabalho Carlos Abdala. A Convenrão Nacional.

dos Trabalhadores - CNT -, dissolvida, havia

exigido, antes da crise institucional, um aumento

de 6Ó a 85 por cento.
GREVE

Apesar do aumento, a greve geral dos traba-

lhadores continua, entrando hoje em seu oitavo

dia - sem que o Governo conseguisse a normali

zação total das atividades. Anteontem à noite o

Presidente Bordaberry, num dramático esforço
para normalizar a situação na refinaria estatal de

petróleo Ancap, decretou a "mobilização" do

pessoal para "assegurar" o restabelecimento dos
trabalhos no estabelecimento, que se encontra

sob intervenção militar desde sábado. O decreto

determina que os trabalhadores que se recusarem

a voltar ao serviço sejam 'submetidõs à "jurisdição
militar". A usina foi ocupada na quarta-feira,
quando a poderosa CNT ordenou a greve geral'
por tempo indefinido.
"JUNTAS DE VIZINHANÇA"

Por outro lado, o Presidente Bordaberry deci

diu formar as chamadas "juntas de vizinhança",
cujos membros serão nomeados pelo Governo,
em substituição à "juntas departamentais", qu�,
eleitas pelo povo, anteriormente constituíam os

órgãos colegiados das municipalidades uruguaias.
Os integrantes das mesmas serão nomeados pelo
poder executivo e destituídos "quando for julga
do conveniente"._.A deMontevidéu seráformada

por nove,membros e as demais do país por sete.
o Governo declarou dissolvidas, também, as "jun
tas locais", que funcionavam nos bairros da capi
tal e nas principais cidades do interior,

Durante sua permanência em San

tiago, um destacamento policial man
teve a aeronave sob vigilância, há algu
ma distância. O piloto traçou seu "pla
no de vôo" em consulta com a torre de
controle de Pudahuel, e depois seguiu
viagem. Em Mendoza, o sequestrador
pediu mais combustível e alimentos

para a longa viagem a Cuba. POISe tra

tar de um avião com pouca autonomia
de vôo, presumia-se que deveria fazer
escala em Lima, Peru, 'até as 22 horas
de ontem. Foi o primeiro ato de pira
taria aérea ocorrido na Argentina des

de que Hector Campora assumiu a Pre

sidência, a 25 de inaio.
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Nixon

pretendia
•

renunClQr
Julie Nixon Eisenhower re

veloU: que seu pai, o presidente
. Richard Nixon considerou, a
possibilidade de renunciar por
causa do escândalo de

Watergate e pediu a opinião da

família a respeito. Julie infor

mou que, "dissemos não, por- 0,
que a renúncia teria sido o re-

conhecimento de um erro. E

também porque' acreditávamos
que era o homem mais indica

do para o cargo. Havia corre

çado muitas coisas e precisava
terminá-las". -

Julie, a filha mais moça de

Nixon completa hoje 25 anos.

Numa entrevista, disse que a

possibilidade da renúncia foi
discutida com Níxon atuando

como "advogado do diabo".
Julie disse que seu pai ventilou
a possibilidade de renunciar'

alegando que talvez fosse con

veniente para os Estados Uni

dos e ajudaria a pôr fim as po
lêmicas. Ela manifestou tam

bém que acredita que "os

acontecimentos darão a razão"
ao Presidente e manifestou

preocupação pela "atmosfera

negativa" criada pelo caso

Watergate, Defendeu ainda seu

pai dizendo acreditar que real

mente não sabia de nada sobre
a invasão da sede do Partido
Democrata e o posterior ocul
tamento da responsabilidade
-da Casa Branca. Disse que seu

pai não sabia que havia algo de

errado pois tinha confiança em

todos que o cercavam.

NOTICIAR io

INTl:RNACrONAL
FORNECIDO
PELA A P
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O' Reitor Roberto Lacerda é de opi
nião

. que "houve um exagero" na di

vulgação da notícia sobre as declara
ções do diretor do Departamento de

Assuntos Universitários do MEC, pro
fessor Heitor Gurgulino, segundo as

quais serão criadas mais 180 mil vagas
nas universidades brasileiras, possíbi-:
litando o ingresso de um rrílhão de

universitários em 1974,. em escolas de
nível superior de todo o Brasil.

/

....

Para o Professor Roberto Lacerda,
deve estar havendo um equívoco. "A
DFSC, pelo menos, não tem condições
de duplicar seu número de vagas para o

ano que vem, para acompanhar a pro

porção que o MEC pretende, com a

criação de mais 180 mil vagas. O' que

pode haver, com respeito a isso, é atin

gir este total, e não criar todas essas

novas vagas.
_

Somente com a criação de

novos cursos, e consequente contrata

ção de novos professores e muitos fun

cionários, a DFSC teria condições de

cunprir as determinações do MEC".
Ao tomar conhecimento da notícia,

o próprio Reitor Roberto Lacerda dis
se que vai procurar confirmação, atra
vés contato telefônico que manterá
com Brasília.

- Mas mesmo assim, penso ser W1-
provável esta modificação no quadro
de matrícula dos Cursos superiores, já
para o ano que vem", comentou o Sr.Lacerda: para mim houve exagero.

Arena de Itaiaí iá
pensa nas eleições
Itajaí (Sucursal) - O Prefeito Frederico Olfndío de Souza

informou que a Arena de Itajaí deverá concorrer com dois candi
datos à Assembléia Legislativa e um à Câmara Federal nas elei

ções parlamentares do próximo ano. Esclareceu, entretanto, que
até agora o Diretório Municipal do Partido não se fixou em

norres, o que deverá fazê-lo dentro em breve.
No início da semana o Diretório da Arena de Itajaí realizou

reunião, quando foram debatidos vários assuntos ligados ao plei
to de 1974. O encontro foi realizado no salão nobre da Câmara,
contando com a participação do Prefeito Municipal, dos ex-pre
feitos Paulo Buer e Júlio Cesar e de diversas outras figuras polí-
ticas do município. .

No próximo dia 6 deverá haver uma nova reunião quando,
acredita-se, serão definidos os nomes que concorrerão pela Arena

de Itajaí nas eleições do ano que vem.

Corrêa: problema da
cultura é nacional

O' professor Carlos
Humberto Corrêa, djretor
do Iapartamento de Cul
tura do Estado, disse on

tem que concorda plena
mente com a opinião do
escritor.e ex-presidente da
Academia Catarinense de
Letras Nereu Corrêa,
quando o mesmo em seu

artigo' Confrontos e con

trastes" da edição de terça
-feira de O' ESTADO' dizia
-que .os .assuntos da Cultu-
ra, em Santa Catarina-vão
muito mal.. O' professor
Carlos Humberto Corrêa,
entretanto, escláreceu que
não apenas a Cultura 'cata
.rinense enfrenta sérias difi
culdades, mas sim a cultu
ra brasileira em geral.

- "O' professor Nereu
Corrêa, em seu artigo, cita
exemplos de Estados brasi
leiros, mesmo os mais po
bres, que têm feito alguma
coisa pela sua Cultura, não
são apenas de Santa Catari
na, mas sim de âmbito na

cional No meu entender,
os Estados que têm feito
algo pela Cultura, não são
obra de uma estrutura go
vernamental voltada para
esse fim, mas sim obra do
acaso.

disse o professor Carlos
Corrêa:

- Muito delicadamente,
poderíamos definir o pro
blema sobre esse aspecto.
Mas na realidade, como já
disse outras vezes, o que
falta mesmo. é educação
popular para com os diver
sos setores culturais. Se
não for concretizada uma

política educacional nesse

sentido, acredito que o

problema continuará sem

pre como se encontra atu
almente.

O' professor Carlos
Humberto Corrêa mantém
a sua opinião de que a cul
tura não pode depender de
verbas e incentivos esta

duais, mas que a iniciativa
deve partir de particulares,
principalmente dos indus
triais.

- É bem verdade que
algumas firmas particulares
já prestaram a sua colabo
ração para com a Cultura
ca tarinense. Mas mesmo

assim, é um mínimo de
empregadores que se preo
cupam nesse sentido, O'
que normalmente vemos

aq,,� são incentivos à Cul
tura, mas que não passam
de promoção pessoal dos
próprios patrocinadores.

Apesar de tudo, o De

partamento tem dado
maiores condições de pro
moção às art es' plásticas,
tendo planos de lançar em

.

breve, uma série de panfle
to S, com a biografia e

obras de artistas catarinen
ses.

No seu artigo o profes
sor Nereu Corrêa declarou
que a Cultura Catarinense,
era uma enteada do Gover
no do Estado. Já o profes
sor Carlos Humberto Cor
rêa, foi mais além.

I
- Vejo o problema no

seu aspecto mais amplo.
Pelo que tenho observado,
a cultura nacional conti
nua sendo uma enteada do
Ministério da Educação e

.

Cultura.' Aqui em Santa
Catarina não existe uma

política cultural estabeleci
da, pelo menos até agora
não chegou nada às minhas
mãos nesse sentido.

Politimeádmm� ,.----------

Laerte tem projeto
sobre as nomeações
O Deputado Laerte Ramos Vieira apresentou projeto na Câmara

Federal sezundo o qual é vedada a ocupante de cargos de ministros e

conselheiros a aposentadoria antes de quatro anos de exercício do

cargo. A'proposíção do parlamentar catarinense atinge os ministros
do Tribunal de Contas da União, os advogados e membros do Minis
tério Público nomeados para o Tribunal Federal de Recursos, para o

Tribunal Superior do Trabalho, para o Superior Tribunal Militar e

para os Tribunais dós Estados, e os conselheiros dos Tribunais de
Contas dos Estados, do Distrito Federal e dos municípios. O projeto
estabelece ainda a proibição de nomeações para os referidos cargos
de pessoas comidade igual ou superior a 66-anos.

Em sua justificativa, o Sr. Laerte Vieira afirma ter apresentado o

projeto com o objetivo de "evitar as nomeações apenas para fins de

aposentadoria, como continuam a ocorrer em todas as esferas admi
nistrativas" .

Joinville reúne os

vereadores do norte
.

I

Joinville (Sucursal) - Já foi definida a programação a ser

cumprida durante a realização do I Seminário de Câmaras

Municipais do Norte Catarinense, programado para os pró
ximos sábado e domingo. O' seminário será aberto em sole
nidade programada para às 14 horas de sábado no plenário
da Câmara Municipal de Joinville, com urra esplanação so

bre os objetivos do encontro a ser feita pelo vereador Miraci
Deretti. Em seguida, o presidente do Legislativo blumenau
ense, vereador Milton Pompeu, discorrerá sobre o programa
do I Congresso de Câmaras Municipais de Santa Catarina,
marcado para os dias 3,4 e 5.

.

A primeira conferência será proferida pelo deputado Dib
Cherem, enquanto que, o deputado hison Barreto tará a

segunda, no domingo. •

.

,..

O' seminário deverá contar com a participação de verea

dores de 15 Câmaras Municipais da região Norte, prevendo
-se a participação de 60 pessoas.

O' Prefeito Pedro Ivo Campos confirmou sua presença na

solenidade de abertura. O' conclave será encerrado no do
mingo com a aprovação das teses que serão levadas posteri
ormente ao congresso de Blumenau.

Uma comissão integrada por vereadores da região deverá
elaborar uma tese focalizando aspectos atinentes ao desen
volvimento regional, apresentando os problemas cujas solu
ções serão solicitadas posteriormente aos órgãos competen
tes.

A comissão organizadora do conclave convidou os estu-
.

dantes universitários da região a participarem do seminário,
desejando, com isso, integrar o estudante .nos problemas
regionais.

Dib fala na abertura
O Deputado Dib Cherern, que se encontra nesta Capital tende

em vista o recesso do 'Congresso, estará sábado na cidade de Join

ville, onde vai pronunciar a palestra de abertura do encontro de

prefeitos e vereadores da região Norte catarinense, subordinada ao

tema "Estrutura do Planejamento Municipal".
Ontem o Sr. Dib Cherern, juntamente com o prefeito de São

José, foi recebido pelo Governador Colombo- Salles é durante o

período de recesso parlamentar vai efetuar visitas às regiões de Brus

que, Itajaí, Camboriú e Vale do Tijucas. Nos contatos que manterá
nesses locais, entre outros assuntos, relatará as providências da Câ
mara Federal com vistas ao estágio de universitários e represen tações
classistas, bem como o curso de preparação de liderança política e a

criação do Departamento de Juventude da Arena.

,
.

I

Levantada a hipótese de
que seria o grande acúmu
lo de obras atualmente em

andamento no Estado e

que existem sempre mais
verbas o fator responsável
por essa alienação governa
mental para com a cultura,

ATENÇÃO
Confiem 'suas transações. imobiliárias a·

IMOBILlARIA LUNAR que se encontra, de
vidamente, aparelhada para tal ramo comer

ciaI. .

Portanto, proprietários de casas, terrenos e

apartamentos, entreguem-nos a solução desses
problemas que teremos prazer em solucioná
los.

O nosso corretor oficial - Sr. EDISON
CORREA -, registrado no CRECI soo no.

�.644, prestar-jhes-ã os informes necessários.
Visitem-nos à rua Cei. Pedro Demoro, no.

1.966 -10. ando - Sala 2 - ESTREITO.

TÉCNICO EM CONTABILIDADE

Empresa em expansão necessita de um

Técnico em Contabilidade que tenha os se

guintes requisitos.
Ser Casado, residente em Fpolis, idade

mínima 25 anos, prática no rnrhimo de dois
anos e que esteja registrado no C R C - SC, a
Empresa oferece bom ambiente de trabalho e
ótima remuneração.

Os interessados deverão apresentar-se no

horário das 8 às 11 horas no Ediffcio Anita
Garibaldi a rua - Anita Garibaldi esquina com

a rua:- dos Ilhéus, sobre loja sala 3 do dia 4 a

6 de julho, falar com o Dr. Moacyr Motta da
Silva ..

Roberto Lacerda.
UDESC
- Não tenho uma opinião formada,

mas acho um número elevado - diz o

Reitor em exercício da UDESC. Pro-
,

I

fessor Arnoldo Soares Cúneo. Mesmo
com a criação de duas novas unidades
este ano - Educação Física, em Floria:

nópolís, e Veterinária em Lages - não
há possibilidade de alcançar, para o

ano .que vem, a proporção que o MEC

pretende, Cúneo adianta que já está
em tramitação no Conselhd Estadual
de Educação o projeto de criação de
mais dois cursos para a Faculdade de

Educação: Educação Moral e Cívica, e

Artes Práticas. Com esses novos cursos,

Numa promoção da Associação Pro

fissional dos. Assistentes Sociais de

Santa Catarina .:_ APASSC - realizar
-se-á de 16 a 20 de julho em dependên
cias da Faculdade de Serviço Social o
10. Encontro Catarinense de Assisten
tes Sociais. Segundo declarações da
atual presidente da APASSC, Eloísa

Amorim, esse encontro visa congregar
todos os assistentes sociais catarinenses
com o objetivo de atualizar e estudar
as tendências do Serviço Social no Bra
sil e na América Latina -, Para tanto, foi
convidado a dirigir os estudos e reali
zar palestras o professor e assistente
social argentino, de renome internacio

nal, Hermann Kruse, que abordará o

tema "Serviço Social no Brasil e Amé
rica Latina".

Esse encoritro, originado de suges
tões apresentadaspelos profissionais fi
liados à APASSC, vai reunir os 130 as

sociados inscritos bem como demais

profissionais e alunos concluintes das
Faculdades de Serviço Social como

participantes, esperando-se presença
dos demais interessados para assistirem

aos estudos.
O CAMPO t: Ft:RTIL

• "Gente necessitada de assistência
não vai possivelmente nunca deixar de
existir, porém nem por isto a miséria e

a desgraça não devem ser fatores des
considerados. O' assistente social, em

qualquer nível de trabalho, seja de pla-
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a FacuÍdade triplicará seu número de

vagas, atualmente em 40 (Curso de Pe

dagogia).
A UDESC conta atualmente com

340 vagas, assim distribuídas: Educa

ção Física, 100; Veterinária de Lages,
40; Engenharia de Joinville, 80; Educa
ção, de Florianôpolis, 40; Escola Su

perior de Administração e Gerência,
Florianópolis, 80.

Dizendo que mesmo contando com

as unidades do interior, em que a

UDESC exerce apenas um controle,
não há condições de, para 74, aumen
tar suas vagas na proporção que será

necessária, para acompanhar o total
anunciado pelo Diretor do DAD.

nejamento, coordenação, execução OÚ

atuando diretamente junto a comuni

dades realiza atarefa que lhe compete,
dependendo porém de seu local de tra

balho que é o que vai lhe indicar o

setor de atuação: junto à família, junto
ao menor, junto aos favelados; em in

dústrtas, prefeituras, serviço social mé
dico e em obras sociais em geral. "Mas
até os dias atuais não há condições de
se eliminar a maior parte dos proble
mas devido principalmente a falhas de
estrutura" díz.Eloísa Amorim. E conti
nua:

."Ainda há muitas instituições tra
balhando, cada uma de seu lado e à sua

maneira, mas está se tentando uma in

tegração de recursos, o que está prova
do pela criação 'em Santa Catarina de
uma Secretaria dos Serviços Sociais.

Florianópolis, continua a presidente. da
APASSC, oferece poucas possibilida
des de emprego porque a procura supe
ra a demanda; não há condições por
parte dos interessados em- terem em

seus quadros um assistente social, de
manterem este profissional. No inte

rior a situação chega a ser .ª mesma,
apesar de não existir.. a super-concen
tração de assistentes sociais".

- Os assistentes sociais - declarou
- apesar de exercerem uma profissão
que ainda poderia considerar-se como
nova, pois existe só há aproximada
mente 40 anos tem sua atividade regu
larizada e também com valor reconhe-

Reitores achal1l difícil au ento do
número de vagas queMEC anunciou

Assistentes sociais de Sta.Catarina
reúnem-se p'ara analisar seu futuro

Cúneo: Udesc não poderá acompanhar

cído no campo de trabalho. Inclusive,
diz Eloísa, a turma que se' forma no

momento nas Faculdades de Serviço
Social vai operar numa faixa muito

boa. Mas como na maioria dos cursos

universitários, também o curso de Ser

viço Social não aponta a realidade. A
teoria lecionada, a par de toda a prá
tica, não consegue corresponder à rea

lidade. Tem-se a 'prática apenas num

campo específico, escolhido, que per
mite apenas uma visão restrita de todo
o complexo que compreende a assis

tência aos necessitados. E um atendi
mento geral em quase todos os locais
de trabalho. Seria necessário fazer-se,
como já se observa tendência neste

\ sentido, uma -revisão do currículo para

adaptar o ensino à realidade brasileira,
pois as bases em que foi constituído

correspondem a uma realidade estran

geira que para cá foi importada.
A par de todas estas falhas de estru

tura e de deficiências, que impedem a

manutenção de técnico de serviço so-

.eial, poderia haver maior conscientiza
ção já por parte do povo dos proble
mas sociais que ocorrem a sua volta

por assim poderiam os técnicos contar

com maior colaboração e também al

cançar resultados mais positivos em to

das as suas atividades que em sua real
finalidade só visam dar apoio a faixa
necessitada da comunidade, finalizou a

presidente da Associação.
• , I

OREGONCORTA
SUAS DESPESAS

,

PELA METADE

Todo mundo

já sabe que as

correntes Oreqon são.
as mais eficientes para se

cortar madeira. O que muita

gente não sabe é que ela é eficiente também

para cortar despesas ao meio. Para começar, Oregon Proporciona
.0 mais alto e eficiente rendimento de corte para sua moto serra.

Rápido e macio. Logo, Oregon resiste muito mais tempo a qualquer
tipo de madeira, em qualquer região e em qualquer clima.

Depois, Oregon você afia facilmente com uma lima

redonda mesmo no serviço. � por isso que os maiores

fabricantes de moto serras do mundo usam as correntes

Oregon como equipamento original.
Se você quer uma corrente que lhe renda trabalho e

economia de manutenção, não pense duas vêzes:
entre �a corrente prá frente.

REPRESENTANTE
INDÚSTRIA ESPECIALIZADA NA FABRICAÇÃO DE: CAÇAM

BAS BASCULANTES, TANQUES'IRRIGAD0RES, BROOKS, SEMI
REBOQUES .CARREGA-TUDO, GUINCHOS MECÃNICOS E HI
DRÁULICOS, EM. FASE DE EXPANSÃO PRÓCURA ELEMENTO PA
RA REPRESENTA-LA NA PRAÇA DE FLORIANOPOÚS.

CORRESPONDeNCIA À RESPEITO, CONTENDO TODOS OS
INFORMES POSSIVEIS SOBRE O INTERESSADO E DEVERA SER
REMETIDA PARA, J. A. JúNIOR � RUA TUPI 397 - 01233 - SÃO
PAULO - SP.

'
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livre de
despesaa, °
MANUAL DE
MANUTEN'ÇAO DAS
SERRAS OREGON

Preencha em letra de forma. recorte e envie para I

DIVISÃO DE S!RRAS OREGON' tNO. OMARK -

Rua André FemancIEIs. 166 - SP. - CEP 04538
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.Cartas

TURISMO-I

Enquanto Blumenau e mesmo outras

cidades do' Estado. alardeiam estar prepa
radas para o Ano do Turismo Nacional,
que se desenvolve este ano, em Florianó

polis a coisa vai de mal a pior. Na Capital
dos catarinenses, tanto o órgão estadual,
quanto o municipal, estão sem as míni
mas condições de promover o mínimo

que seja em prol do turismo.

Na Diretoria de IIurismo da Prefeitu

ra, então, a situação dá pena. Não existe
um único folheto sobre Rorianópolis.
Mapas não existem, nem guias, nem pro
moções, nem nada. A Diretur é só boniti
nha. Mas como beleza não põe mesa...

Se a Prefeitura não tem condições de
manter um órgão desse, por que não re

corre ao auxílio da indústria e comér
cio? Ou, ainda, por que não o fecha? O

vexame, assim, seria'muito menor, do

que receber o turista em busca de mate

rial e dizer o tradiconal "sinto muito".
Não seria tempo de tirar os paranhos

e desentortar as quadradas mentalida

des? Celso Luiz Sillis - Centro.

TEATRO

Afinal de contas - e isso a imprensa
deveria saber, ou pelo menos se interes

sar - quem é que está contratando os

grupos de teatro que vem a Horianópo
lis? E qual é o critério adotado para a

contratação de uma companhia teatral?

Do jeito que a coisa vai; ineu chapa, .

não vai dar pé. Só dá coisa ruim nos nos

sos palcos. .Se o negôcío é gastar dinhei

ro, por que não mandam alguém, que re

almente entenda, a São Paulo e Rio de

Janeiro, para ver e depois contratar?
A picaretagem anda muito grande e

todo mundo aqui está caindo que nem

patinho. Decididamente, assim não dá.

Arlindo Henrique Soares. Coqueiros.

INAUGURAÇÃO
- O Presidente do Instituto de Previ

dência do Estado de Santa Catarina con

vida para participar da solenidade de ins

talação da agência do Ipesc em Itajaí,
que será. presidida pelo Secretário dos

Serviços SociaiS: O ato terá lugar à aveni- .

da Marcos Konder, no próximo' dia 6 às
11 horas.

TURISMO- II

Pela terceira vez em minha vida fui

taxado de gaúcho e paranaense ao mes

mo tempo. Aconteceu em Iecife, no

Clube Internacional, onde, ao dizer a al

gumas pessoas 'que era de Florianópolis
fui taxado por alguns de gaúcho e por
outros de paranaense. O motivo é porque
eles pensavam que Florianópolis. perten
cia a Rio Grande do Sul ou Paraná. Não
sabia se xingava a burrice dos nordesti

nOS ou lamentava a falta de divulgação
da Capital catarinense.

.

Em três horas de bate-papo, só per

guntaram-me por uma coisa: se a ponte
Hercílio Luz era realmente toda de ferro.

Teve um que teve a petulãncía de me

perguntar se a ponte móvel sobre o es

tuário Guaíba, teria acabado com a atra

ção turística da Hercílio Luz.
Regressando a esta Capital, conclui

que Florianópolis necessita realmente ser

mais divulgada pelo menos' nos demais

estados brasileiros.'Criou-se um departa
mento de turismo municipal, onde tudo

é muito bonitinho, mas que não funcio

na. Por que? Não sei. Quem sabe é a

Prefeitura que até hoje não explicou isto. -

Guaraci de A. Blumemberg,
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Transferida para o Paraná a Sesp
o grande público desconhece

as razões pelas quais o Ministério
da Saúde acaba de determinar se

transfira para a Capital do vizi
uho Estado do' Paraná a Funda

;ão SESP, que tinha sede em

Santa Catarina. Deverá, na verda

de, haver motivos muito podero
sos para esse ato, que relega a

plano de menor atenção o inte
resse do nosso Estado, expresso
mesmo através de interferência
do Secretário Prisco Par, íso, jun
to ao titular interino da Pasta tia
Saúde em Brasília.

O que, porém acorre, com na

tural surpresa para todos nós, �
que. a transferência da Fundação
SESP se confirmou e Curitiba se

rá a sua nova sede. Segundo de
claracões de fonte bem informa
da no Gabinete do Secretário
Prisco Paraíso, o Ministro interi
no da Saúde havia assegurado
que a SESP continuaria em Flo

rianópolis e essa circunstância
veio acrescer o espanto causado

pela concretização, já então ines

perada, daquela providência in-
1:onsentânea às nossas esperanças.

É possível que furtes razões
militem em desfavor da perma
nência daquele órgão de serviços
técnico-sanitários em Santa Cata
rina, removendo-o para o Paraná.
Als Catarinenses, que ignoramos
tais imperativos, é I icito estra

nhar a surpreendente medida,
precisamente quando o setor da
Saúde, no Estado, planifica a sua

campanha de defesa sanitária das
populações, contando evidente
mente com a cooperação federal,

tanto quanto com os recursos

captados mediante convênio no

exterior.
Nem apenas serão de 'Ordem

. moral, portanto, os preju izos que
Santa Catarina terá de sofrer com
essa mudança, que priva de valio
so concurso os trabalhos de exe

cução do programa já elaborado.
E ai nda que se diga que somente
3 diretoria da ft.mdação é que se

rá transferida para Curitiba, nem,
assim se atenua o impacto causa

do pela interrupção de uma ativi
dade harmônica e orientada vi
sando à complementação de
obras de incontestável influência
no êxito do plano 'organizado pe
lo setor de Saúde Pública de nos

so Estado.
Moralmente, o efeito desse

ato, além da relegação do interes
se catarinense a plano' menos
considerável que o de outra re

gião vizinha, implica menos estí
mulos às atividades que o Gover
ao de Santa Catarina vem apli
cando em uma das frentes básicas
do preconizado desenvolvimento
estadual.

Presentemente, a pai ítica de

.integração se vem tornando força
de coesão popular, em torno dos

órgãos da administração pública,
dando-lhes a cooperação poss ível
e acentuando a união de todos
para a conquista das metas do de
senvolvimento nacional. E \'lão se

estranhe, assim, que uma medida
como a que transfere do nosso

Estado para outro " um órgão de

serviço federal, em que se deposi-

tava tão grande expectativa acer

ca duma cooperação eficiente,
venha repercutir no espírito de
maneira desalentadora.

Resta-nos, já agora, confiár em .

que, não sendo exequ ível a hipó
tese da reversão do ato consuma
do, outras compreenções nos ve

nham testemunhar que o esforço
eatarinense, bem conduzido co

mo o está sendo, não seja ignora
do da alta administração do Pa ís,
em cujas, intenções sempre fize
mos questão de manter-nos inte

grados, para vitória lidos ideais de
renovação e reconstrução admi

nistrativa.

O que é certo é que somos

uma das unidades da Federação
em que mais atuantemente

funciona a pai ítica preconizada
pelo Governo do Presidente Mé

dici, atenta às metas do cresci
mento econômico. E tanto assim
é que os índices de expanção de
nossas atividades construtivas as

cendem auspiciosamente a ex

pressões notáveis, situando-nos
entre os Estados vanquardeíros
da arrancada nacional para o to

tal desenvolvimento.
Santa Catarina temmerecimen-

tos, face ao: trabalho de sua

populações rurais, como de seus

centros empresariais, fazendo,
aquelas e estes, causa comum

com o Governo do Estado na

A�.�ão Catarinense de
Desenvolvimento.

Aum,ento da produção agrícola
alimentar da crescente população brasileira.

Em Santa Catarina, ao que se percebe, nãose verifica
tão ostensiva e intensamente o fenômeno.de migração do
agricultor para as cidades, pelo, menos ;ipor ausênciade
condições que lhes permitam fixar-se ao solo e dele viver.
Se ocorre, por aqui, aquele caso deverá ser atribu ído a

outras causas, porque não tem faltado a presença do
Governo, com os seus órgãos técnicos de orientação e

assistência à agricultura e à pecuária. Por outro lado, as

facilidades de, crédito e financiamento, objetivando a

segurança econômica dos produtores, são grandes
oux ílios e incentivos que .constituemftuores de
permanência, dos agricultores e pecuaristas nas

respectivas zonas de trabalho produtivo.
Po r essa forma, Santa Catarina cuida-se de aumentar

progressivamente a sua produção rural, desenvolvendo as

lavouras, aprimorando o produto e concorrendo, pois,
para a tranquilizaçõo dos que receiam a escassez das
colheitas em relação ao sucessivo e surpreendente
crescimento da população consumidora.Mesmo assim, él
válido o interesse tomado pela Secretaria da Agricultura
em relação ao aumento da produtividade. E tudo faz crer

que o nosso Estado não será dos menos advertidos acerca
do fenômeno, demográfico no Brasil, que tem sido
motivo de pesquisas e estudos geralmente concluidos
com a evidência de necessidade duma sériaatitudede
todas as unidades da Federação para imediata ampliação
da produtividade, a fim de que se possa fazer frente à

ameaça de futura carência de produtos de alimentação.
O Presidente da Empresa Brasileira de Pesquisa

Agropecuária não clama sem propósito quando a

pesquisa lhe descortina a evasão, dos campos pela
transferência do homem rural para as cidade, onde se

passa consequentemente a consumir mais, enquanto se

produz menos/nas lavouras.

- Caros leitores, toda torcida é, potencial
mente, agressiva. Torcer é atitude de luta e, to

da luta tem os "clinches" que merece. A luta da
torcida pode se cingir ao berro, aô aplauso. Mas
sempre, em qualquer campo, por todos os tem
pos, haverá um ou outro torcedor que apelará,
utilizando-se dos elementos instnimentais de
que dispõe, premeditadamente ou não.

- Tenho conversado com diversos dirigentes
do Figueirense, já que a velha polêmica em tor

no da agressividade da torcida foi ressuscitada
quando aquele time. e o Caxias de .binville em

pataram, numa noite fria, muito convidativa pa
ra exercitações atléticas, para todo mundo.

Não vejo, nesses dirigentes, nenhuma censura
em relação à atitude da torcida do Caxias, ainda
que outros elementos tenham feito considera

ções, pela Imprensa, desnecessárias e; mesmo,
infelizes.

'

Partilho, pois, da posição dos dirigentes que
viram, em .binville, nada mais nada menos do

que rotineira manifestação de uma torcida vi

brante, profundamente' interessada em ganhar a
luta,

Em verdade, a "agressividade" da torcida poo
. de ser confinada a atos sem consequência
maior. Para isso é necessário existir condições
adequadas de ESfÁDIOS, onde se poderá dar

proteção aos jogadores, contra os minoritários

Gustavo Neves

A expectativa do

setor político
Os deputados federais e estaduais da Arena que se encontram no

Estado renovando seus conta tos com as bases eleitorais' começam a

enfrentar com algum constrangimento as indagações que lhes estão sen

do formuladas com natural insistência pelos políticos do interior sobre
a crise' do Partido em' Santa Catarina e as alternativas para solucioná-la.

Os deputados têm encontrado dificuldade para explicar a situação par
tidária, mesmo porque não há muito o que explicar. E, IJ pouco que há,
não é fácíl,de entender.

_

.

O impasse político da Arena e a falta de objetividade com que o

mesmo está sendo tratado provocam agora os inevitâveisreftexos negati
vos no interior do Estado, do que tem se valido o MDB na sua campa
nha de fortalecimento que, segundo apregoam seus líderes, já atingiu
numa primeira fase 70% de ; municípios. A Oposição, a par do mérito

que possui pelo trabalho que realiza, procura, evidentemente, tirar par
tido da falta de definições aa Arena apresentando ela própria as suas

definições políticas com vistas às eleições de 1974. Partindo da máxima
irrecorrivel de que eleição se ganha na base do voto, oMDB praticamen
te não tem feito outra coisa nestes últimos dois anos que não lançar-se â
conquista incessante, obstinada, audaciosa, dos eleitores com que espéra
contar no pleito do próximo ano. E não há nada que sensibilize mais o

-

eleitor que uma boa conversa, uma-boa "transa"politica na expectativa
de uma eleição. E diante das circunstâncias atuais, a MDB está muito
mds à vontade para fazer isto que aArena.

Os parlamentares situacionistas dispõem de vagas informações sobre
o andamento do processo iniciado há várias semanas para que seja colo
cada um fim ao impasse partidário, mas as contra-marchas que em mais
de uma oportunidade fizeram 'retroceder as gestões. não os autoriza a

prestar esclarecimentos mais amplos ao eleitorado sob o risco de verem

novamente frustradas as tentativas de se encontrar uma solução global
para a Arena catarinense e, com isto, se verem mais uma vez em situa

ção embaraçosa diante das suas bases eleitorais. Preferem, portanto,
aguardar uma comunicação sobre as decisões tomadas, no .. tomento

oportuno, já que ultimamente não têm havido muitas consultas sobre as

alternativas que compõem o conjunto de medidas destinadas a solucio
nar o problema em toda a sua extensão. E estas medidas, como conse

quência dos sucessivos adiamentos das soluções, acabarão por atender
muito mais situações individuais já que,' no prolongamento da crise,
ampliaram-se os setores reivindicantes e com isto os focos de problemas.

Ontem, informava-se nos bastidores políticos que a questão já estaria
mais ou menos equacionada e que o Governador Colombo Salles já
tinha em mãos o traçado do rumo a seguir. Segundo esta informação,
estaria faltando apenas ultimar alguns retoques para que as soluções
fossem anunciadas. Sobre a possibilidade de assim o serem ainda neste

mês de recesso nada se adiantou, embora a opinião geral seja a de que o

momento seria bastante oportuno, porquanto colocaria os deputados
em condições mais favoráveis de dialogar com as bases políticas do

. interior em face de uma situação politicamente d�linida. E é exatamen
te esta expectativa, acumulada por um periodo já bastante longo de
espera, que toma mais embaraçosa a mobilização dos parlamentares
junto às bases porque pouco têm a lhes transmitirem termos de políti-·
ca: Não fora a providencial audiência concedida pelo Governador Co
lombo Salles aos deputados estaduais na sexta-feira da semana passada,
quando foram tratados assuntos administrativos do interesse dos muni
cípios, os parlamentares muito pouco ou quase nada teriam a dizer
quando chegassem às suas regiões eleitorais.

VIAGEM
Os Deputados Francisco Grillo e

Abel Avila dos Santos integram
uma comissão de seis parlamentares
brasileiros que, a convite do gover
no polonês, farão uma viagem de

observação de urra semana a Poló
nia. A comissão manterá contato

principalmente com. o setor indus
trial de'materiais pesados, daquele
país.
SESI

O Núcleo do Sesi do Estreito

(Rua Antonieta de Barros, 375) não
tem sido procurado pelos beneficiá
rios da entidade, ao contrário do

que acontece nas demais cidades do
Estado. Além de atendimento médi
co e odontológico o Núcleo oferece
uma série de vantagens aos associa
dos do Sesi que, inexplicavelmente,
não o procuram como 'seria de se

esperar,
ROXY

O Cine Roxy viveu na última ter-

Morcílio
Medeiros
filho

ça-feíra uma das noites mais glorio-:
sas da sua história, com a casa quase
que totalmente lotada, � mesmo

comparável aos dias em que exibe'
os filmes de Mazzaroppi. Mas só
que desta vez os filmes eram 'O
Jardim dos Finzi Contini", de De
Sicca, e "A Última Sessão de Cine
ma", de Peter Bogdanovitch, duas
obras-primas da cinematografia, em
programa duplo. Aliás, a experiên
cia pode valer para a direção do ci
nema realizar mais amiude progra
mações assim.

DIBCHEREM

O Deputado Dib Cherem incluiu
no seu vasto programa de visitas na

Capital do Estado um ida à Câma
ra Municipal. lá, se demorou por
longo tempo conversando com os

vereadores sobre um assunto que a

todos interessava: a remuneração
dos membros das Câmaras Munici
pais. -e.:

Trivial
Variado

, ,

excessos - como atirar ojbetos sólidos. O fato é

que, em Santa Catarina, não existe, ainda, um
estádio que estabeleça distância entre torcida e

jogadores, suficiente para não os tomar alvos
fáceis dos mínimos torcedores que apelam para
os tais excessos - e que não podem identificar
o comportamento da totalidade.

Os jogadores, em estádios precários, ficam ao

alcance de todos, e essa proximidade EXALTA
o comportamento da torcida, pois alguns resul
tados desse comportamento podem ser dimen
sionados, bastando-se recolher o quantitativo de
latinhas, garrafinhas, pausinhos de picolé, casca
de amendoim torradínho e eventuais peças ínti
mas, que ficam testemunhando a presença de
torcedores mais esticados.

Mas, estruturalmente, as torcidas são as mes

mas. E, não será difícil constatarmos isso. Em
Porto Alegre a seleção brasileira foi vaiada e

apupada. Nenhum jogador recebeu garrafada,
devido à impossibilidade física entre alvo e o

ponto de a rremesso.
Em São Paulo, a seleção brasileira foi vaiada

e apupada, etc .. , e por pouco não paralizaria a

carreira brilhante de Paulo César. No Rio de
lmeiro, a torcida vaiou Rinaldo, intensamente,
e a Ademir da Guia, jogadores que jamais "revi
daram" qualquer agressão, como Jairzinho, Bri
to, Luiz Everton,

- Quem não se lembra de 9arrincha que, no
.Chile, após receber aIgumas sarrafadas, sentou
um ponta-pé no traseiro do marcador tendo si
do expulso?

Pois bem, ao se encaminhar para o vestiário,
quase receber uma das muitas garrafas atiradas,
sobre ele - a alegria do povo ". Mais tarde, Nil
ton Santos comentava: A ingenuidade do Mané
é demais. Qualquerjogador, naquela circunstân
cia, sairia em zigue-zague, correndo. Ele foi an
dando, em linha reta, em direção à torcida".

O que trás O episódio e, 'sobretudo, o depoi
mento do màis sereno quarto-zagueiro que já
teve o Brasil - e que, mais tarde, não se esqui
vou de esbofetear Armando Marques � é a evi
dente necessidade de qualquer jogador respei
tar, custe.o que custar para o seu orgulho, mas
para preservar sua imagem, o direito da torcida.

Os jogadores que, aquecidos na luta em cam

po, se rebelam contra a torcida, em verdade, se
rebelam contra um ou outro torcedor. O pro
blema é que não podem identificar quem é
quem, no meio da massa·humana, e se rebelam
ingénua e infertilmente.

É evidente que têm que adotar o velho cha
vão jurídico: "In dubio pro reo ':

Se não podemos culpar a "torcida", que
compreende a totalidade de indivíduos. Se não

"Urge o rápido aumento da produtividade agr icola",
clama o Presidente da Empresa Brasileira de Pesquisa
Agropecuária, que anuncia a aplicação de, seiscentos

milhões de cruzeiros em pesquisas agronômicas nos anos

de 1972 e 1973. Acrescenta 'que é esse o imperativo do

extraordinárü)_crescimento demográfico, numa explosão
anual de três milhões de pessoas, no Brasil, para
alimentar.

O apelo é angustioso e permite entrever o futuro da

agricultura, face a esse fenômeno de expanção
demográfica. De sorte que é preciso plantar e

indispensável uma política de est ímulo à produtividade
agrícola no Pais. São cerca de 66,7% os índices de

migração dos meios rurais para as cidades. 'Assim, poucos
os que produzem, nos campos, e muitos os que
consomem alimentos sem os produzir.

Nem por outros motivos é que, em Santa Catarina, a
Secretaria da Agricultura, potfidiamente está
incrementando a produtividade, não somente por uma

assistência orientadora e material ao agricultor, mas

também pela distribuição de sementes selecionadas,
importadas,' em regra, dos Estados- Unidos. ;tora
mesmo, aquela Secretaria está tomando as providências
iniciais para que, dentro de mais ou menos 10 dias, seja
lançado um movimento de distribuição de sementes de

hortaliças em todo o território catarinense. Serão

beneficiados, por esse meio, os lavradores que não
tenham recursos para adquirir sementes: vão recebê-las
abundante e gratuitamente. Nada menos de 500 mil

pacotes de sementes estão destinados a essa distribuição,
que será feita por intermédio das entidades de classe

rurais, estabelecimentos de ensino, prefeituras
municipais, sindicatos agrcolas e outras organizações.
São sementes de cenoura, pimentão, couve e rabanete.

.

A verdade é que por toda parte, no Brasil, se verifica a

urgência de incrementar a agricultura, tendo

principalmente em vista o acelerado desenvolvimento

demográfico do País. Faz-se, assim, justificada a política
de est ímulo direto ao homem do campo, de cujo esforço
estará dependendo, em grande parte, o suprimento

Sua maiestade, a Torcida

Paulo Fernando Lago

devemos incriminar jogadores mais sensíveis aos
apupos e aos excessos que são rotineiros mas

nunca genéricos, creio que só nos resta partimos
para a adaptação dos estádios ou para o aperfei
çoamento da fiscalização policiaI.

Sem as medidas básicas de segurança preven
tiva, até monges e Carmelitas-dos-Pés Descalços
poderão ser atraídos para os tais excessos que se

cometem sobre jogadores ou, por outro lado,
serem alvos da revolta dos últimos.

Caros leitores, continuo convicto de que o

catarinense é um povo civilizado. A torcida que
vai aos estádios é catarinense. Logo, é civilizada.
Quem não o é, é excessão. Mínima excessão

que, entretanto, é capaz de provocar resultados
desagradáveis. Para essa minoria - e, em termos
de segurança e policiamento, não há minoria
despresível - poucos nos adiantaria apelar no
sentido de que tenham bons modos. E, garanto
nesmo que, dentre os que melêem, não há um

só torcedor dotado desse grau psicótico de com
portamento. Embora não creio que exista um

Só pamonha que não possa dar o maior berro de
Tarzã em defesa de seu clube e, mesmo, de en
trar numa catimba de arquibancada, se preciso
fosse. Amém .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Nocional

Decisão da Embratur revolta

os arquitetos brasileiros
, A contratação de uma Empresa francesa

para estudar a viabilidade do projeto Turis
(Rio-Santos) está revoltando também os ar

quitetos cariocas que pretendem propor so

luções que evitariam a repetição do proble
ma, mas "não conseguem manter uma con

versa aberta" com o presidente da Embra
tur, Paulo Protásio. 'Segundo um deles, ar
quiteto Lutz Quaresma, a Embratur está
"se recusando a ouvir nossas propostas". A
maioria afirma que a contratação de firmas
estrangeiras para realizar, estudar ou execu

tar projetos no Brasil prejudica não só o

profissional brasileiro, como afeta também
vários setores da indústria nacional.

Os arquitetos cariocas são de opinião de

que se deveria criar concursos nacionais de

planejamento, não só para a área da Rio
-Santos como para todos os outros projetos
turísticos que surgirem no Brasil nesse ano

especialmente dedicado ao turismo. O
"know-how" brasileiro acumulado no setor

já está sendo exportado, a arquitetura na

cional vence concursos na Europa e Africa,
mas quando chega a oportunidade de ela

mostrar seu valor dentro de casa, o Gover

no contrata um "santo de fora", explica
Lutz Quaresma.

A implantação dos concursos provocaria
uma abertura maior em diversos campos. A

par disso, a Embratur poderia também esta

belecer concursos íhtemacionaís, "se é que
a arquitetura nacional não convence", mas
nesses casos deveriam ser resguardados to

dos os interesses do mercado de trabalho

brasileiro. Disse ainda o Sr. Quaresma que
num concurso de âmbito internacional, de
veria ficar bem claro que os estrangeiros
escolhidos entrariam apenas com o assesso

ramento, A empresa francesa Sote Interna

tionale está fazendo também um trabalho

de levantamento hidrográfico na bacia do

Rio São Francisco.
'

Sociólogo argentino defende

o crescimento das cidades
o sociólogo argentino Jorge Balan, pro

fessor-visitante do Departamento de Ciên

cia Política da Ufmg, declarou ontem que o

preconceito contra o crescimento das gran
des cidades nem sempre se justifica porque
às vezes ele significa solução para os proble
mas sociais e econômicos.

Segundo o sociólogo, o preconceito an

tiurbano nasceu sem que se apontasse, por
exemplo, quais as grandes vantagens das ci
'dades menores e 'as grandes desvantagens
das grandes metróples. "Em muitos casos,

disse, o crescimento dos grandes centros

trazem mudanças sociais e econômicas be-

néficas, incalculáveis de outra forma". O

professor Jorge Balan é autor de "Um sécu

lo de Migrações", "Migrações e Mobilidade

Ocupacional em Monterrey" e trabalhos ge
rais sobre mígrações e urbanização.

O professor Balan disse que a urbaniza

ção, hoje, é matéria cujo estudo apresenta
um duplo interesse em primeiro lugar por
que muitos dos processos que estão ocor

rendo numa sociedade urbana, e, em segun
do lugar, porque, em consequência, o estu

do da urbanização reflete o que de bom ou

de mau vem acontecendo numa sociedade,
mostrando os seus "problemas".
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Abdalla: '''pÓ de
cimento não faz

tanto mal assim"

Critério para unific,ação
do vestibular poderá mudar

.
\

Na parte final da reunião de ontem da
Comissão, foram discutidos os esforços pa
ra realização de vestibulares unificados em

instituições de ensino superior de Pernam

buco, Paraíba, Minas Gerais, Paraná, Santa
Catarina e Rio Grande do Sul.

Os integrantes da Comissão Nacional do
A região do Grande Rio foi colocada co-

�

Vestibular Unificado salientam a necessi
mo exemplo para a unificação dos exames dade de, se não ocorrer unificação de pro
vestibulares, uma vez que o unificado realí- vas, pelo menos existir coincidência de dia
zado este ano na Guanabara, com 52 mil e horário para o primeiro exame.

As equipes de emergência da Petrobrás

prosseguiam ontem, trabalhando intensa

mente para obstruir com lama química, o

poço pioneiro em escavação no município
de Mata de São João, próximo a Salvador,
onde um desequilíbrio nos trabalhos da

perfuratriz .determinou o escapamento de

gás em grande quantidade com riscos de

um incêndio de proporções imprevisíveis.

A Superintendência da Petrobrás na Ba

hia anunciou, porém, através do seu chefe

de relações públicas, Sr. Hiroldo Sá, que
logo o perigo de incêndio seja totalmente

afastado, a perfuração do poço prosseguirá,
"pois as proporções do escapamento reve

lam muitas possibilidades de um novo e

promissor lençol de óleo, ou mesmo de gás,
numa região onde a Petrobrás quase não

operava mais, por julgá-la esgotada."

ANOMALIAS

Informou também Haroldo Sá que no

último dia 30 de junho, quando das perfu-

,Segundo o professor Bruno Alípio Lo

bo, representante da Universidade Federal
do Rio de Janeiro e membro da Comissão
Nacional do Vestibular Uníficado, reunida
atualmente em Porto Alegre, "está fora de

cogitação um vestibular unificado para o

País, que é grande demais para um processo
dessa natureza. A idéia é de unificar os ves
tibulares por região." Explica o professor
que o objetivo maior do órgão é a organiza
ção de vestibular unificado por áreas geo
-:educacionais.

rações do poço pioneiro, "Riacho do São

Pedro" no município de Mata de São João,
no Recôncavo baiano, ao atingir-se a pro
fundidade de 300 metros, as formações de

terreno então atravessadas pela perfuratriz,
apresentaram uma anomalia, "que veio a

A Fábrica de Cimento Perus, de São Paulo, acusada
de poluir todo um bairro, ainda não foi fechada e a

alegação do prefeito Figueiredo Ferraz é a de que só

falta ter um contingente de soldados da polícia militar à

disposição da Prefeitura para cumprir a determinação. Já
na polícia militar, alega-se que a ordem ainda não foi

despachada pela Secretaria de Segurança, e, nesta é outra

versão: tudo depende de Ferraz.
.

Nos meios políticos alguns observadores interpretam
a demora como tentativa do prefeito em reaver, nestes

dias, um brilho perdido há muito. Mesmo porque, ele

não precisava ter solicitado reforço policial à pasta de

Segurança; bastaria requisitar força policial através de

sua assessoria de polícia.
Na tarde de terça-feira, um juiz acabou com a última

esperança - pelo menos legal - do industrial J _J. Abdal

la, proprietário da fábrica, negando uma liminar ao man

dado de segurança impetrado em seu favor. Abdalia, en

tre outros argumentos, diz que "o pó de cimento não faz

tanto mal assim."
Todo o bairro comentou' a justificativa, rindo triste

mente, apontando para o lençol branco que cobre as

casas e lamentando tantos casos de rouquidão depois de

respirar, por anos e anos, a sobra do processo industrial

de cimento produzido na fábrica Perus. Abdalia afirmou

que é mais fácil "o prefeito Figueiredo Ferraz cair" do

que ele fechar sua fábrica.

Já o advogado Mário Carvalho de Jesus, líder dos tra

balhadores de Abdalla, prefere ser mais objetivo: "Por
aí vocês. tenham uma idéia do que é enfrentar Abdalia e

suas influências. Desde 1962 temos feito isso, e não es

tranhamos que a fábrica ainda não tenha sido fechada".

NOTICIÃRIO NACIONAL

FORNECIDO PELA AJB
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Aplique nos

projetos catarinenses

aprovados _pelo
Banco Real.

casa.

"

,.� "

Petrobras luta contra iminente
.

,

incêndio em poco d� pet,róleo

causar um desequilíbrio nas pressões de tra

balho, provocando uma erupção no refe

rido poço." A partir daí, o gás, altamente
inflamável, passou a volatizar-se pela área

próxima, o que levou a Petrobrás a mobili

zar equipes de emergência, responsáveis por
providências capazes de evitar um incêndio,

,

com as mesmas proporções do ocorrido em

circunstâncias idênticas na região de produ
ção do Recôncavo e que levou dois anos

para ser debelado. A Petrobrás chegou a

levar alimentos para o seu pessoal e mora

dores da área próxima ao escapamento, pa
ra evitar qualquer possibilidade de chama,
ou mesmo uma faísca, o sufícíente para de

terminar o incêndio.

candidatos, reuniu 33 instituições de nível

superior, divididas em áreas de saúde, tec
nologia e ciências humanas. Em São Paulo,
com mais de 60 mil carididatos, o unificado
foi realizado por 13 instituições de ensino.

Carneiro:

Nada mais lógico que
.'. aplicar o Incentivo Fiscal

I ••
"

! no seu próprio Estado.
Lógico.
A sua aplicação gera

progresso à .sua volta, o
,- resultado aparece na sua

>< porta é beneficia você
diretamente.

'

:iI:I:iI II.! 1'::!�:li!I�:.!I!�!IIIII�.�li�IIIII:! ·li!�!:!111 !:I,:�I:II E entre os projetos
?t.;::tittHP:rIII,I' catarinenses, nada mais

H1Hr:rrri :t?r:pr:rr111:t,:r':: lógico do que escolher

Na h�iJdi""Ii�i;';"""i"""""""""""""""'iÍP''}I""""""·'."'"
."."",','

;:;':'íiê8"
...

Êrn��sR��í.°vados pelo
não deixeSanta

seu Incentivo Fiscal, �����o Real entende Catarina de fora.
de Brasil e enxerga longe.
Quando ele aprova um

projeto é porque já
examinou toda á sua

potencialidade e

lucratividade, a curto,
médio e longo prazo.
Venha conversar com

o Gerente do Banco Rea.l
para conhecer esses

'projetos.
E escolha qualquer um

deles, que todos são
catarinenses.
O que é bom para

Santa Catarina é bom

para você.

Lógico. Pois o dinheiro
do seu Incentivo fica em

d·
, ·

",·,,7 Ivor.elO:, .%-

f\ ,

sai em 78
Até 1978 a lei do divór

cio estará aprovada no Bra

sil, segundo declarou on

tem o senador Nelson Car

neiro, na tarde de autógra
fos em que lançou na cida
de de Salvador, seus livros,
"A luta pelo Divórcio" e

"ABC da mulher e do Di

vórcio", que recomenda

para leitura, "principal--
mente para as mulheres. As

sim saberão se defender de
seus maridos." O senador

pela Guanabara (MDB) de
fende a instituição do di

vórcio desde 1961; quando
ainda era Deputado Fede

ral pela Bahia e explicou
que em "A luta pelo Di

vórcio" faz uma síntese de

toda a sua campanha. O

"ABC da Mulher e do Di

vórcio" é um dicionário de
direito e deveres da mulher
dentro e fora do lar.

CN88 irá
promover
cine-clu&es
No curso de cinema que

a CNBB vai realizar em Be

lo Horizonte, em data ain

da não estipulada, está pre-
vista, a par da administra

ção de conhecimentos bá

sicos, a exibição dos filmes

"Un Chien Andalou", de

Bunuel, "O Ladrão de Bi

cicletas", de De Sica,
"Ganga Bruta", de Hum

berto Mauro, e "No Tem

po das Diligências", de

John Ford. A principal fi
nalidade do curso é "pre
parar pessoal habilitado a

organizar cine-clubes e a

usar os filmes como instru

mento de seu trabalho pe

dagógico, tendo em vista

as repercussões do cinema

na pastoral hoje da Igreja"
- explicou o encarregado
do setor de meios de co

municação social da

CNBB, padre Alfredo No

vak.

... s

,

.

BANCO REAL

"r_o
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Rede bancária cOllleça a distribuir

notificações do, IlIIposto deRenda
·Te,rras alagadas da

regi�o Sul serão

melhor aproveitadas
Será realizado em Tubarão no Próximo dia 24 uma reunião

entre prefeitos da .região Sul, técnicos da Fundação Educacional

do Sul Catarinense, da Secretaria da Agricultura, do Ministério

da Agricultura e da Acaresc, com a finalidade de debater

problemas ligados ao aproveitamento de terras baixas alagadas
naquela região, para fins agropecuários.

Ionte da Secretaria da Agricultura informou que existem ao

longo o lit�ral Sul catarinense cerca'de 175 mil hectares de terras

férteis e cultiváveis, quee necessitam apenas de um sistema de

drenagem, mantendo-se sob controle a água de irrigação.
Esclareceu que de Tubarão até o extremo Sul do Estado

espera-se mobilizar, a médio prazo, 30 mil hectares constituídos

de terras públicas, cornpáscuos (pastos em comum) e

particulares, considerados de excelente qualidade para o plantio
de arroz, milho, soja, hortaliças e para pastagens.

I BDF pode queimar
um estoque de peles
Um estoque de peles de animais silvestres, cuja exportação

está proibida {elo Governo Federal, aguarda solução em Manaus

para ser leiloado ou incinerado, apesar da pressão feita por ex

portadores da Amazônia, que pretendem que o Instituto de De

senvolvimento Rorest';:!' libere as 40 mil unidades apreendidas.

De acordo com a Lei 5.197, os produtos perecíveis podem ser

doados às instituições científicas, hospitais e casas de caridade,
mas não há alusão direta aos couros e peles. O delegado do IBDF

de Manaus considera temerária a doação da mercadoria apreendi
da, porque seria comercializada.

Há problema na Amazônia quanto a exportação de peles. O
Senador Flávio Brito acha que a exportação dos estoques deve

ser feita e a Delegacia do IBDF luta contra o tempo e a burocra

cia para impedir tal tipo de comércio.
Uma das alegações dos exportadores foi praticamente derru

bada pelo Ministro Gibson Barbosa; ao assínar com aColômbía
declaração conjunta preconizando a defesa da flora � da fauna no

território amazônico: a de que a proibição eestimulava o contra
bando para aquele país.

Condepe já elaborou
• •

seIs pro,etos que
beneficiam ° Estado

>

Nos dois'primeiros meses de funcionamento em Santa Catarina o

Conselho Nacional de Desenvolvimento da Pecuária - Condepe -

elaborou seis projetos de financiamento, no ·valor total de Ci'$ 3,2
milhões, com liberação prevista para os próximos dias.

Além dos seis projetos em fase de liberação, os técnicos do

Condepe estão elaborando outros quatro, no valor de Cr$ 2

milhões. Fonte do órgão informou que se pretende, até o final do

ano, elabo.ar 40 projetos, no valor de Cr$ 14 milhões, financiando,
entre outros investimentos, a formação de três mil hectares' de

pastagens melhoradas, quatro mil ventres para reprodução, 200
touros de raças selecionadas, três conjuntos de fenação (importados
dos Estados Unidos) e 25 tratores equipados.

Implantado em Santa Catarina a partir de um convênio fumado
com a Acaresc, p Condepe mantém atualmente, além 00
coordenador estadual, cinco engenheiros-agrônomos lotados nos

escritórios regionais de Lages, Campos Novos, Curitibanos, Itajaí e

Crícíúma,' atendendo aos criadores de gado de corte dessas regiões.
Esses técnicos foram selecionados dentre profissionais do Serviço de

Extensão Rural e participaram de um treinamento em programação
de empresas de pecuária de corte, antes de assumirem a execução
dos trabalhos de campo.

O Condepe tem por objetivo principal financiar investimentos

para empresas que se dediquem à Pecuária de corte. Esses
'financiamentos têm prazo de 12 anos, com quatro anos de carência
e juros de 7,5% ao ano, acrescidos de uma taxa de correçâo
vinculada à variação cambial do dólar.

Curso de estratégia
.

., , .

reunIra empresarlos
A Federação das Indústria do Estado está recomendando aos'

empresários catarinenses o curso de política e estratégia empresarial
para altos executivos, que será realizado na cidade mineira de Araxá
de 27 do corrente a 6 de-agosto, numa promoção da Fundação João
Pinheiro.

Segundo fonte da Hesc, o curso tem por objetivo principal "a
abertura de novas perspectivas ao empresariado moderno e o

desenvolvimento de suas qualificações essenciais para um melhor

desempenho de suas atividades. Abrangerá discussões em grupo e o

estudo das funções administrativas, bem como a análise dos mais

variados e diversificados problemas das organizações particulares ou
públicas".

A Delegacia da Receita Federal em Flo
ríanôpolís informou que já foram entregues
·cerca de5S mil notificações do Imposto de
Renda _ pessoa física _ relativo ao ano de
1973 à red e bancária, para redistribuição aos

contribuintes de Santa Catarina e Paraná;
devendo nos próximos dias ser emitidas mais
27 mil.

Esclarece a Delegacia que os contribuin
tes que tiverem imposto a pagar, no corrente

exercício, receberão suas notificações acom

panhadas dos documentos para o pagamento

das cotas (DUA) e dos certificações de

ações. O imposto devido terá de ser pago de
uma s6 vez quando inferior a Cr$ 114,00.
Quando for igual ou superior a Cr$ 114,00,
o imposto virá parcelado em até 12 cotas,
nunca inferiores a Cr$ 57,00. ApÓS o paga
mento da primeira cota ou da cota única, o
contribuinte deverá apresentar o certificado
de ações à instituição financeira de sua pre
ferência,

.

A Delegacia da Receita informa ainda

que a vinculação bancária, consum ada no

ato da entrega da declaração de rendimentos
à agência bancária livremente escolhida pelo
declarante, não obriga o contribuinte a efe
tuar o pagamento do imposto na agência a

que estiver vinculado, podendo fazê-lo 'em

qualquer outro estabelecimento bancário in
tegrante da rede arrecadadora de tributos fe
derais. Da mesma forma, poderá o contri
buinte efetuar a entrega do certificado de
compra de ações a qualquer entidade autori
zada.

CEF HOMENAGEI� DEPUTADO CESAR NASCIMENTO

Na noite da última terça-feira, os funcionários da Caixa Eco
nômica Federal de Santa Catarina, hommagearam corri um jantar
o economiário e deputado federal Cesar Correa Nascimento, que
até bem pouco tempo exerceu a função de Inspetor daquele
6rgão�

Além de granele número de funcionários da Çaixa Econômica
Federal, participaram da homenagem o dr. .h;;o Gasparino da

Silva, Geren-te Geral da CEF em Santa Catarina; Lécio Prates,
Gerente Operacional; Nilson Vasco Gondin, Gerente da SASSE;
dr. Haroldo Pederneiras, Engenheiro Chefe da entidade; dr. Odi
lon Douat Batista, Procurador Jurfdico da Caixa Econômica Fe

deral do Paraná e representando os economiários daquele estado

e o sr. Oscar Cardoso Filho, Diretor da Dipronal.
Na oportunidade, em nome dos economiários catarinenses,

falou o sr. Arnaldo Tavares. relembrando a carreira do coleaa,

hoje deputado federal. Aludiu, ainda, ao orgulho que sentem os

economiários pela atuação do homenageado, que sempre esteve

ao lado dos economiários..
Falaram, ainda, a sra. Irca �spfndola, a srta Leatrice Bernar

dini Dornbusch e o dr. João Gasparino, Gerente Geral da Caixa
Econômica Federal de Santa Catarina. O dr . .bão Gasparino, na
ocasião, ressaltou as altas qual idades de Cesar Correa do Nasci
mento como homem, com> econoniário e como parlamentar.
Frisou, também, que o horrenageado, "mesmo ocupando uma

cadeira na Câmara Federal, não esqueceu seus colegas. continu
ando, sempre que necessário, a prestar as mesmas atenções que
antes prestava, o que demonstra a sua boa formação e caráter".

Finalmente, o deputado Cesar Correa do Nascimento, agrade
ceu a homenagem e, em breves palavras, reafirmóu o seu desejo
de continuar servindo Santa Catarina e, em particular, todos os

economiários. não s6 os catarinenses. mas de todo o Pafs,

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECREiARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIÃ"'CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTOS - CASAN -

AVISO

Florianópolis, 29 de junho de 1973.
A DIREtORIA

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO CASAN

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 057/73
A COMPANH IA CATAR INENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO'- CASAN =, sociedade

de economia mista estadual, registrada na ..unta Comercial do Estado 'sob no, 34.438, c.G.c. do
M.F. no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17 em Florian6polis - SC., comunica

que se encontra à disposição dos interessados no endereço acima mencionado, os elementos da

Tomada de Preços no. 057/73, para aquisição de Material de FERRO FUNDIDO destinado à

Rede de Distribuição do Sistema de Abastecimento D'Água de CAÇADOR - SC•

O Edital encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN, andar térreo, no endereço
acima mencionado, 'ocal onde deverão ser entregues as propostas até às 1500 horas do dia 24

de julho de 1973.
Florianópolis, 29 de junho de 1973.

A DIRETORIA

MISSA DE UM ANO DE FALECIMENTO

JORGE CORINO DA LUZ.

Os familiares do saudoso .brge Corino da
Luz participam ãs pessoas das suas relações
que mandarão celebrar Missa em sufrágio à
sua alma, por ocasião da passagem do primei
ro ano de seu falecimento, amanhã, sexta-fei
ra, às 18 horas.rna Igreja Ma�iz de Palhoça.

, �r"'·1

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 056/73·'
A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO _ CASAN -. sociedade

de economia mista estadual, registrada na .lmta Comercial do Estado sob no. 34.438,.C.G.C. do
Ministério da Fazenda no. 82.508.433/00�, com sede à Rua Tiradentes no. 17 em Florian6pol is
- SC.. comunica que se encontram à disposição dos interessados no endereço acima

mencionado, os elementos da Tomada de Preços no. 056/73 para aquisição de Material de

P. V.C. rfgido e Aparelhos de Ferro Fundido destinados à Rede de Distribuição do Sistema de

. Abastecimento D'Água de CAÇADOR _ SC.
O Edital encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN. andar térreo, no endereço

acima mencionado, local onde deverão ser entregues as propostas até às 15:00 horas do dia 20

de julho de 1'973.

CORRETORES
De ambos os sexos, para trabalhar no De

partamento Consórcio Nacional Ford.

Os candidatos poderão apresentar-se na 01-

PRONAL, sito a rua Max Schramm, 20, no

Estreito.

Das. 7,30 às '11,30 das 13,30 às 1'7,30
Falar com o Sr. -amil ou Vanda.

CASA VITOR

.
Continua na grande promoção: lã de 47,00 por ape

nas 33,00; malhas. à 26,00.
RUA CONSELHEIRO MAFRA,27

DÚltribumora BIA'
ANITA GARIBALDI, 13
....•....... -.=--�-�-�-�

Amiga
Placar

Manchete

Fatos I1>tos

O Cruzeiro

,Realidade
Os Cientistas
ELE & ELA

'Universo

ROCA- Gugu
Garibaldo

NAPOLEÃO
História
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[ Síntese
BLUMENAU

Para evitar que fossem
atingidas pelas águas da úl
tima enchente que inun
dou àiversas cidades do
Vale do Itajai, as máquinas
que movimentam a fonte
lumihosa da rua Amazonas

foram retiradas. A atitude
da PrefeituraMunicipal fez
com que a atração turísti

ca deixasse por uns dias de

funcionar, devendo; no en

tanto, ainda esta semana,
serem recolocadas e os ja
tos luminosos voltarem a

movimentar a fonte. A Co
missão Municipal de Ajar
dinamento está também
desenvolvendo um intenso

'

trabalho de recuperação de
diversos jardins públicos,
prejudicados pelas cheias,
assim como a completa
limpeza de várias áreas

ajardinadas, inclusive a

avenidaBeira-Rio.

CRICIÚMA
A Prefeitura de Cnciú

ma distribuirá cartazes e

faixas na Capital Federal,
visando a promoção de sua

cidade durante o concurso

de Miss Brasil, programado
para amanhã à noite. Com
este objetivo, encontra-se

em Brasilia o assessor de

Relações Públicas da Pre

feitura, Sr. Agostinho Silva

que levou consigo a pri
meira remessa de cartazes,
faixas e brindes. A Miss de

Santa Catarina, Maria Her

minia, encontra-se na ca

pital Federal desde terça
-feira última, preparando-
-se para o certame nacio-
nal. O Prefeito Algemiro
Manique Barreto, de Cri
ciúma viajou ontem em

companhia de sua esposa.

JOINVILLE

A União Civica Femi
nina de Joinville lançou
uma campanha intitulada
"Com Calor e Com Afe
to ", visando angariar re- '

,

cursos para socorrer as fa
,

milias pobres neste inver
no. A campanha é liderada

pela Primeira Dama de

Joinville, Sra. Marisa Lobo
campos e deverá benefi
ciar crianças e pessoas' ido
sas. De acordo com a in

formação prestada pela di

reção da União Cívica Fe
minina de Joinville, a cam-

,

, panha deverá atingir todo
o municipio em quinze
dias.

BLUMENAU'

A Prefeitura Municipal
de Blumenau já procedeua
abertura das propostas for
muladas por quatro firmas
construtoras interessadas
nas obras de instalação da
Ieira Livre de Ponta Agu
da. Segundo fontes da Pre
feitura, a melhor oferta
coube à firma construtora

Puhler & Kienen, que, en
tretanto, sofrerá maior
análise da Divisão Técnica
da Secretaria' de Obras e

Serviços Urbanos. As obras
da Feira Livre da Ponta
Aguda deverão ter seu iní
cio muito breve e o seu

custo deverá atingir à cifra
aproximada de
Cr$ 660.000,00

INDAIAL

A construção de uma

ponte ligando o município
de Indaial à SC-23, foi a
principal reivindicação fei
ta ao Governador Colom
bo Sdlles por uma comis
são de membros da Alian
ça Renovadora Nacional
daquele município, duran
te uma audiência no Palá
cio dos Despachos. A co

missão 'revelou ao Sr. Co
lombo Salles que a ponte
existente, conhecida por
"

po n te dos arcos ", fo i
construída em 1927 e há
muitos anos não vem mais
comportando o intenso

tráfego da cidade. Explica
ram que o peso máximo

suportado pela ponte é de
seis toneladas, obrigando
os veículos de carga a

transitarem pela antiga es

trada entre Blumenau e In
daial, O Governador do Es
tado garantiu que as provi
dências. serão tornadas vi
sando dotar o município
de melhor acesso pela
SC-23.
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Darci retorna do PR e renúncia

da Câmara de Garuva pode sair
Garuva (Sucursal de Joinville) _ A

renúncia coletiva dos membros dos po
deres executivo e legislativo de Garu

va, anunciada para sexta-feira última,
poderá ocorrer hoje com o regresso do

Prefeito Darci Pereira da Costa, que se

encontra em Curitíba onde manteve

ontem contatos com o diretor do De

partamento de Estradas de Rodagem
do Paraná, engenheiro Paulo Müller

Aguiar Filho, no sentido de encontrar

uma solução para os problemas que o

município vem enfrentando em decor
rência da falta de uma rodovia para o

escoamento da produção do distrito de

Itapoá, Caso o Prefeito volte sem uma

solução para o problema, poderá ocor

rer hoje a renúncia coletiva em Garuva.
O Prefeito Darci Pereira da Costa

solicitiou ao titular do DER/PR o

cumprimento do convênio que teria
firmado cdm a Secretaria dos Trans

portes -e Obras de Santa Catarina, que
estabelece a construção de uma varian

te ligando o centro de Garuva com o

distrito de Itapoá, o principal reduto
da economia de Garuva. Os resultados
do encontro entre o Prefeito de Garu
va e 'o engenheiro .Paulo Aguiar Filho

não foram revelados.
Falando a O ESTADO antes de via

jar para o Paraná, o Sr. Darci Pereira

da Costa garantiu que a situação não

permanecerá como está por mais de

cinco dias, "pois ao contrário cumpri
remos a promessa que fizemos, de re

nunciar nossos cargos". O Prefeito
Darci Pereira está sendo aguardado ho
je pela manhã em Garuva, quando se

reunirá com seus assessores e vereado

res na Câmara Municipal.
AS RAZÕES DE se
Para o Secretário Paulo Müller

Aguiar, dos Transportes e Obras, pai
do diretor do DER/PR, a rodovia asfal

tada é de suma importância para Garu

va, reconhecendo que as obras estão

com atraso em seus cronogramas. Re

velou que a extensão da rodovia de 41

. quilõrretros, dos quais 20 em territó

rio catarinense, está sendo implantada
em virtude de convênio celebrado en

tre os dois Estados, cuja vigência vai

até o início do próximo ano. Entretan

to, segundo os termos da cláusula pri
meira do documento, "in fine", as

autoridades de Garuva parecem ter ra

zão por tentarem impedir o prossegui-

mento da rodovia sobre o distrito de

Itapoá, estabelecendo que "Santa Cata
rina assume, na vigência deste convê

nio, através de seu DER, o compromis
so de liberar a faixa de domínio dos

imóveis atingidos pela construção ou

retificação e melhoramentos, cujos ter
renos estejam situados no território de

Santa Catarina, exceto aos do períme
tro urbano de Garuva, efetuando às

suas expensas os pagamentosdevidos" .

Anunciou' o engenheiro Paulo

�uiar que em contato mantido com

as autoridades paranaenses solicitou

seja imprimido maior ritmo aos traba

lhos, pois considera de grande impor
tância para Garuva, eis que a única li

gação rodoviária 'existente é uma estra

da municipal em precárias condições.
Com a rodovia, esclareceu, o escoa

mento da produção do distrito de Ita

poã será mais fácil e rápido. Finalizou
declarando que tão logo tomou conhe

cimento do problema através da Im

prensa, já que as autoridades locais não

trouxeram até a Secretaria dos Trans

portes e Obras o problema oficialmen
te, determinou providências para acele

rar os trabalhos, junto ao DER/PR;

Verea�or advertido por ofender
colega' durante sessão da Câmara
Joinville (Sucursal) - Invocando o artigo

206 do Regimento Interno da Câmara Muni

cipal, durante a última sessão do legislativo,
o presidente Violantino Rodrigues chamou a

atenção de seu companheiro de bancada,
líder do governo, Ade rbal Tavares Lopes, ::10

MDB, criticando sua atitude em relação ao

vereador arenista Orlando Roskamp. Dizen
do que a atitude de seu companheiro de
bancada era

' anti-ética, descortês e desele

gante", o presidente lamentou o fato, repre
endendo ao mesmo tempo o líder do gover
no e seu colega de -Partido, acentuando que
"não era esta a primeira vez que tal fato se

verificava e que tal comportamento em rela

ção aos demais era adotado". O fato, apesar "

de isolado teve repercussão junto à bancada
arenista que, através dos vereadores Marco
Antonio e Nagib Zattar, se congratulou com

a decisão do presidente declarando que
,acabava' de impor e restabelecer a dignida
de e o prestígio do poder legislativo".

ORIGENS
O fato originou-se de pronunciamento

feito pelo líder da Arena, vereador Marco
Antonio, que em dado momento começou a

criticar portaria interna, de ordem adminis
trativa, baixada pelo Poder Executivo, que
exigia o visto de dois médicos designados
pela Municipalidade, para os atestados de li

cença dos funcionários públicos, regidos pe
lo Estatuto dos Funcionários Públicos. Em
de fesa da portaria, o líder do Governo apar
teou o líder arenista, tecendo considerações
a respeito e afirmando "que a medida era de
ordem administrativa e visava o disciplina
mento de tais atestados, para evitar excessos
e abusos".

Em contra-aparte o vereador Orlando

Roskamp rebateu tal medida do poder exe-

cutívo, ocasião em que o Sr. Aderbal Tava
res Lopes, dirigindo-se ao aparteante afir
mou que 'este ao deíxar crescer a barba dei
xou também crescer outra coisa que não en

tende". - Tal frase dita ao final de sua, pro
vocou na bancada arenista violenta reação,
com os vereadores Marco Antonio e Nagib
Zattar solicitando providências por parte da

presidência, que se baseando no parágrafo
único do artigo 206 do Regimento 'Interno

da câmara "repreendeu a atitude anti-ética e

desCOrtês do líder do Governo, lamentando
ainda tal fato por ter partido de urn compa
nheiro de bancada".

O fato em si representou uma vitória da
bancada arenista, que somada à aprovação
do requerimento solicitado pelo líder arenis
ta, terâ negativas repercussões para o MDB,
que através dos vereadores Osni de Oliveira e

Amo Krelling, solidarizaram-se com a Are

na.

JUSfIFICATIVAS
Auscultado na manhã de ontem por O

ESTADO, o chefe de gabinete da prefeitura
Municipal, advogado Mauro Moura, afirmou
que' o líder da Arena ao solicitar tal reque
rimento, pedindo explicações à municipali
dade pela decisão tomada, não conhece nor

mas de Direito Adrrinistrativo".
- Acentuou que o que deseja a Prefeitu

ra com tal medida é apenas disciplinar o for
necimento de atestados de licença, que po
derão ser fornecidos por qualquer médico da
Medsan, entidade que possue contrato com

a Municipalidade, mas que deverão ter o vis
to dos dois médicos designados através da

portaria. Esclareceu mais, revelando que o

objetivo da medida é a moralização de tais

atestados, pois "os bons funcionários muitas
vezes ficavam chocados com licenças que

perduravam vários meses, às vezes forneci
dos por médicos, parentes dos funcioná
rios" •.

Disse que a partir de agora, o funcionário
terá que apresentâr o atestado de licença em

24 horas, e, que somente após o visto do

médico designado entrará em gozo da licen

ça, desde que merecida. Adiantou que antes

de tal portaria, o funcionário deixava de

comparecer ao serviço durante determinado

espaço de tempo e somente "a posteriore" é

.que ttazia o atestado, à fim de justificar sua
ausência da repartição. Finalizou dizendo

que 'a exemplo de qualquer empresa parti
cular, tem aPre i:itura o direito de moralizar

tais medidas, urra vez que nada mais são do

que normas internas de administração, o que
virá em beneficio da própria coletividade".

CÂMARA
.

Apesar de ter aprovado o requerimen to
do líder da bancada da Arena, o plenário do

legislativo municipal de Joinville, desconhe-
, . cia durante a discussão o texto integral da
portaria do Prefeito Pedro Ivo Campos, esta
belecendo o disciplinamento para o forneci
mento dos atestados, por parte dos funcio

nários, às suas respectivas repartições. As

discussões resultantes do fato, à nada mais

levaram do que a agressões pessoais, com

-rnedidas enérgicas tomadas pela mesa direto
ra e com o sorriso da vitória balançando pa
ra a bancada arenista, em prejuízo da pr6-
pria coesão do MDB, que teve dois rebeldes
na votação do requerimento.

O que se depreendeu do procedimento
arenista e do MDB, é a corrpleta falta de
discernimento na dISCUSsão de matérias, le
vadas à Tribuna, sem prévio conhecimento

c!0s autores das próprias proposições.

Slumenau tem área para Distrito Industrial

Blurnenau (Sucursal) � A Câmara Muni
cipal de Vereadores aprovou, por unanimi

dade, emenda da Comissão de Agricultura,
Comércio e Indústria, ao projeto de lei no.

36/73, que declara de utilidade pública um a

área de 10 a 15 rriilhões de metros quadra
-dos na Itoupava Central, destinada à locali
zação de núcleos industriais. Ao aprovar a

emenda, entende' o Legislativo blumenauen
se como suficiente reduzir a mencionada
.área para 4 ou 5 milhões de metros quadra-
dos.

.

Na justificativa de sua proposição, 'a Co-

:nissão de Agricultura, Corrêrcio e Indústria,
encabeçada pelo vereador José Victor Ionen,
deixa claro que a área requisitada pelo Exe

cutivo Municipal apresenta uma pequena
agropecuária das mais produtivas que susten

ta cerca de 100 famílias da região.

Para a mencionada Comissão a desapro
priação da área prevista, conduziria, a graves
problemas de ordem social, tais como: êxo

do, inércia,' além de problemas de am

bientação e adaptação. Paralelamente a tais

consequências, prossegue a Comissão, surgi-

nam problemas creditícios, hipotecários,
abalando ainda "o estímulo. e o incentivo

psico-produtivo".
Dando mais consistência às justificativas,

cita que o município de São Caetano do Sul
(um dos mais industrializados do País), com
432 indústrias e aproximadamente 50 mil

operários, tem uma área de pouco mais de
15 milhões de metros quadrados, possuindo
ainda urna população de uma vez e meia
maior que a local, com o agravante de que
Blumenaué 33 vezes maior que aquele mu

nicípio.

rPHIUPS DUPHAR S.A.
Produtos Químícos e Biológicos

ICO componente ativo que atinge
rainha" em 1QP% dos casos,

Câmara já tem sua Com issão de Inquérito
para acompanhar a derrubada dos muros da
Avenida Atlântica. Também foi aprovado o

projeto denominando avenida de Santos Dumont.

Câmara iá tem comissão

para a.demoliçêio de muro

RESTAURANTE E LANCHONETE NA BR-l01

ALUGA�SE
Localizado no município de Maracajá (5 Km. ao norte de Araranquá)

fazendo parte de moderníssimo posto ESSO, recem inaugurado,
oferecemos para alugar as melhores dependências daquele trecho da
BR-101:

'

EXIGIMOS:
1 - Experiência comprovada no ramo, voltada especialmente para

motoristas de caminhões.
2 -- Capital de giro necessério à movimentação do negócio, uma vez

que, os equipamentos poderão ser financiados em até 36 meses.

Os interessados deverão se dirigir, pessoalmente ao escritório da

ESSO em FLORIANÓPOLIS à rua dos Ilhéus no. 870. andar, sala 73 ,_

Ed. Aplub fone: 4146.

Balneário Cambori6 (Sucursal de Itaja:í) _

Aprovado por unanimidade dos vereador

presentes à última sessão antes do recesso

de julho, a Câmara Minicipal constituiu
sua Comissão Parlamentar do Inquérito
composta pelos Srs, Wilson Pires Achutti,
Geraldo Bonzani, Laércio Lúcio dos Santos
e Moacir Schupp, com a missão de acompa
nhar o inquérito policial e apurar a respon
sabilidade sobre a derrubada de muros par
ticulares na Avenida: Atlântica, cuja maior

suspeita de autoria' recai sobre a Municipali
dade. Ainda durante a reunião, o assunto

voltou a ser examinado no espaço destina
do às explicações pessoais, quando vários
vereadores fizeram uso da palavra.

O vereador Narval Andrade de Souza co

mentou a Portaria no. 470/73, baixada pe
lo Prefeito Gilberto Américo Meirinho, que
suspende por trinta dias de suas funções na
Prefeitura o vereador e servidor Sílvio

Kurtz, Solidarizou-se com seu conpanheí
TO, "porque quero fazer 'justiça 'a um ho

mem honesto e verdadeiro defensor da Câ-

,
mara 'Municipal e do povo, que está sendo

alvo de injúrias e mentiras". Declarou que
Sílvio Kurtz foi eleito com o voto honrado

do povo e que "está trabalhando honesta
mente em favor deste mesmo povo".

Por sua vez, o vereador Walter Corrêa
,

solicitou ao presidente da Casa que enviasse

ao Chefe do Executivo indagando se a Co

missão de Inquérito Administrativo que

apura as faltas cometidas pelo servidor
Sílvio Kurtz já iniciou seus trabalhos.

,

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN -

EDITAL
1. - A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN - economia

mista, estadual, C.G.C. do M.F. no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em
Florianópolis, Santa Catarina, torna público que fará realizar no dia 26 de julho de 1973, às
15:00 horas, em sua sede, a TOMADA DE PREÇOS no. 058/73, entre firmas previamente
cadastradas, 'para contratar a execução de obras civis no Sistema de Abastecimento de Água da
cidade de CRlCIOMA-SC.
:i:. - As obras civis, objeto da licitação, constam das seguintes:
a) Reservatório H 2 i200m3) ,

-

b) Reservat6rio R 4 (1.000m3) e Estação Elevat6ria.
cl Reservatório R 5 (600m3) e Estação Elevatória•

"d) Reservatório R 6 (1.200m3)
e) Reservatório R 7,(1.200m3)
3. - Os prazos para depósito da caução em garantia da proposta, no. valor de Cr $ 20.000,00
(Vinte mil cruzeiros) e para o cadastramento ou sua atualização, terminarão (72) setenta e duas
horas antes da data fixada para a realização ,da licitação.
4. - Um Conjunto de especificações, detalhes e demais elementos sobre a licitação, denominado
PASTA DE LICITAÇÃO, poderá ser adquirido na sede da CASAN, mediante o reembolso das

despesas de reprodução; no valor de Cr$ 200,00 (Duzentos cruzeiros).
Florlanôpolls, 02 de jufho de 1973

A DIRETORIA

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN -

TOMADA' DE PREÇOS Nº Q43/73.

AVISO:
NOVA DATA E ALTERAÇAO PARCIAL DAS ESPECIFICAÇOES TECNICAS.

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO _ CASAN,
economa mista estadual, registrada na .bnta Comercial do Estado sob o no.

34.438, C.G.C. do M.F. no. ,82.508,433/001, com sede 11 Rua Tiradentes AO. 17, em
Florian6polis, S.C., torna público pelo presente Aviso, que a TOMADA DE PRE

ÇOS No. 043/73 destinada a seleção de propostas pàra construção de Obras Civis

no Sistema de Abastecimento de Água da cidade de C O N C O R D I A, S.C.,
anteriormente marcada para o dia 28 de ..kJnho pp., e adiada "sine die", será
realizada no dia 27 de ..kJlho de 1973, às 15 (quinze) horas na sala de Reuniões da

CASAN,. em sua sede social, no endereço acima mencionado.
Avisa outrossim às empresas interessadas, que as Especificações Técnicas e

preço-base foram parcialmente alterados, sendo que, as novas especificações , deta

lhes, plantas etc, poderão ser obtidos no Departamento de Adninistração da CA

SAN. O novo preço-base, na forma do item 6.4.1. da IV parte do ED'lTAL, foi
fixado em Cr $ 919.506,00 (novecentos e dezenove mil, quinhentos e seis cruzeiros.

Florianópolis, 04 de .lIlho de 1973.
A DIRETORIA

nacion a orm

nulada dq mundo.
'

,; ..'

Isca Dupnar, à base de. dodedaclo
esma con:�O�ição e a.'�esrn�

,
..•.. i". <

de 100%t;'p,ontra as f<:)rinigas:c
[Com unia única dif.erença: como'

"

o. dodecacloro agora � fabricado

aqui; ela custa'muito menos.

iC0rt1 a Su�er Isca pupha!� o. que _

"voce pagaria a mais, voce

'. leva agora de
, I I I' formicida granulado,

SANTOS DUMONT ,

O maior espaço da sessão, ao contrário

do que se pensava, foi ocupado pelo proje
to de lei no. 25/73, de autoria do vereador

Sílvio Kurtz, denorrinando de "Avenida

Alberto Santos Dunont" à terceira avenida

que está sendo aberta pela Municipalidade.
O autor ocupou a tribuna para esclarecer

que foi mal interpretado pela Imprensa
quando, na sessão do último dia 26, apre
sentou sua justificativa ao projeto. Afirmou
que jamais fora contrário em homenagear o
"Pai da Aviação" e a maior prova disso é o

projeto de sua autoria que foi aprovado em

segundavotação, por unanimidade.
.Em visita á Redação de O ESTADO,

uma comissão da Câmara Municipal do Bal

neário Camboriú esclareceu o mal-entendi
do havido nas declarações prestadas pelo
vereador Sflvío Kurtz, por ocasião da justi
ficativa ao projeto de sua autoria. Infor
mou a comissão que o autor foi mal inter

pretado em suas palavras pelos jornalistas
encarregados de cobrir os trabalhos da Câ
mara de Vereadores.

Finalmente, falou o vereador Laércio
Lúcio dos Santos justificando seu voto con

trário na votação anterior, eis que a via pú
blica ainda não estava concluída, mas agora
manifestava-se favorável ao projeto com

uma emenda de sua autoria, na qual as pla
cas de indicação da avenida deveriam cons

tar a seguinte inscrição: "Avenida Alberto
Santos Dumont _ Pai da Aviação _

1873/1973".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Prefeitura acha que só fusão pode
norlllalizar o transporte coletivo

As empresas de transporte coletivo da Cidade se queixam das
tarifas reduzidas e das dificuldades de manutenção de sua

frota. A Prefeitura sugeriu a solução: a fusão das 7 empresas.

que se encontram todas as

empresas de transporte co

letivo de Florianópolis.
Desde a imprensa, até o

mais' humilde usuário, to
dos reclamam das más con
dições dos ônibus, da falta
de conservação e limpeza.
Segundo os empresários "a
grande maioria desconhece
as dificuldades das empre
sas de transporte, que tem
uma grande despesa na ma
nutenção dos carros e não
têm a devida compensação
fmanceira." A maioria das
empresas está trabalhando,
mas não obtém nem 1% do
lucro bruto de cada coleti
vo.

As precárias condições
dos coletivos urbanos e as

'constantes reclamações
dos usuários levaram a Pre
feitura 'Municipal a sugeir a
fusão das sete empresas de

transporte coletivo, que
prestam seus serviços sob o

regime de concessão. Se
gundo os empresários, as

tarifas baixas e a dispen
diosa manutenção dos co

letivos, não possibilitam'
um lucro capaz de permitir
a constante renovação da
frota, obrigando as empre
sas a baixar o nível de seus

serviços. Encampando a fi
losofia do fortalecimento
empresarial através da fu
são, francamente estimula
do pelo Governo, a Prefei
tura sugeriu as, empresas
que se unam numa só,
mais sólida, menos dispen
diosa e mais lucrativa.

Entretanto a Prefeitura
só tem condições de suge-,
rir essa solução, mas não

pode obrigar as empresas a

pô'-la em prática. Dados es

tatísticos de que dispõe a

municipalidade, compro
vam as dificuldades em

ÔNIBUS VELHOS

É comum se entrar em
ônibus da cidade. e se ter a
nítida impressão de que o

coletivo não aguentará se

guir até a próxima esquina,
tal as condições precárias
em que se encontram. Em

alguns carros, os passagei
ros podem mesmo enxer

gar o calçamento,' através
do assoalho, pois os para-

Poucos coletivos, muitos passageiros; horários tumultuados: 'só a fusão resolve.

saram dos 20 anos de fa
bricação, em flagrante des
respeito a lei que recomen

da que os ônibus de trans

portes coletivos não devam
ter mais de 'Cinco anos, por,
medida de segurança. A

idade média dos veículos
que servem Florianópolis,
é de 9,6 anos ou seja o do
bro do recomendável.
Acontece que a maioria
das empresas não tem con

díçõês de fazer a renova-

fusos que firmam o mes

mo, há muito já estão gas
tos e rião seguram mais. As
empresas Florianópolis,
Taner, Ribeironense, São
João, Trindadense, Li
moense e C anasvieiras,

possuem em conjunto um

total de 132 ônibus. Des
ses 80% tem mais de cinco
anos de fabricação, 20%
menos de cinco anos. Dos
80% com mais de cinco
anos, 10 por cento já pas-

Lojas e 8upermercado8 ficam 8em
•

troco e 08 baDco8 explicam porque
Está havendo uma sistemática falta de

troco nos supermercados da cidade. Entre
tan to essa falta não atinge as empresas de

transporte coletivos, pois segundo informa

ções do fiscal da Empresa Florianópolis, des
de que houve o reajuste das passagens, cessa
ram as reclamações por parte dos usuários
dos coletivos públicos. Já o Banco do Brasil,
que normalmente distribui o troco para as

casas de comércio da cidade, informou que a

falta de troco é geral. O Banco do Brasil
recebe as moedas de sua agência central, que
po rsua vez as recebe do Banco Centrai.

Entretanto o Banco do Brasil tem uma

explicação para essa falta de dinheiro miú
do. Acreditam que o desaparecimento das
moedas de circulação, deve-se a campanha
lançada por alguns bancos, incentivando as

crianças a guardarem os trocados, para depo
sitarem em cadernetas de poupança. Aconte
ce que geralmen te as moedas são guardadas
por muito ternpoço que ocasiona a falta de

troco. Segundo o Banco, existe maior falta
de moedas de Cr $ 0,20 e de Cr$ 0,50, ao

passo que as moedas menores de Cr s 0,1 e

Cr:$ 0,2 estão sobrando na Tesouraria. Se

gundo informações do tesoureiro do Banco
do Brasil, o Banco já cansou de oferecer à3

empresas de transportes coletivos e .. a super
mercados' essas moedas, mas sempre obteve
recusa dos mesmos, sob a alegação de a po
pulação não dar importância a essas moedas
e muitas vezes se irrita, quando é obrigada a

recebê-las.

DINHEIRO GUARDADO

frido com a desvalorização.
Enquanto os bancos que não mantém

campanha de Cadernetas de Poupança estão
com problemas de falta de moedas, a Caixa
Económica Estadual com a campanha do

"Clube Tranquilo" não tem esse problema.
Acontece, que como o Banco do Brasil as

, demais agências bancárias dão preferência na

distribuição do troco para as firmas que são
suas deposita ntes. Dessa forma as casas co

mercíais que estão com problemas de troco,
devem se dirigir aos bancos em que deposi
tam, para procurar sanar as suas dificulda-
�s.

'

NA PERIFERIA

A retenção de dinheiro em cofrinhos,
não é aconselhada pelo Banco do Brasil, que
recomenda que recolhido principalmente pe
las crianças, deve ser logo que possível depo
sitado nos bancos. A recomendação do
banco deve-se a fatos acontecidos há poucos
dias, quando as notas de Cr$ 500,00 e

Cr$ 1.000,00 antigos perderam o valor e

precisaram ser trocadas. O BiUlCO recebeu
grande quantidade dessas notas ainda novas
e que não tinham nem o carimbo do banco

central, que reajustava o valor das mesmas.
O teso ureiro explicou que as pessoas que

guardaram essas notas, pensando em estar

poupando dinheiro, na realidade saíram per
dendo, pois tiveram que trocar uma nota

que antigamente valia' Cr $ 1.000,00, por
uma nota que atualmente vale Cr$ 1,00. Ao
passo que se tivessem empregado essas notas
em algum empreendimento, não teriam so-·

Enquanto os maiores supermercados da
cidade são obrigados a fornecerem mercado
rias pequenas a seus clientes como troco, nas
pequenas vendas e armazéns de bairros da

Capital, o troco não falta. Há uma explica-
'

ção para isso. Acontece que os moradores
dessas zonas, geralmente têm baixo poder
aquisitivo e não .têm condições de guardar
dinheiro para depositar em cadernetas de

poupança, dessa forma o dinheiro é usado
na medida da necessidade, não havendo re

tenção. Nos-supermercados: o troco está difícil.

quinteto Violado é o som do,FlORISA,-CIAUTO LANÇAM
MAVERICK EM BRAÇO DO NORTE

sertão rede.scoberto por Gil

Violão, viola, flauta, baixo e bateria: o som do sertão.
Óepois de ter lançado o mais novo produto da Ford, o

Maverick, em Florianópolis e Tubarão, na última sexta-feira; em
Laguna, na segunda-feira e em lrnbituba, na terça-feira, a

FLORISA e a CIAUTO - os maiores revendedores Ford no estado

lançaram o novo carro na noite de ontem, na cidade de Braço do,

Norte, cumprindo um programa de lançamento que, pela primeira
vez no país, leva um veículo em.fase de apresentação às cidades
menores do interior.

O ato, que contou com as mais representativas autoridades do

município e de cidades vizinhas, teve como destaque as presenças
do Prefeito Municipal de Braço do Norte, sr. Lady Fornaza; Juiz
de Direito da Comarca, dr. Nazareno Knabben; dr. Márcio Barros,
Promotor Público; Presidente da Câmara Municipal de Braço do

Norte, sr. Francisco General de Oliveira; do deputado Epitácio
Bittencourt; do Prefeito de Gravatal, sr. Hênio Bez; o dr Pai íbio
Bittencourt e SI'. Solon da Costa Neves, Diretores da Ciauto, de
Tubarão e do Vice-Prefeito de Braço do Norte, dr. Laércio

Michels. ,(
A solenidade foi presidida pelo dr. Ptolomeu Bittencourt,

Diretor-Presidente da FLORISA e da CIAUTO que, em rápidas
palavras fez a apresentação do MAVERICK, sendo, em seguida,
descobertos - pelo Prefeito Muncipal e pelo Juiz da Comarca .- os

dois veículos que permaneceram em exposição, um modelo GT e

um Super.
Prosseguindo em seus lançamentos, a FLORISA e a CIAUTO

farão idênticos lançamentos, hoje em Orleães e, amanhã, em
Ararang�á.

Na segunda parté, através de som - segundo
os críticos muito bem cuidado - revelam o traba
lho feito, utilizando o rico folclore de região, co
mo ponto de partida. Na terceira etapa, é mostra
da uma verdadeira festa.

Durante a apresentação são interpretadas, en
tre outras, uma "Incelença" - canto fúnebre exe

cutado em velórios, no interior 'nordestino, bem
como uma homenagem 'a Herineto Pascoal, quan
do cantam "Gaio da Roseira".

O GRUPO

Segundo o diretor do espetáculo, Roberto
Santana, ,'(; nordeste pode ser, às vezes, uma des

graça. Mas é bonito. Por isso é preciso cantar a

beleza devoluta do sertão";
O conjunto foi descoberto por Gilberto Gil,

,
há dois anos atrás, tendo nascido durante o espe-

. táculo da Paixão de Cristo, revivida anualmente
nas pedras de Nova Jerusalém, na Fazenda Nova.
Imediatamente os cinco sentiram-se profunda
mente identificados com a sua vivência 'nordesti-
'na e decidiram traduzir tudo aquilo em música.

Ganhou a aprovação imediata do público, da
crítica e dos estudiosos, tão logo empreendeu
suas primeiras apresentações pelo Nordeste.

Segundo o próprio Gilberto Gil, o conjunto é
uma das coisas mais importantes que surgiram
nos últimos anos, na música brasileira.

Após descoberto, o grupo veio para o Sul, on
de realizou duas apresentações - uma no Rio e

outra em São Paulo - tendo, com isso, se firma
do, recebendo grande elogios. Seu LP, se não con

seguiu atingir o grande público, pode 'ser conside
rado como muito importante dentro da MPB.

Os demais espetáculos, de sexta, sábado e do

mingo, serão apresentados às 19 horas, em virtu
de do Teatro estar ocupado.

Considerado um dos melhores conjuntos já
surgidos no Brasil, o "Quinteto Violado" inicia
hoje, às 21 horas, no Teatro Álvaro de Carvalho,
a sua curta temporada de 3 dias apenas, com o

show "Berra-Boi", composto de músicas constan

tes de seu último LP e outras ainda inéditas.
OSHOW

"Berra-Boi", espetáculo dirigido por Roberto
Santana, vem de um primitivo brinquedo nordes
tino, feito de barro, 'pau, papelão e corda de ca

roá, muito -cornum naquela região, e facilmente
encontrado em qualquer feira do interior.

O trabalho do cojunto é feito sobre um tema
- o folclore nordestino - já gasto e esgotado, em
virtude da constante exploração dos últimos
anos. Entretanto, o "Quinteto, Violado", desco
berto por Gilberto Gil, numa de suas excursões
ao nordeste, dá uma nova forma à música daquela
região, conseguida através de' alguns anos de pes
quisas nos sertões 'e caatingas nordestinas.

O que será apresentado pelos pernambucanos
Marcelo Melo (violão), Fernando Finizola (viola
- ex-integrante do conjunto "Silver Jets"), San
do, de 16 anos apenas (flauta), 'Toinho Alves

(baixo) e Luciano Pimentel (bateria) não se trata

apenas de um show musical, É um verdadeiro es

petáculo com direção, marcação, coreografia e ce
nário. Em todo o teatro, a fim de criar um clima
bastante regional, a, artista plástica Kátia Mesesl
idealizou a colocação de-estandartes, significando
os folguedos populares do sertão e da caatinga.

O show se divide em três partes. Na primeira,
vestido tipicamente como nordestinos e se fazen
do de atores e bailarinos, os componentes do gru
po transplantam para o palco as danças e o folclo
res nordestino.

ção necessária de seus car

rOS, alegando que as tarifas
cobradas em todas as li
nhas estão muito abaixo
das tarifas cobradas em ou

tras capitais, para o mesmo
percurso.
TARIFAS

O recente reajuste das
passagens dos coletivos pú- ,

blicos, que aliás não sur-.

preendeu aos usuários que,
há muito já estavam pagan
do essa tarifa, apenas veio
dar legalmente às empresas
o que elas recolhiam, mas
ia para o bolso dos cobra
dores. Esse reajuste pouco
ou nada representou para
as empresas que conti
nuam trabalhando em de
ficit. Tomando por exem

plo a linha do Canto à Pra
ça Pio XII, que atualmente
está com uma tarifa de
Cr$ 0,20, proporcional
mente aos ônibus que co

brem o mesmo percurso
em outras capitais, está
com um deficit tarifário de
Cr$ 0,15, pois aqueles co

letivos cobram Cr$ 0,35.
.

Quanto a renovação de
frotas, as empresas da Ca-

pita! não têm o capital ne
cessário, que lhes garanta a

possibilidade de consegui
rem empréstimos em fi-.
nanciadoras, pois os carros

que ora estão em serviço,
por suas precárias condi

ções não representam esse

capital. Dessa forma, man
tendo ás atuais tarifas, o

serviço de transporte cole
tivo da Capital, continuará
cada vez mais precário. A
única solução) segundo a

Prefeitura, é a fusão das

empresas, para o aumento
de capital e diminuição
dos custos operacionais.
Com essa fusão, em vez de
sete oficinas, seria necessá
rio apenas uma, o que di
minuiria sensivelmente o

custo operacional, haven
do apenas um escritório de
contabilidade. Dessa forma
as despesas com pagamen
tos de funcionários seri�
bem menor, sobrando mais

capital para a renovação de
frotas e um maior serviço
de manutenção e conserva

ção dos veículos, que po
deriam, dar maior conforto
aos usuários.

Casan iá realizou a
A •

concorrencla: esgoto
A Companhia Catarinense de Águas e Saneamento (Casan), já

realizou a concorrência pública visando a escolha da furna que
executará o Projeto Executivo para a ampliação do sistema de

esgotos da Capital, baseado no Projeto Hidráulico Sanitário
executado pelo Departamento Nacional de Obras e Saneamento

(DNOS),
'

Para a execução deste Projeto Executivo compareceram cinco

furnas, e as propostas por elas apresentadas estão sendo estudadas
cuidadosamente pela CASAN, ; assessorada por representante'
da Associação Brasileira de Engenharia Sarutária (ABEsf'
Após a palavra final da CASAN, decidindo qual, a firma que
detalhará o Projeto Executivo) para o sistema de Esgotos, as

concorrências serão lançadas após a aprovação do referido Projeto
pelo SFs/BNH, orgão financiador da obra.

Não há nada ainda decidido quanto aos prazos para a conclusã
da obra, sendo que o custo total também será definido pelo Projeto
Executivo, estimando-se o valor total em trinta e cinco milhões de
cruzeiros.

j

A educação está em

busca de soluções
Atualmente educação é um tema universal. Ê uma preocupação'

constante, e nem sempre são encontradas fórmulas ou saídas para os

problemas, que cada vez mais se avolumam.

O curso que está sendo realizado -em Florianópolis sobre as

Tendências Atuais da Educação visa exatamente esta proposição:
reunir para debater ti solucionar.

'

Partindo da ação "integrar para revolver", o curso debate os

problemas abordando-os com pessoas encarregadas de solucionar os

problemas' educacionais.
Os temas da reunião de ontem foram "Balanço e Perspectivas de

uma Crise" e "21 Pontos para uma Nova Estratégia".
PERSPECTIVAS

Após a segunda Guerra Mundial houve uma preocupação mais

acentuada por parte dos especialistas em educação, procurando
encontrar soluções para os problemas educacionais iminentes.

Contudo, a educação se transformou no setor de atividades mais

importante do mundo no que se refere á gastos globais. Em termos

orçamentários ocupa o segundo lugar nas despesas públicas
mundiais, imediatamente depois das despesas militares. Apesar disso
revelou-se insuficiente, em termos práticos, os dispêndios
empreendidos.

Uma das características, que se depara no relatório, é o problema
da insatisfação com,a escola, que alcançou índices que exigem
verificações nos processos educacionais.

Uma das saídas encontradas para o caso, foi a manutenção do

processo educativo em execução contínua. Isto é, uma maneira de

educar permanentemente durante toda a vida.

Segundo os autores do relatório, auando a educação for

contínua (permanente) os conceitos de êxito e fracasso' se
modificarão. A pessoa que falhar em certa altura do processo
educativo terá outras oportunidades. Não mais 'será condenado a

viver com essa sensação de fracasso.

Porque conscientes ou não, os seres humanos continuam

captando novos conhecimentos por toda vida, sobretudo pela ação
do ambiente.

Logo a educação contínua não será um processo novo, mas é
uma tentativa de fazer agir, de conscientizar, o que já é inerente às

pessoas.
ESTRATÉGIA

Foi um dos temas mais importantes da reunião de ontem do

curso Tendências Atuais da Educação, baseado no relatório entregue
à UNESCO por uma comissão internacional; onde os autores do

relatório propõem um programa de longo alcance para a reforma da

educação, em termos mundiais, denominado "Nova Estratégia da

Educação";
,

Esta reforma será calcada em 21 pontos que lançam bases para a

Su(\ consecução. .

O ponto 1 defende uma idéia que poderia receber tantas

aplicações diferentes quantas são as nações do mundo.
A educação permanente deve ser a pedra angular da política

educacional nos próximos anos, tanto nos países desenvolvidos
como nos em vias de desenvolvimento; I

2 - prolongar a educação ao longo de toda vida, seÍn limitá-la
aos muros da escola, supõe uma restruturação global do ensino. E a

educação deve adquirir as dimensões de um verdadeiro movimento

popular; isto é, levar a educação ao .cotídíano do homem, Fazer
que o horário para estudos seja não limitado a espaços

preestabelecidos (tal conhe.cemos hoje) mas fazer que a pessoa seja
educada em todas as suas atividades empreendidas. Afirmam os

educadores que a educação permanente integra-se ao trabalho e ao

tempo livre a aparece, assim, como um .processo do crescimento

do homem que se realiza como indivíduo e como membro de grupos
sociais.

Chegou o momento de admitir que "a educação é a vida e a vida

educação'",

,)
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A seleção
pela TV

José Carlos Bezerra

"A Seleção Brasileira não fez uma boa campanha nas

partidas realizadas no exterior, visto que é considerada a

melhor do mundo. Com os valores individuais que te

mos, ela poderia ter se saído muito melhor. Dentre todos
os jogadores que participaram dessas partidas, sem dúvi
da que Luiz Pereira foi o melhor. Essa seleção não pode
ser comparada, atualmente, com a que representou o

Brasil na Copa de 70, pois a outra teve um preparo me

lhor, com mais tempo, inclusive. Hoje falta entrosamen

to entre os jogadores e a tática de Zagalo. A meu ver, a

seleção poderia ser formada por: WendeU, Marinho, Luiz
.

Pereira, Moisés e Marco Antônio; Clodoaldo e Rivelino ..

Quanto ao ataque, faltam homens como Pelê e Tos
tão, um homem para lançar e outro para ser lançado. Em
1970 o entrosamento era perfeito, eles adivinhavam o

pensamento do companheiro, recebendo a bola no lugar
exato do lançamento. Hoje isso não acontece. Quanto à

briga imprensa x jogadores, acho que aconteceu pela im
prensa, não aceitara::n as críticas quanto à má atuação do
selecionado e se revoltaramcom isso."

João Vaz

"Acredito que as atuações da seleção no exterior te
nham sido válidas como experiência, pois Zagalo estava

apenas experimentando uma equipe, não sendo portanto
partidas que pudessem nos atrapalhar no mundial de 74.
Todos os que tiveram oportunidade de se apresentar no
exterior, mostraram o que sabem de futebol, apesar das
falhas existentes. Para mim, o melhor foi Luiz Pereira, a
tranquilidade brasileira. A seleção ideal poderia estar for
mada por: WendeU, Zé Maria, Luiz Pereira, Piazza e Mari
nho. Clodoaldo e Rívelino. Jairzinho, Palhinha, Leivinha
e Edu. Até hoje, a melhor seleção de futebol que apare
ceu no Brasil, foi a de 70, não só por ter conquistado o

Tri, mas sim porque eles foram perfeitos. Na atual, deve
-se levar em conta que os jogadores são novos, quase não
se conhecem, sendo por isso muito cedo para se dar uma .

opinião certa. Faltam Pelé e Tostão para as coisas anda:
remmelhor. Quanto à briga imprensa x jogadores, acho
que é "mancada", pura "máscara" deles, visto que isso
evita de os torcedores conhecerem mais a fundo os pro
blemas por que passa o selecionado brasileiro."

Cidade

Um pouco desorientada com os horâios e dias de jogos da seleção brasilei
ra, a torcida, c ontudo, pode aferir bem o significado da presente excursão é

o que ele poderá representar diante da Copa do anoque vem, na Alemanha.

Na verdade, esta é a segunda vez em que o Brasil pode acompanhar pela TV,
ao vivo, a sua seleção no exterior. Em 70, no México, ganhamos definitiva
mente a Jules Rimet e a sensação um pouco exagerada de que descobríra

mos, finalmente, os mais recônditos mistérios que se encen-am atrás dos
gomos de uma bola de futebol. A TV, na ocasião, serviu como o elemento

catalisador da maior vibração coletiva que perpassou este imenso país.
Agora, contudo, as coisas se modificaram. Houve derrotas surpreendentes

ou inexplicáveis, empates sem brilho vitórias .descoloridas. Ficaram no ar

acusações de pouco empenho e falta de seriedade. Escalaram-se vários times,
sem se chegar ao definitivo. Falou-se muito nafalta que fazem Pelé, Gerson
e Tostão. Houve, finalmente, o' tragi-cõmco episódio da briga dos jogadores
com a imprensa com "gestos hlstõricos" de parte a parte. Dessa vez, contu

do, IJ. TV estava aí para dar ao torcedor toda a imagem do seu time. Na hora

da crise, não há quem deixe de ter o seu parecer, suficientemente estribado

pela visão de todos os jogos. A informação já é de primeira mõo.

Cândido Zapelini Sobrinho

"A excursão do selecionado brasileiro pelo exterior,
para mim foi um fracasso total. Afinal de contas, eles só
venceram partidas sem importância, contra os times pe
quenos. Ao se deparar com equipes contia as quais seria

exigido mais futebol, mais técnica; mas Brasil em campo,
eles não conseguiram, sendo infantilmente derrotados. O
único 'que merece crédito pelas excelentes atuações; Luiz
Pereira. Acho ainda que se o Pelé retornasse, esses novos
elementos teriam segurança suficiente para as partidas
importantes, pois estariam com o Rei a seu lado, impon
do com isso respeito aos adverários e agressividade aos

companheiros. É a insegurança que atrapalha os jogado
res brasileiros. A seleção de 1970 foi fora de série e essa

dificilmente terá condições de igualá-la. A briga imprensa
x jogadores: erro por parte dos atletas. Eles deveriam
pensar antes, e se assim o fizessem compreenderiam que
quem está de fora, a imprensa no caso, poderia auxiliá
-los muito nos trabalhos de preparação, etc. Os culpados
pelo fracasso do selecionado foram os jogadores e os

dirigentes, pagando por isso a imprensa, que nada faz
além de informar. Se a seleção continuar como está,
adeus Copa 74."

.

Walter Koerich

"A seleção brasileira não fez um papel bonito nesta
excursão pelo exterior, pois enfrentou equipes muito
menos treinadas. Luiz Pereira foi o melhor de todos os

jogadores que atuaram no nosso quadro. Mesmo sendo

vascaíno, não concebo que um lateral como Marinho,
que pertence ao Botafogo, fique na cerca. Acredito ser

necessário ainda um cabeceador na área, A seleção. que
representou o Brasil no México em 1970, foi superior a
esta, sem dúvida, e ali eles tinham um homem entendido

para "cantar o jogo", como era o caso de Gerson, Ger

son, Pelé e Tostão- foram os gênios da Copa 70 e são

justamente os homens que faltam hoje. A respeito da

briga imprensa x jogadores, acredito que as duas partes
são culpadas. Em primeiro lugar porque alguns jornalis
tas mentem. No jogo Brasil x Alemanha, a imprensa ale
mã desmoronou a vitória brasileira e foi apoiada pela
nossa imprensa. Isso desgosta quem luta dentro das qua
tro linhas. Acho que os jogadores deveriam prestarmais
declarações à imprensa, para que os torcedores ficassem
mais por dentro dos comentários e das opiniões deles.

Em termos de futebol, acho que a nossa imprensa está

muito ligada a um comentarista: trata-se de Rui Porto.

Entretanto, existem outros que merecem até mais crédi

to do que Rui Porto. A verdade sempre deverá ser dita,
mesmo que venha ferir os brios dos mimados jogadores
brasileiros. Acredito ainda que sobre essa briga haverá a

retratação por parte dos jogadores, visto que eles preci
sam mais da imprensa, que a imprensa deles."

Celso Ramos Filho

"Acredito que o selecionado brasileiro fez urna boa
companha na excursão pelo exterior, visto que as parti
das foram jogadas em caráter de experiência e não houve

tempo para prepará-la melhor. C'lodoaldo foi o destaque
e o exemplo em matéria de disciplina técnica. A seleção
Ideal poderia ser formada por : Renato, Zé Maria, Luiz
Pereira, Moisés e Marco Antônio. Clodoaldo, Rivelino e

Paulo César. Jairzinho, César e E4u. A seleção de 1970
era superior a esta, pelo simples fato de que Pelé e Ger
son . desequilibravam qualquer adversário, tendo ainda

Brito, Carlos Alberto e Jairzinho, todos em grande for
ma. Partindo da premissa de que o Brasileiro é o melhor

jogador de futebol do mundo, falta preparo e organiza
ção à esta seleção. Desconheço as razões da declaração
dos jogadores contra a imprensa, mas acho que houve
infelicidade por parte deles. A verdade é que falta um

líder um Pelé ou um Gerson como tínharrios antigamen
te. Atualmente ninguém despontou como líder. Zagalo
efetuou substituições que tecnicamente não seriam acei

tas, mas em se tratando de experiência elas se justificam:
Tenho esperanças para 74 e acredito que com preparação
'e organização a seleção brasileira

é imbatível. Além dis

so, acho que depois dessas partidas, ficou provado que,
Leão não possui tranquilidade suficiente para jogar em
seleção."

Paulo Henrique

..Acho que a seleção não tez uma boa campanha no

exterior, pois falta acertar muita coisa ainda. Mesmo ven

cendo algumas partidas, ela deixou muito a desejar. Luiz
Pereira foi sem dúvida o melhor homem em campo nessa

excursão. Como é também sem dúvida que digo que a

melhor seleção até hoje foi a de 1970 e neste faltam QS

grandes, como Pelé, Tostão, Gerson, etc. além do César

.
do Palmeiras, A briga imprensa x jogadores e ás declara

ções dos jogadores, por mim foram consideradas como

um desrespeito ao povo brasileiro, pois os jogadores co

mo profissionais devem aceitar as críticas."

Zany Gonzaga

"As apresentações do selecionado no exterior, como'
teste foram válidas e ela só não se comportou bem, por
falta de liderança. Poderiam ter se saído melhor, se todos
os jogadores tivessem conscientização de suas responsabi
-lidades perante as platéias, pois afinal de contas, em
teste ou não, era a equipe de um país tri-campeão que se

apresentava. Se procedessem de outra forma, não teriam

exposto o bom nome do futebol brasileiro. Luiz Pereira
foi o melhor de todos os jogadores, apesar de poder
destacar ainda Clodoaldo, Wendell e Dirceu. Rivelino e

Paulo César se deixassem'de lado o temperamento e ve

detismo que os acompanham, talvez tivessem sido me

lhores. Jãírzínho não é o mesmo da Copa de 70. Para
mim a escalação ideal seria a que enfrentou a Alemanha,
levando entretanto Jair para a ponta e pondo Leivinha
no comando do ataque. A seleção do mundial de 70

indiscutivelmente foi a melhor, a mais estruturada, com
jogadores de nível técnico como Pelé, Tostão e Gerson"
onde imperava uma disciplina tática das melhores e to

dos procuravam agir num sentido só: pela equipe. Isso é

que falta no atual time. A briga imprensa x jogadores,
nada mais é do que uma demonstração do desacerto no

seio da seleção. A má orientação daComissão Técnica deu

margem a que alguns jogadores intocáveis se voltassem

contra pessoas que nada fazem senão apontar os proble
mas, para depois de corrigidos transformarem o atleta

em ídolo da torcida. Acredito que a atitude insólita deles

repercurtiu em todas as camadas sociais que se interes

sam pelo esporte. As críticas da imprensa, sempre que

voltadas no sentido do aprimoramento técnico, devem
ser aceitas como contribuição de quem deseja realmente

o engrandecimento do futebol brasileiro. Se perdurarem
esses atos de indiciplina, o Brasil por certo irá fazer uma

péssima figura no mundial de 1974",
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motivos suficientes para. lutar por um lugar mais cômo-
'

do. E ela está conseguindo. Apesar da Betty. Um detalhe

denuncia tudo: já usei bolsa à tiracolo, hoje tenho "ca

panga" e ganhei no Natal uma calça-pijama. Os cabelos

estão bem mais cheios do que há cinco anos. Espero, sem

revolta, a hora de u� saias. E, então, discutirei coma

minha mulher se foi ela quem me levou a isso. Será que

foi?

o homem não domina, eu acho,
principalmente de produtos femininos, sobre como está

sendo a escalada de mulher ao poder na publicidade. E

pelo que percebi, na publicidade dá-se o inverso daquilo

que a "women's lib" pretende. Quem está à venda? ,

pergunto-me diante desses anúncios. Parece que é a mu

lher que está sendo vendida. Um- exemplo? O anúncio

de sutians na última Manchete. São quatro mulheres,

sem sombra de dúvidas. E parecem dispostas a acompa

nharem o produto. A "Pop '.', revista jovem, traz sempre

"tem coisas que até o vovô gosta". E por que não, se foi
o vovô quem ensinou muita coisa que a gente sabe? É

incrtvel; mas tentei lembrar o anúncio de uma fábrica de

blusas de malhas, e não consegui Ou melhor, não lem

brei; nem lembro, nenhuma das quatro blusas anuncia

das. Das mulheres eu me lembro. E muito. Havia, em

cada uma delas, um estranho e sugestivo olhar de me-dá

me-dá. Sem nenhuma revolta, coitadinhas.

f,

Nos últimos tempos (semanas'! meses? anos? ) tenho

comprado revistas, do Brasil e de fora, muito mais Inte

ressado em ver os anúncios do que na leitura da parte

editorial propriamente dita; Há muita gente que não des

preza a Betty Friedman, porque acreditam que ela diz o

óbvio. Em pouco tempo, .a mulher conseguirá um -lugar

ao lado de homem, e não sob o homem. Espero que sim,

honestamente. No mínimo, por uma questão de princi

pio.
uma quantidade razoável de, anúncios. U/1U1. indústria de Creio que nos anúncios atuais tudo depende. do pro-

Eu me preocupo muito, quando leio um anúncio, Tecidos, com duas boas mulheres numa foto, diz que duto que acompanha a mulher. Repito que a mulher tem
I

Cinema

POR QUE ESfÁs 1'0-1 pida dentro de casa. A di

DA NUA? (Dove Vai Tut- reção é de Pasquale Festa

ta Nuda). Comédia erótica Campanile, díretor de re

italiana, com Tomas Mili- putação comercial no cíne

an, Maria Grazia Buccela, ma italiano, cujos filmes,
Gastone Moschín e Vitto- artisticamente, são de bai

rio Gassman. A história de xo nível, Eastmancolor. 18

Toninho, uma garota que a nos. Cine São José

tem a mania de andar des- 3-7,45-9,45 horas.

Por Que Estás Toda Nua? - de Pasquale Festa Campanile

EM NOME DO AMOR
(Le Castagne Sono Buo

ne). Comédia romantica e

sentimental italiana, onde

a presença do diretor P!e

tro Germi e o cantor Gian

ni Morandi são os dois po
los opostos. Esta reunião
não deixa de ser surpreen

dente: ou 'o cantor terá

uma boa atuação ou o di

retor, de conprovado ta

lento, está se integrando a

OS MANSOS - comé

dia nacional com Mario

Benvenutti, Sandra Breá,
José Lewgoy - 18 anos.

Cine Coral3-8-10 horas.

PEQUENOS ASSAS

SINATOS (Litle Murders)
de Alan Arkin, com Elliot

Gould e Alan Arkin. Tech

nicolor. SONHO DE REIS

(A Dream of Kings) de Da

niel Mann, com Anthony
Quinn, Irene Papas. Tech

nicolor. 18 anos. Cine Ro

xy 2 � 8 horas.

O PODEROSO FRANK

MANATTA, de Javier Se

to, com Jefferey Hunter eI

uma imposição comercial.

O filme deve ter canções,
embora a ficha técnica não

dê a informação. Stefania

Ca ssíní, Patricia Alison,

Fra nco Fabrizi acompa
nham o cantor, neste filme

que poderá também sur

preender, hipótese um tan

to otimista. Eastmancolor.

Cine Ritz 5-7,45-9;45 ho

ras.
,

'Berta Zemel, que o nosso público de

teatro já conhece, através d' "A Vin

da do Messias", c o de televisão mais

ainda, por causa de "Vitória B0:1e

lli", confirmou ontem, pelo telefone,

gue estará em Florianópolis em agos

to, trazendo um espetáculo de texto

e música_ "Nem Trem, Nem Elefan

te", baseado em Manuel Bandeira e
,

Vinicius de Moraes.
A peça já percorreu grande parte

do Brasil e, ao final de cada apresen

tação, a própria Berta Zemel a debate

com estudantes e o público em geral.
Em princípio, o Teatro Móvel de

São Paulo estaria aqui nos próximos
dia 21 mas, considerando o período
de férias, quando os estudantes via

jam, a' própria Berta considerou me

lhor transferi-lo para agosto, quando
também descansará durante vários

dias na llha, das gravações da novela,
que foi estendida até o dia 20 de ju
lho,

FESfIVAL DE INVERNO

Prossegue, com sucesso, a promo

ção da Prefeitura Municipal de Itajaí.
Sábado, dia 7, às 20 horas, no salão
-capela do Colégio Salesiano, será a

vez do Coral da Universidade Federal

de Santa Catarina, sob regência do

Maestro José Acácio Santana.

QUINTETO VIOLADO

, Este nós garantimos, principal
mente para quem gosta de música po

pular, feita da melhor maneira, por
-

exímios instrumentistas.
O "Quinteto Violado", que o pú

blico brasileiro já conhece através de
várias apresentações em televisão, es
tará hoje, às 20,30 horas, no Álvaro
de Carvalho, çom o show "Berra

Boi", constituído de músicas do seu

último c1epê.
RELÓGiO ENVELHECE

O relógio é um. poderoso agente
de envelhecimento, Esta foi a conclu
são a que chegaram psicólogos socia

listas reunidos em Varsóvia. Segundo
eles, o relógio subjuga o homem, di
tando-lhe o comportamento, e que,

quem não usa relógio é sempre mais,

calmo e tranquilo.
NO MAIS..

"Pluft - Centro Audiovisual de

Línguas" estará em festa no sábado,
às 18 horas, encerrando o semestre.

À rua Artista Bittencourt, 36 _:_ Ama

nhã, no restaurante do Doze, "Noite
Inglesa" e, na boate, "Noite dos Ca
sais" .

,Mauro Júlio Amqrmt

Margaret Lee. Eastmanco

lar - 18 anos. Cine .hlisco

8horaS.
O JARDIM DOS FINZI

CONTINI, de Vittorio De'

Sicca, com Dominique
Sanda e Lino Capolíchio.
Eastmancolor. 14 anos. Ci

ne Glória 5 e 8 horas.

CHAMAM-ME ALE

LUIA, com George Hilton
- Eastmancolor. Cine Rajã
8 horas.

O ÚLTJMO SALTO,
com Maurice Ronet e Mi

chel Bouquet. Eastmanco

lar - 18 anos. Cine São

Luiz 8 horas.

Darci Costa

Berta Zemel estará em

Florianópolis em agosto,

dirigindo o seu

Teatro Móvel de São Paulo.

Vai descansar durante

alguns dias na Ilha;

VILLA-VERDE NO TAC

Pois é. De repente, sem se esperar,
as coisas boas também acontecem,
como a querer provar que não esta

mos tão ao sabor da maré vazante,
presa fácil da picaretagem artística

"estrangeira", que de vez em quando
nos assalta, levando-nos o "tutu" e o

ânimo, e deixando-nos a revolta e o

desespero de ver tudo caminhar' tão
lentamente.

Tanto assim que, se redimindo

completamente da última temporada
- a do "arena" de São Paulo, - o

Teatro Álvaro de Carvalho estará

apresentando, nos dias 24, 25 'e 26. de

julho, às 21 horas, um dos espetácu
los mais extraordinários, no setor

musical: o violonista Darci Villa

-Verde, atualmente cartaz permanen
te dos principais palcos europeus e

americanos.

Laureado com o Grand-Prix

d'Interpretatíon, no VIII Concurso

Intemacional de Violão, em Paris,
Darci Villa-Verde vem a Florianópo
lis t razído pela Secretaria do Gover
no.

É necessário, agora, que o público
corresponda plenamente à promoção,
lembrando-se do privilégio que é ter

na Ilha um artista desse quilate, cujo
"habitat" mais comum são os princi
pais centros mundiais.

BARBEIROS EM FESTA

Isto é, não os barbeiros no sentido
de pessoas que fazem a barba, mas
dos que cortam o cabelo. Portanto,
cab eleír eíros, Mas, também, não

aqueles que, atualmente, atendem
uma clientela masculina, para lavar,
enrolar e pentear os virís cachos.

Quem está em festa, são os barbei
ros cortadores de cabelo masculino.

Aqueles. tradicionais, que já estavem

no auge do desespero, caçando fre

guês a grito, depois que os ditadores

da moda informaram que cabelo

grande já era. E acrescentaram que, a

partir de agora, voltam os cabelos

curtos para todos os homens.
Haverá .maior motivo de alegria

pata os barbeiros? Ainda que não re

tome a freguesia, agora totalmente

entregue às mãos de "coiffeurs" espe
cializados, a notícia pode bem ser

uma espécie de vingança, doce e agra
dável.

UM JARDIM PARA A ILHA

Não um jardim comum, ou uma

praça, mas um Passeio Público com ,

grandes atrativos, é o que está sendo

programado pela Divisão de Planeja
mento da Prefeitura Municipal. Serão
170 mil metros quadrados, destina
dos exclusivamente ao lazer do ilhéu.

Além da extensa área verde, um
kar tódromo, pista de bicicletas, lan
chonetes, sanitários conpletos e local

para piqueniques estão sendo bola
dos, devendo ocupar todo o terreno
situado na cabeceira da ponte HerCÍ
lio Luz, no lado da ilha, onde a Pre

feitura já faz o desmonte.
Melhor notícia para toda a Cidade

não pode haver.
BERTA EM AGOSTO

Só dirigindo - sem representar -

Ce./Jolinha

Gianni Morandi puxa a carroça Em Nome do Amor. Fil

me de Pietro Germi

� ..

�

AULASO§
EXPRESSA0
CQRPORAL
C/SIDIJ

TV

TV. CULTURA-CANAL 6
13:30 - TV. Educativa; 14:00
- Sessão da Tarde; 15:00 -

Roy Rogers; 15:30 - Pica-Pau;
16:00 - Puff Puff; 16 :30 - Os

Flinstones; n:oo - Pepe �
gal; 17:30 - �annie é um gê
nio; 181)0 - Aventuras do Je

rônimo; 18:30 - Mulheres de

Areia; 19:20 - Bola em Jogo;
19 :30 - Rede Nacional de No

tícias; 19:55 - Tom e Jerry ;
20:00 - Vitória Bonelli; 20:45
- Lazaro Bartolomeu; 21 :00,
- Comédia do Cestinha; 22:15
- Hawai 5-0; 23:15 - Cam-

peões de Audiências.

TV. COLIGADAS-CANAL 3
13 :30 - Padrão c/rnúsíca;
14 DO - Sala de Visita; 14:10
- Zorro; 14:30 - Mundo da

Criança; 15:20 - Vila Sésamo;
16:20 - Seriado de Aventuras;
16:45 - M. Camaradas; 17 :15
- Ben, o urso amigo; 17 :45 -

Paladino, defensor da justiça;
18:15 - Shazan, Xerife e Cia:
19:00 - Uma Rosa Cord
Amor; 19:45 - Tele Jornal M.
Hering; 20:1 O - Cavalo M

Aço; 21 DO - Grande Família;
22:00 - Jornal de S. Catarina
na TV; 22:10 - O Bem Ama

do; 23:00 - Cine Samrig,

Horóscopo
Omar Cardoso

ARlES - Fluxo astral benéfi
co para o trato com autorida

des, civis ou militares, ao êxito
na vida artística, particular
mente cantores e locutores, à
felicidade famíliar e ao casa

mento ou novo compromisso
amoroso. Aproveite ÁRIES.
TOURO - Pessoa de Capricór
nio poderá lhe dar muita ale

gria no terreno sentimental, a&
sim como lucros na vida pro
fissíonal, Mas, por outro lado,
tenha cuidado com nativos de

Sagitário que poderão lhe tra

zer aborrecimentos e prejuí
zos.

GÊMEOS - Nem todos os dias
são iguais. Ontem esteve bas
tante favorecido, mas hoje se

quiser conseguir algo de bom,
deverá esforçar-se muito, mas

muito mesmo, não se precipi
tar e ser honesto sobretudo.
CÂNCER - Dia bem favorável
aos negócios com jóias, relô
gios e pedras preciosas e me

tais de alto relevo. Os empre
gados e empregadores de em

presas de transportes também
serão favorecidos, bem como

os negócios.

.LIBRA - � um dia sensi
velmente favorável- para você,
Fará boas relações sociais e

profissionais, exercerâ grande
influência e magnetismo sobre

pessoas bem dotadas e tudo

que lhe for importante poderá
ser concretizado. _

ESCORPIÃO - O dia não lhe
será totalmente negativo, mas j,
também não lhe será dos me- ,

lhores. As favorabilidades se

acentuarão mais nos' estudos,
nas investigações e as .negativi-
dades serão somente quanto à
saúde e suas pretensões finan-
ceiras.
SAGITÁRIO - Este êum dia'
ideal para você cuidar das coi
sas do coração, Indícios de lu

cros em negócios relacionados
com pessoas do sexo oposto e

nas associações com nativos de
Leão ou Aquário. Bom às via
gens.
CAPRICÓRNIO - Relações
negativas na vida doméstica e
familiar deverão ser evitadas,
não deixando que ninguém
roube sua tranquilidade. Quan
to aos negócios, tudo deverá
correr bem, desde' que contro

le seu sistema nervoso.

AQUÁRIO - O dia favorece
sobremaneira os nativos do sig
no da evolução. Aquário, por
tanto, aproveite e reconheça as

novas oportunidades real
mente importantes e que deve

rão ser .realmente importantes.
Alegrias amorosas e nas amiza

des,
PEIXES - Dia em que deverá
lhe oferecer algumas boas

oportunidades em alguns seto

res. Os negócios, que foram
iniciados há alguns meses

atras, lhe trarão resultados feli
zes e realmente compensado-
res juntamente com as viagens. cF

LEÃO - Dia propícia aos as-.

suntos relacionados com a fa

mília, para renovar a decora

ção do lar, o guarda-roupa e

fazer novas e venturosas ami

zades, com nativos de os
MEOS E LIBRA. Felicidade
no amor e prosperidade profis-
sionaL

'

VIRGEM - Bom fluxo astral

para os nativos de VIRGEM.
Vênus o planeta tutelar de

Touro e Libra, signos que o fa

vorecem, dar-lhe-á tudo de

bom que anseia e deseja neste

dia. Financeiramente tudo
deverá correr bem.

o importante é ...
manter-se em

forma ...
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o

fígado.;, ,

teme
:

�::::::::::::':'::r-zjURODONAL '

e viva MAIS contente I
,

.'

ILHATEX

AGORA TAMBÉ,M NA FELIPE SCHMIDT!
Jogos de,Banho

tençcts Modernos
Toalhas de mesa

Malhas Finas

Roupões
Blusas e Camisas ARP

Pague em até 12 meses ou use Cartões de Crédito

ILHATEX
R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302

R. FELIPE SCHMIDT, 52,- FONE 2160.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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MEYERFILHO

Itajaí que está com o Festival de Inverno,
promoção da Prefeitura daquela cidade, ho
menageou Meyer Filho com coquetel na sede

do Banco do Brasil, oportunidade em que o

artista faz exposição de seus trabalhos.

LIMOENSE

A Diretoria do Clube Cultural e Recreati

vo Limoense, está nos informando que, dia

14, em sua sede social, acontecerá elegante,
reunião dançante com o conjunto "Appo-
11o's Band",

JANTAR

Em sua maravilhosa residência, o casal

Wilmar Henrique Becker recebeu convidados

para um elegante jantar; quando eram home

nageados os Juízes do bicentenário do Lar

São Vicente de' Paula. O jantar servido às 23

horas, mereceu, 'dos, convidados, os maiores

elogios, pelo serviço e atendimento dos anfi

triões.

CONCURSO

A UDESC vai firmar com a Caixa Econô

mica Estadual, convênio para a realização do
concurso visando admissão de pessoal. A se

leção, que será efetuada pelo Instituto Técni

co de Administração e Gerênçia, da ESAG,
deverá ser realizada ainda este mês de julho.

VIAGEM

De malas prontas para passar alguns dias

A sra, Florisbela •

Bed:.er e sua filha, Vera,
numa foto

especial para nossa coluna.

o Ford Maverick chegou e já é

um grande sucesso. Há

multa gente na fila esperando
o seu. A Florisa apresentou

o seu mais novo

produto com um elegante
coquetel,

na noite de sexta-feira.

em Buenos Aires e Baríloche, o Deputado
Estadual e Senhora Delfín Peixoto Filho.

CASAL RAMOS DA SILVA

Como acontece nos anos anteriores, viaja
ainda esta semana para sua temporada de fé

rias no Rio, o elegante casal Aderbal Ramos

da Silva.
BLUMENAU

Anísia Isabel Vieira e Osmar Gallotti Nu

nes, dia 17, às 18 horas, no altar mor da

Igreja Matriz São Paulo Apóstolo, em Blume- ,

nau, receberão a bênção do casamento. Será

no salão de festas da Sociedade Dramática

Carlos Gomes, a recepção aos convidados.

TEATRO

Logo mais, às 21 horas, no Teatro Álvaro
de Carvalho, será a primeira apresentação em

nossa cidade, do fablfloso Quinteto Violado,
procendente da Guanabara.

NO PALÁCIO
O Governador Colombo Sa11es recebeu no

Palácio dos Despachos" a visita da Missão de

Empresários da Câmara de Comércio Ameri-

'cana, chefiada pelo Sr. Wilcox Daniel. Pre

sentes ao encontro, o Secretário Hoyedo de

Gouvea Lins, do Desenvolvimento Econômi

co, o Presidente do BESC, Lauro Línhares e

outras autoridades.

CINE SÃO JOSÉ _ 3 _ 7,45 _ 9,45 H
\

CINE RITZ _ 5 _ 7,4� - 9,45 H

-'CINEMA
PARA
HOJE

'EXIBIDORA
'CENTROSUL LTDA.

'*, LIDO CAfOlICCHIO • DOMIMIOUESAIDA • F1810TESTI • RfNfOLO VAW • HELMIITBElCER

, v!TTORI0 no SiCA

CINE GLORIA _ 5 _ 8 HCINE JAlISCO _ 8 H

CHICAGO, CIDADE DO CRIME!
CHANTAGEM", CORRUPÇACJ", E

, A METRALHADORA VISANDO o
PASSAPO�TE PARA

�_�·:NFERNO!.",

���.. :
'I\�,,;,.!',� !"

,�,.

CIORCIO BASSANI

1 � FILME

INAUGURAÇÃO
Foi confirmada pára o dia 10 de julho,

em Criciúma, a inauguração do novo edifí

cio, construído pelo Governo do Estado,
através da Secretaria de Segurança e Infor

mações, onde funcionará a Delegacia Regio
nal de Polícia, dentro do programa de des

centralização dos serviços de polícia.
Ao ato de inauguração deverão estar pre

sentes os Secretários Paulo Mendes de Carva

lho, da Segurança e Informações e Marcelo

Band�ira Maia, dos Serviços Sociais.

CASAMENTO

Hoje, às 19 horas, na capela do Divino

Espírito Santo vão receber a bênção de casa

meato, Maria Tereza Varella e Míroel M.

Wolowski. A recepção aos convidados das fa
mílias Varella e Wolowskí, será no salão de

festa do Lira Tênis Clube.
KLAUS

O' garoto K1aus, filho do simpático e ele

gante casal Werner Zulauf, residente em São/
Paulo, festejou aniversário anteontem.

CORAL
Ainda com excelente repercussão, a apre

setação da Associação Coral de Florianópo
lis, na Assembléia Legislativa, quando deu-se

a sessão solene em homenagem a Alberto

Santos Dumont. Nossos cumprimentos a ma-

.

estrina do coral, Ruth Ferreira Gleber.

PANORAMA
Edifício Panorama,

uma nobre construção a

Avenida Rubens de Arruda

Ramos, prossegue em rit

mo acelerado. Neste em

preendimento da constru

tora Sulbrasil Ltda, o en

genheiro Miguel Wolk, pre
ocupa-se com o requinte e

perfeito acabamento.

RODRIGO
Bel íssima telas de Ro

drigo de Haro, estão na ex

posição da Galeria de' A1li
ance, no Rio, exposição
dedicada a Jean Pierre Ga
dion. A promoção é da

Aliança Francesa do Rio.

CELIA EHAILTON
Célia Santos e Hailton

Areas, estão nos convidan
do para seu casamento dia

28, às 17 horas, na Igreja
Santa Terezinha, em Curi
tiba. Após a cerimônia os

noivos receberão cumpri
mentos na sala de recepção
da Igreja.

ANIVERSARIO
Nossos cumprimentos a

sra. Margarida Olinger pelo
seu aniversário hoje. Em

seu bem decorado aparta
mento, dona Margarida re

cebe senhoras da sociedade

para um chá,

DEBUTANTES
Consuelo Aparecida M .

Sielski, Bemadete Albiiti,
Eliane S. Fuhrmeíster, No
ema G. Ribeiro, Fernanda

.

S. Meyer, Maria Helena Jo

sé, Marcela B. Schaefer,
Silvia B. Schaefer, Silvania
S. Zommer, Sandra N. da
Silva e Giovanna Martinel

li, são lindos brotos que es

tão na lista das debutantes
oficiais do Baile Branco.

BANDSHOW

Viaja hoje para Brasília
onde na Feira das Barracas
dos Estados, vai dar show,
na Barraca de Santa Catari
na, o nosso aplaudido
Band Show, da Polícia Mi
litar do Estado,

C'INE CORAL _' 3 _ 8 _ 'lO H

Espetacular!
os

mansos
Itl'uemlllaJ

Ssndre Sillva "ITeobaldo fiIlIiB
Felipe Carone
Ar; Fontoura

MARIO BENVENUTTI
SANDRABRÉA
PEPITA RODRIGUES
AURELIO TEIXEIRA

ROXY PROGRAMA DUPLO 2-8H

2� FILME

""_

[ uilanu.L I
" VIíTORIO DE SICA

O JARDIM DOS FlNll CONTINI
(Il GlARDIIIO DEI .FINZI CONnNO

��I
!fÕ�CAOfUM

��. "
6 ...........

".,01.....1"SOIV"O ,"

DE_!!.!f.!�
"

/

I_"_papa.
Inger .....".

...

,ir;: .. J
--,-------------,.

r:r,:i', .. '" : L,':' AI' DIST.OOWMBlAI'CTtIIIS

ONDE TERMINA

A EXCURSÃO
E COMEÇA o

Amargo
Pesadelo",?

-DELlVERANCE'

JON VOIGHT . BURT REYNOLDS

)( ��N BOQAfI.'h'1

SÃO JOSÉ AMANHÃ PRÉ-ESTRÉIA
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EDEN

RUA TROMPOWSKI - MODERNO APARTAMENTO

,
Vende um excelente apartamento. Suite com ar

'condlclonado e cofre embutido, dois quartos, banheiro,
I iving, copa/cozinha, dependência de empregada, garagem e

piscina. Aquecimento a gás e piscina. Aceita imóvel de menor

valor e saldo com financiamento a longo prazo,

RUA ARISTIDES WBO - EXCELENTE RESIDÊNCIA
Vende excelente residência em construção com área

aproximada de 310 m2. Entrega em 180 dias. Pavimento
.

térreo: . enorme living copa/cozinha, lavabo social,
dependência de empregada, lavanderia, churrasqueira,

garagem para dois automóveis. Pavimento superior: 2 suites

com ar condicionado, 2 quartos, banheiro, hall social, ampla
-sala de estar Intima com vista para o mar (Baia Nor tel..

sacada, jardim de inverno. Armários embutidos nas suites e·

quartos. Tudo em esmerado acabamento. Aceita imóvel de

menor valor e saldo com financiamento a longo prazo.

RUA ARISTIDESWBO - MODERNA RESIDÊNCIA
Vende excelente e moderna residência em construção com

área aproximada de 200 m2. Três quartos, 2 banheiros,

amplo livinq, copa/cozinha, dependência de empregada,
lavanderia e garagem. Armários embu tidos nos quartos.

Esmerado acabamento. Aceita imóvel de menor valor e saldo

com financiamento a longo prazo.

PRAIA DE JURERÊ - OTIMO TERRENO

Vende excelente terreno com 450 m2, situado no

Loteamento Praia do Forte. 'roratmente financiado.

ADMINISTRACAO E COMÉRCIO DE IMOVEIS
Rua Nunes Machado, 14 - Salas 93/95 -:- Fones 4141/3950/2481

DEPARTAMENTO DE VENDAS - CPECI 6269

-

RUA ARISTIDES WBO - RESIDÊNCIA FUNCIONAL

Vende excelente residência funcional em construção com

área aproximada de 200 m2 em dois pavimentos. Suite, dois

quartos, banheiro, living, copa/cozinha, dependência de

empregada, lavanderia e garagem. Armários embutidos na

suite e quartos. Fino acabamento. Aceita imóvel de menor

valor e saldo com financiamento a longo prazo.

RUA 'ANITA GARffiALDI - SALAS PARA ESCRITORIO
Vende dois andares com salas para escritório com um

total de 184'm2 de área. Fase final de construção - Entrega
em 30 dias. Aceita imóvel de menor valor e saldo com

financiamento a longo prazo.

RUA ALAN KARDEC - MODERNO PALACETE

Vende no Loteamento Stodieck, moderno palacete em

construção com área aproximada de 500 m2 com dois

pavimentos. Entrega em 180 dias: Suite com cofre embutido,
3 quartos, 2 banheiros, sala de estar (ntima com maravilhosa

vista para a Cidade e para a Ba(a Norte, enorme llvinq, sala de

jantar, hall, lavabo, escritório, copa/coztnha, biblioteca,

dispensa, grande área de serviço, lavanderia, dependência de

empregada, play ground, garagem para dois automóveis. Suite

e quartos cam ar condicionado e armários embutidos, sistema
de aquecimento a gás em todas as dependências, vidros fume

e pintura sobre massa corrida. Esmerado acabamento. Aceita

imóvel de menor valor e saldo com financiamento a longo.
prazo.

RUA DESEMBARGADOR PEDRO SILVA - MODERNO

APARTAMENTO

Vende um excelente apartamento com á·rea de 168 m2.

Pronto para ser habitado. Três quartos, living, copa/cozinha,
banheiros com azulejos coloridos e decorados até o teto, área

de serviço e garagem. Totalmente +manctado.

TRINDADE - MODERNA RESIDÊNCIA
Venda moderna residência em construção com área

aproximada de 200 m2. Três quartos, 2 banheiros, amplo

living, biblioteca, sala de estar, capa/cozinha, dependência de

empregada, churrasqueira, lavanderia e garagem. Armários
embutidos nos quartos, parte externa totalmente ajardinada.

Esmerado acabamento. Totalmente financiada.

RUA FÚLVIO ADUCCI -- EXCELENTE APARTAMENTO

Vende apartamento moderno e mobiliado finamente com

bom gosto. Maravilhosa vista para o mar .. Dois quartos,

enorme livinq, banheiro, copa/cozinha, área de serviço.
Totalmente financiado.

ESTREITO - RESIDÊNCIA MISTA

Vende na Rua Ministro Ribeiro da Costa, residência mista.

Três quartos, banheiro, living grande, copa/cozinha, inclusive

garagem e churrasqueira. Rende, atualmente, aluguel de

Cr$ 600,00. Entrega em 90 dias, Totalmente financiada.

CENTRO - APARTAMENTO

Vende na Ruá Durval Melqu (ades de Souza (Chácara de

Espanha). ótimo apartamento, Dois quartos, living, hall,
.

; copa/cozinha, banheiro, área de serviço e dependência de

empregada. Totalmente financiado.

ITAiA( - VILA RESIDENCIAL
Vende à Rua Olfmpio de Miranda Xlnior, vila residencial

\antiga. Três quartos, dois banheiros, amplo livinq, hall social,
enorme copa/cozir:ha, sala (ntima, varanda, escritório,

biblioteca, dependência de empregada e garagem grande.
Ótimo terreno para incorporação. Totalmente financiado.

ALAMEDA ADOLPHO KONDER - EXCELENTE

TERRENO
Vende um excelente termo com uma área de 440 m2.

Totalmente financiado.

PRAIA DE CANASVIEIRAS - TERRENO

Vende perto do Country Club, esceleme terreno com uma

área aproximada de 700 m2. Totalmente financiado.

RIO TAVARES - ÓTIMO TERRENO

Vende na Estrada Geral de Rio Tavares, excelente terreno

para chácara com uma área de 26.000 m2. Totalmente

financiado.

BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ - EXCELENTE TERRENO

Vende à Rua 3.100, um terreno com 10 metros de frente

e 57 metros de fundo. Totalmente financiado.

�------------------------------------------__,(

TRIBUNAL DE JUSTIÇA_
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇAO E PUBLlCAÇOES

DECISOES DO TRIBUNAL DE JJSTIÇA
O Tribunal Pleno em sessão de 04.07.73, julgou os seguin-

tes processos:
HABEAS CORPUS

No. 4.971 - SANTA CECltIA - Impte. dr. José A1gacy
Guedes. Pacte. Hélio Martins de Souza. ReL Des. Ary Pereira

Oliveira - "Julgaram prejudicado o pedido. Unânime." Acór
dão assinado na sessão.

No. 4.985 - SÃO WURENÇO DO OESTE - Impte. dr.

Aderbal Meirelles Sperandio. Pacte, Antônio Rocha Loures

Junior. ReL Des, Rubem Costa - "Concederam a ordem para

excluir o paciente da denúncia. Unânime."
No. 4.979 - BOM REfIRO - Imptes, drs, José Antônio

Salvadori e Oswaldo Horongozo. Pactes. dr. Waldemar Bu

biniack e Manoel Abraão Ribeiro. Rei. Des, Geraldo Saltes -

"Denegaram.a ordem. Unânime.'
MANDADO DE SEGURANÇA

No. 764 - FLORIANOPOLIS - Reqte. dr. Mário Orestes

Brusa. Reqdo. O presidente da Assembléia Legislativa do Es

tado. ReL Des, Trompowsky Taulois - "Rejeitadas as preli
minares suscitadas, denegaram a segurança. Unânime."

RECURSO DE MANDADO DE SEGURANÇA
No. 534 - ffiIRAMA - Recte, Cail Leoni Ltda. Recdos,

os Coletores das Rendas Estaduais de Ibirama e Dalbergia.
ReL Des, Trompowsky Tauloís - "Negaram provimento.
Unânime."

flEVISAo CRIMINAL

No.965 - JOINVILLE - Reqte, Herculano Agnelo Viei
ra. ReL Des. May Filho -- "Deferiram o pedido para reduzir a

cinco (5) anos e quatro (4) meses de reclusão e a seis cruzei

ros (Cr$ 6,00) de multa, a pena impostá ao requerente. Uni

níme,"
Jaime Sprícigo

Diretor

.

_

MEDICOS � w

DR. SAULO CAIRES BERBER
NEUROLOGISTA CUNICO

Estágio. (2 anos) no Hospital das Clfnlcas da Universidade

de São Paulo.

DRA. MARIA CARMEN S. S. BERBER
DERMATOLOGISTA

Estágio (2 anos) no Hospital das Clfinicas da Universidade

de São Paulo.
Tftulo de esoeclalista pela Sociedade Brasileira de Derma

tologia.
Doenças da pele, cauro cabeludo e unhas.

CONSULTÓRIO: RUA DEODORO, 15 - SALA'202
FONE 4138

CIRURGIA PLÁSTICA
REPARADORA E ESTJ:TICA
.. Dr. B. CAMARGO ROCHA

Cirurgião Plástico
CRM/SC - 59 - CPF 020283799

Operações de: Rugas da Face - Palpebras - Nariz - Orelha
de Abano - Mâmas - Abdomen (Dermolipecto:nia) Cicatri
zes Retrateis - Enxertos de pele -- Etc ..

Cursos Especializadas 'no Hospital das Clfnicasda FMUSP :

Serv, de Cirurgia Plástica dos Drs. Victor Spina, Roberto Fari

na, Nelson Pigossi e Orlando Ludovici - São Paulo - Santa

Casa de Misericbrdia de seo Paulo : Dep, Cirurgia: Serv. de
Cirurgia Plástica Drs. Wladimir do Amaral, .Antônio Duarte

I�
Cardoso e Luiz Eugênio Reginato - Clfnica de Cirurgia Plásti

ca de S. Paulo Dr. David Serson Neto - CI ínica de Cirurgia
Plástica Dr. Raul LOEib - S. Paulo

Residência: Rua Tomé Braga, 141 - Telefone 22-1072

Consultõrio :Hospital Santa Catarina -

Horário: 10/11,30 - 15/18,30
BL.UMENAU Santa Catarina

VAI\IDA DE SOUZA,SALLES

40. TABELIÃO DE NOTAS E PROTESTOS EM GERAL
EDITAL

Pelo presente Edital, ficam intimados para pagarem no prazo

legal os títulos que se acham em Cartório para protestos os senhores,
Marcos Aurélio de Macedo-Martinho Alcino de Amcrim-Ivo Luiz da

Fonseca-Luiz Carlos Figueiredo-Eduardo lVIartins-Fernar.do Ramos-

Florianópolis, 04 de julho de 1973
Oficial Maior

• REUNIDAC) S.A. - TRANSPORTES COLETIVOS

C.G.C.83.054.395

ASSEMBL�I A GERAL EXTRAORDINÁRIA

CONVOCAÇÃO
ficam os senhores acionistas da firma Reunidas S.A.. -

Transportes Coletivos, convidados a S9 reunirem em assembléia geral

extraordinária, a realizar-se em sua sede social sita à rua Dr.

Herculano Coelho de Souza no. 555, na Cidade de Caçador, Estado

de Santa Catarina, às 14 horas do dia 16 de julho de 1973, a fim de

t ratar da segu inte
'

ORDEM DO DIA

10.) - Aoertura de filiais nas Cidades de Curitiba,

Paraná, e de Erechim, Estado do Rio Grande do Sul.

20.)·- Outros assuntos de interesse da sociedade.

Caçador, 30 de junho de 1973.

SE LVINO C ARAMORI Diretor-Presidente

ZINO JOSt: BE RNARDI Diretor-Superintendente
ANTÔNIO CARAMORI Diretor-Comercial

• Estado do

• MISSADE 70. DIA

Maria T. Mateus e Mário Mateus e fam li ia, 9!;posa, filho, nora e

netos do saudoso
GEN�SIO MATEUS I

convidam parentl:s e amiglX para a missa que mandam resar na

Capela do Asilo Irmão .baqu.im, à avenida Mauro Ramos, às 16,30
ora_s de sábado, dia 7 dO corrente mês.

APTO. EM COQUEIROS
Vende-se um apartamento em Coqueiros,

ótima localização, visão panorâmica, ainda

sem habite-se, com 130m2, com 3 quartos,
demais dependências e garagem, podendo ser

financiado.
Tratar com Sr. Antônio; Fones: 4002 e

4050.

P ROCU RAM-SE CPSAS
Procuram-se, casas, apartamento e terrenos, para comprar,

atendendo pedidos urgente de clientes, Tr, Rua João Pinto; 21 -'- 30_

andar con], 9 - c/Plantão aos sábados até 18 horas.

DATILÓGRAFO
Necessitamos datilógrafa com conhecimentos gerais de serviços

de escritório.
Apresentar-se à rua Emflio Blum no. 27, durante o horário

Comercial.

NOTA DE AGRADECIMENTO

A famftie de CYRO CARDOSO ROCHA ainda sensibilizada

com o seu recente desaparecimento ocorrido no último dia 28, quer
tornar público o seu reconhecimento a todos os que acompanharam
nessa fase dolorosa e manifestar o seu eterno agradecimento e aos

dedicados médicos e enfermeiros do Hospital Celso Ramos no bem

servir ao paciente durante sua enfermidade.

EXCELENTE NEGÓCIO
Vendemos Firma de Representações por cónta própria, distribui

dora de vários produtos já conhecidos, inclusive de afamados produ
tos do Paraná, R·io Grande do Sul etc. e com grande possibilidade de

expansão, já com grande freguesia na cidade e toda região, com
ótimas instalações, e ainda 2 ve ículos semi-novos, Câmara frigor(fica

.

etc. URGENT(SSIMO Tr, Rua João Pinto 21 .� 30. andar con], 9.
.

De �-gunda à sábad� diretq até 18 horas:"
"Ii-- ,,, .,

•

CASA
. Vende-se casa mista com 3 dormitórios, sala, copa

I

-cozinha, banheiro e abrigo para carro sito à rua Thia-

go da Fonseca - Capoeiras. Preço: Cr$ 48.000,00.
Tratar .- EMEDAUX - Gastão. Fones 4604 - 3164

-- 4340,

CASA DO SAPATEIRO

De. Rosa, Souza & Cia Ltda.

Dispõe de grande estoque de artigos para Sa

pateiros e Estofadores em Geral.

Rua Gal. Liberato Bitencourt, 405

Estreito - Florianópolis.

ATAIDE MADEI RA p..• I RMÃOS S/A -- "MADEPESCA"

CGCMF: No. 83.647.503/001
ACiSEMBLÉI A GERAL EXTRAO ROINÁRI A

CONvocAçÃO
.

'\
Convocamos os senhores acionistas de "ATAI.DE MADEIRA &

I AVlÃOS S/A - Madepesca" para reunirem-se em Assembléia Geral

Extraordinária, que terá lugar em sua sede social à rua Sete de

Setembro, 353 - A, na cidade de Criciúma, Estado de Santa Catari

na, no dia 13 de Jul ho de 1973, às 9,00 horas.ipara dei iberar sobre

os assuntos constantes da seguinte ordem do Dia:

,a) - Alteração da Razão Social

b) - Proposta'para transferência da sede social para Laguna
.c) - Modificação de Cargo na Administração, com o consequente

reenquadramento e eleição de Diretores nos cargos e fixação das

respectivas remunerações;
dl·- Outros assuntos de interesse social.

-Criciúma, 30 de junho de 1973.

ATAIDE MADEI,RA� DiretorPresidente

ALCEB I ADES LUIZ M ADE I�RA - Diretor Vice-Presidente
�

CERTI F'ICADO EXTRAV lADO
Foi extraviado o certificado de propriedade da Kombí Wolks

wagen, ano de fabricação 1969, placa AB-2456, cor pérola, 54 HP,

de propriedade da SERTE-Sociedade Espírita de Recuperação,
Trabalho e Educéft;:ão, com sede à rua Allan Kardec no. 24, nesta

Capital.

DOCUMENTO EXTRAVIADO

FOI EXTRAVIADO O T(TULO DE ELEITOR PERTENCENTE

AO SR MARINO WI(5GERS, RESIDENTE EM BRAÇO DO NOR

TE.

Braço do Norte, 29 de junho de 1973.

DOCUMENTO EXTRAVIADO

FOI EXTRAVIADO OCERTIFICADO DE REGISTRO DO VEI:

cULO PLACA JE-0207, REGISTRO No. 344467, PERTENCEN

TE AO SR MARINO WIGGERS,

Braço do Norte, 29 de Julho de ·1973

DOCUMENTO EXTRAVIADO

FOI EXTRAVIADO A CARTEIRA DE: HABILITAÇÃO, CATE
GORIA PROFISSIONAL, PERTENCENTE AO SR. MARINO WIG�
GERS.

Braço do Norte;. 29 de junho de 1973.

CERTI A�DO EXTRAVIADO

Foi perdido o Certificado de Propriedade do ve'iculo marca Volks

'JV2gen, ano 1969, placas AB-3641, moter no. B9-602459, chassis

BF-269637, pertencente ao sr. Ida!icio Doralicio Cardozo_

CE RTI FICADO EXTRAVIADO

Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca

r'hpvrnlflT-Ooala. ano 1972. placas PH-0295, motor no.

VOLKS 71

,
Vendo Volkswagen , 1971, ótimo estado de conservação, azul

Napoli, todo equipado. Preço Cr$ 13.000,00.
Tratar à rua Felipe Schmidt - Ed. Arthur - apto. 805 com Sr.

Cesar. /

CANASVIEIRAS-PONTA DAS CANAS

Vendemos por APENAS o $-9.000,00- ESPETACULAR

ÁREA DE 52,00 metros de frente, por 34,00 de fundos, dando

frente para Estrada Geral, c/luz, água e perto de belas residências.
ÓTIMO NEGÓCIO, MAS _URGENTíSSIMO Tr. Rua .bãoPinro

21-30. andar conj, 9--de segunda a sábado até 18 horas.

CASA VENDE-SE

Casa de material com 2 quartos, cozinha, sala 'l banheiro com

i ple to situada à rua Julio Costa - Saco dos Limões, 68 - Vila Operá-

I ria. '.
Tratar comAmilton pelo tele fone 3022 no horário das 15 às 21

horas, ou no endereço acima.

PROCURAM-SE CASAS
Procuram-sé casas, apartamento e terre

nos para comprar, atendendo pedidos urgen
tes de clientes. Tratar à rua .hão Pinto, 21 -

30. andar - conj. 9 - c/Plantão aos sábados
até 18 horas. •

LOTE CENTRO
Vende-se belíssimo lote com área de 419,22 m1

medindo 12,00 de frente por 34,88 fundos sito à rua

Jayro Callada - Stodieck. Preço: Cr$ 100.000,00.
Tratar - EMEDAUX - Gastão. Fones 4604 - 3164

'- 4340.
"

COMERCIANTES E INDUSTRIAIS EM
GERAL - MUITA ATENÇÃO

QUERENDO VENDER SEU ESTABELECIMENTO COMER

CIAL OU INDUSTRIAL, como Lojas, Sares e Restaurantes, Hotéis,
Lanchonetes, Farmácias, Fábricas, depósitos ou qualquer outro ra

mo d{l negócios, PROCURE-NOS COM URGÊNCIA. Rua João Pin

to 21 - 30. andar conjunto no. 9 - direto de segurida à Sábado até

1 S horas.

CASA ALUGA-SE.

Situada no Centro com 200m2.
De preferência para Repartições Públicas ou

Rrmas Comerciais.

Informações à rua Feliciano Nunes Pires no.

17 das 12 às 14:00 e das 17 às 19:00 horas.

---._.------�------------------------------------

APARTAMENTO
. Aluga-se apartamento dotado de saia ampla, dois quartos,

cozinha, quarto de banho, área de serviços, situado à rua Duarte

Schutcl.
Tratar à rua Urbano Sales no. 37, telefone 2981.

ALUGA_;_SE
Aluga-se casa à rua Souza França, 46 (próximo ao Estádio

Adolfo Konderl, com um quarto, sala, copa, cozinha e banheiro.

Cr$ 2!?O,OO mer:sal. Tratar à rua Moura 25 Barreiros,

TERRENO NA AGRONOMICA
c/5_000,OO de entrada e saldo 500,00 ,mensais, vendemos bom

terreno de 20x22, dando frente para às ruas AI. Carneiro e Prof.

João Tolentino, URGENTE. TA. Rua João Pinto 21 - 30_ andar

Con], 9 - De segunda à sábado direto até 18 horas.

ÓTIMO PONTO

No centro da cidade, sendo ótimo ponto comer

ciai para qualquer ramo de negócio. Tratar pelo fone

3966 ou à Av. Rio Branco, 53.

CASA MISTA NO ESTREITO
C!15_000,00 de entrada e saldo em prestações de 500,00_ Vendemos

casa c/garagem, 3 quartos, sala-copa, cozinha, banheiro etc. terreno

murado e ajardinado na frente, pertinho do Oetran. Tr, Rua João

pinto 21 - 30. andar - conj. 9. De segunda à sábado direto até 18

horas.

TERRENO
JARDIM !TAGU AÇU - Vende-se excelente lote à

rua Carijós com 428,62 m2. Preço: Cr$ 55.000,00 -

a combinar. Tratar - EMEDAUX - Gastão. Fones:

4604 - 3164.:.:.. 4340.

LOTE EM COQUEIROS
Vende-se um lote sito à rua Marques de Carvalho

com belíssima vista para a cidade, medindo 12,90 de

frente por 27,88m de fundos. Preço: Cr$ 55.000,00.

Tratar - EMEDAUX - Gastão. Fones: 4604 - 3164

- 4340.

APTO. NO CENTRO
Amplo apto. com 146m2, localizado na

Rua Felipe Schmidt, com 3 quartos e demais

dependências, podendo ser financiado.
Tratar com Sr. Antônio;. Fones: 4002 e

•

'S. -SIMAS
EMPREENDIMENTOS
IMOBILIARIOS

RUAFELlPESCHMIDT, 51 -SALA; - FONE 2979
SCESC No. 150

. .lnforrna aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua
_

responsabilidade e que estão a venda nos diversos bairros des

ta Capital.
APARTAMENTO CENTRO
Belfssimo apartamento com 3 quartos, copa-cozinha, dep. de

empregada completo, 2 banheiros sociais, área de serviço, sa

. cada e bela vista panoràrnica. Preço: Cr$ 140.000,00 a com-

binar. Ref.062.

Apartamento 110 centro com 1 quarto com armário imbutido.

banheiro social, cozinha, área de serviço e dep. de empregada.

Preço: Cr$ 50.000,00 a combinar. Ref.029.

Apartamento no centro com 3 amplos quartos, sala, copa

-cozinha, dep. de empregada completo, área de serviço c/lane-,
.

Ia de alumfnio, playground, sala de festa e garagem. Preço:'
Cr$ 135.000,00. Ref..043.

.

Apartamento amplo com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro,

área de serviço, com um armário imbutido no quarto ds casal,

Preç�:CR� 70.000,00. Ref.152.

ÓTIMA OPORTUNIDADE
ALUGA-SE SALANO CENTRO

ótima sala com 60m2, mais sobre loja, no ponto mais central

da cidade - Ed. Jaquelíne.
Preço: 3 salários mínimos mensais

Condições: a combinar
Tratar em S.Simas Ernpreendimentos Imobili 'arlos - Rua M1-

lipe Schmidt no. 51, Loja 1 ou pelo fone 2979.

CASA NA LAGOA DA CONCEIÇÃO
Casa de alvenaria, com 4 quartos ótimos, copa/cozinha, 3

banheiros, sendo 2 sociais, churrasqueira; com outra casa nos

fundos .

Área do terreno: 2.500m2 aproxil1l'a6amente
Preço: Cr$ 140.000,00 a combinar.

RUA FELIPE SCHMIDT
Vendemos ótimo prédio, área construída 257,76m2. contendo ainda
urna área de terreno com mais de 200m2., servindo para residência
ou setor comercial, bom preço e com grande parte financledo,
aceitando como parte de pagamento um apartamento. Tr. Rua João
Pinto no. 21 - 30. andar - conj. 9.

APARTAMENTO EM CAMBORIO
Vende-se apartamento no edifício Itamaraty com

2 quartos, banheiro, copa-cozinha com ãrea de 85,04
m2. Preço: Cr$ 85.000,00. Tratar - EMEDAUX -

Gastão. Fones: 4604 - 3164 - 4340.

LUXUOSO APARTAMENTO
Entre Beira-Mar Norte e centro, vendemos de frente, contendo 3

vastos dormitórios, sala-visita Star, copa-çozlnha, banheiro

completo, dependência de empregada, áreas de serviço, arrnáríos

embutidos, piso com sinteko e pravenil e lustres. C/apenas
Cr$ 26.000,00 de entrada, parte a combinar e saldo restante

financiado em prestações mensais de Cr$ 1.100,00. Eventualmente
aceita-se um terreno nas imediações da Trindade como parte de

pagamento. Tr. f!. João Pinto 21 - 30. anôar - con]. 9

CASA COQUEIROS
.

Vende-se uma casa à rua José do Vale Pereira,

131terreno com 336,60 m2. Preço: Cr$ 130.000,00.
'Tratar - EMEDAUX - Gastão. Fones: 4604 - 3164-

4340.
.

CASA
Rua São José, 294 - Vende-se casa de alvenaria

com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro e dependência
de empregada com garagem. Preço: Cr$ 125.000,00.

Tratar - EMEDAUX - Gastão. rones: 4604 - 3164

-'4340.

.

ALUGA-SE
SALA NO ESTREITO

Ponto comercial ou escritôrio, sala de esquina, per
to do Supermercado Odivan, sem problemas para es

taclonarnento,
,

Tratar na Imobiliária Tavares Ltda. à rua dos Ilhéus
- Ed. APLUB - 100. andar - sala 103 - Fone 3738
- Fpolis.

APARTAMENTO ED. JORGE DAUX
CENTRO

Vende-se um apartamento com 3 quartos, living,
banheiro, cozinha dependência de empregada, ãrea de

serviço, com tapetes e armários embutidos. Preço:
Cr$ 135.000,00. Tratar - EMEDAUX - Gastão. Fo

nes: 4604 - 3164 - 4340.

LOTE EM CAMPINAS
Vendem·se 2 lotes com 660,00 m2 cada medinndo

22,00m de frente por 30,00m de fundos no loteamen

to no. 15 em Campinas. Preço: Cr$ 8.000,00 cada.

Tratar - EMEDAUX - Gastão. Fones: 4604 - 3164Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



SIGA ESTA SETA.
VOCEVAI

:ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO E A
MEUtORGARANllA.

Departamento de'kículos Usados
do seuConcessionário de Qualidade Ü!lPW'S;,
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17
Opala-Especial - 4 marcha - Prata .11

Opala - Especial - 3 marcha - Prata' 71

Opala - Luxo =Dourado Met '." .. 70

Opala - Std - Verde Met : .......••....70

Opala - STD - Brnco 70

Opala - Coupe SS - Laranja 71/72

Opala - Luxo - Branco 69

Volks - 1500 - Azul Diamante 71

Volks - 1500 - Branco Lotus
'

70

Volks'-1300- Verde Folha 70

-Volks - 1300 - Vermelho Cereja 69

Vai ks 1300 - Verde Foi ha 68

Vo!ks - 4 portas - Cereja : 70

/lera Willys - Cinza Escuro 65

Aero Willys - Cinza Escuro ,
65

Karmanqhia - bege
'

69

Karmanghiaa - Cereja '
" ,'

67

Variant - Branca 71

Bug - 1600 - Preto 71

Corcel - Luxo - Branco c/vinil 69

Simca Jancada _: Vermelha e Branca .•...............64

COM�IO DE

AUTOMOVElf-
lIW'·'I$jW(??,tIJ
Dodge 1.800 - Verde Fioresta ' .. , O.K.

Fuscão - Branco Lotus O.K.

Ford Corcel Cupê Luxo - Azul Colonial O.K.

Opala Cupê Especial - Branco Everest , O.K.

Belina - Branco Nevasca ,.,. O.K.

Fuscão - Azul Diamante . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971

Fuscão - Laranja Granada 1971

TL luxo - Azul Metálico 1971

TL � Portas -,'Verde Iguaçu 1972

Volks - Feróla " , "

'1968

Volks - Bege Claro "

': 1964

Kombi - Bege Claro. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971

Kombi - Verde Caribe ......•. .: 1968

Corcel Cupé STD - Azul Celeste ..............•.. 1971

Corcel Cupê STO - Branco Nevasca 1970

Corcel Cupê Luxo - Vermelho Meteoro 1969

Corcel 4 Portas - Amarelo Marambaia 1969

'Ésplanada'-' Azul Cideral '
, .:

1 �69
rossumos CA'RROS ZERO QUILÔMETROJ..

,

DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito

Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

C. RAMOS S.A.
VEfCULOS NOVOS

Possuímos toda linha VW nas diversas co.

res 73

REVENDEDORES AlITORIZADOS VOLKSWAGEN

R. João Pinto no. 9 - Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466
Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VE I'CU LOS USADOS

sedan - 1.200 - Cinza .•.. : •.....•......•.•..

Kombi - Pérola ....
'

•.....•..•..•..•.........

Sedan - 1.300- Azul Cobalto •.•.••..••.•.•.•..

Sedan - 1.300 - Vermelho cereja .••..•••......•
Sedan - 1.600 - Branco lótus .....•....•..•.••.

Sedan - 1.500 - Azul dlarnante ...............•

T.L. 2 - Azul diamante .• '.'
•....••....•.••....

Sedan - 1.300 - Branco lotus .•.......•..•.....

Variant - Azul pavão .•.•...•.•. , ••...•..
' .•.••

Kombi - Bege claro ..•.••••.. ,' ....•. '

•••••....

Sedan - 1.500 - Azul diamante •••...•••..•••••

1966
1964
1969
1969
1969
1970
1970
1970
71/72
1571
1972

FI�JANCIAMOS SEU VEfCUlO ATÉ 40 MESES

Vv-on. KOER1CH S.A. II
.!.��It Comercio de Automóveis

\
'

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190

'�REVENDEDOR AUTORIZADO
VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULaS
USADOS À VENDA

Sedan 1300 Vermelho ' , , .. , ... , . , " 70

Sedan 1300 Azu I diamante ,.,'.'"....... ' . , .. , 70

Sedan 1300 Vermelho cereja , ,

70/71

Sedan 1300 Vermelho montane ' , . '. 72

Sedan 1300 Azul Arara 73

Sedan 1300 Bege Claro ' , , . . . . . . .. . .....
, 69

Sedan 1300 Verde FOI ha , ...
' , . .

69

Sedàn 1300 Vermelho Cereja " .. '.,., 68,
Sedan 1300 Bege Nilo ' .... ' .. , '

68

Sedan 1300 Vermelho Cereja ,'.,.,.,.
,.,67,

Sedan 1300 Azu I Rea I ,
67

Sedan 1200 Azul ,
, '. 66

Se dan 4 Portas Branco Lotus 69

Sedan 4 Portas Branco Lo tus ' , , , , , , .
70

FINANCIAMEI\JTO ATÉ 40MESES

CARIONI AUTOMOVEIS
Volks 1300 Branco,

Volks Bege,
Volks Azul. , . , . '

Volks Verde . ' ..

,1971
, ,1970

. " ,1966
" .1966

1972
, ,70/71,

. 1970
.1972

, , ,,1972

.

Var iant Verme I ha . ,

Var iant Bege, .. , . ' .. ' . , '

Volkswagen Verde Folha

Rural Willys .

Chevrolet Pick Up C-la

FONE 29€6

AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

chevrolet Opala Especial 3 marchas cupê B/OK .....• 1973
FOrd Corcel cupê STD BRANCO ,

1973
Vai ks 1500 verde hippe OK . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1973
Volks TL cupê branco lotus OK ........•......... 1973
Chevrolet Opala 4 portas c/teto de vinil luxo , 1971
Ford Corcel vermelho luxo 1969
Ford Gálaxie verde teta de vinil 1969
FOrd Galaxie grená 1967

Dodge Dart verde fronteira cupê 1971
Volks 1500 amarelo colonial 1972
Volks 1300 verde folha 1970
Volks 1300 vermelho cereja :. 1969
Volks 1300 vermelho cereja ' 1968

Kombi STD branco lotus 1966

Volks 1200 azul pastel .............•........... 1960

CRÉDITO'IMEÓIATO - TAXAS REDUZIDAS

ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:
RUA FELIPE SCHMIDT, 85

RUAJOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

DIPRONAL - Distribuidora
... de Produtos Na�ionais Ltda

Corcel 4 portas . . . . . . .. .....
. .. .. ..

Corcel 4 portas. . . . . . .. .,. .
" .

Volkswagen 1500 . . . . . . . . . . . . .. .

'
.

Karmanghia "
,

.

Kombi
.

Pick-Up Kombi ,
, . ,

.

Rua Felipe Schrnidt, 60 - Fones 3321 e 2197
FLORIANÓPOLIS - SC

AUTO LOCADORA COELHO
EM FLORIANÚPOLlS,
ALUGUE UM CARRO E DIRIJA VOCE
MESMO.

INFORMAÇOES RESERVAS

RUA FELIPE SCHMIDT, 85

FONES 2777 ou 2765
\

� JENOIROBA

�AUTOMÓVEIS LTOA.

R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

OPALA SS OK .•.................
-

, . . . 1973

OPALA V !CORES OK . . . . . . . . . . • . • . • . . . . . .. . . 1973

CORCEL CUP� ..............•.....
:....... 1972

VOLKS 1.500 ....................•........ 71·72

TL 1.600 "'''''1'971
"' CORCE L CUP� .• : :--:-;.: '; . : " 69'7()�-

OPALA.................................. 1969

VOLKS .•........
:....................... 19'68

GALAXIE 1967

D.K.'W. VEMAG . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . • . 1965

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AlITOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

VENHA

CONHECER

·0

MAVERICK

o MAIS NOVO PRODUTO DA

Modêlos

SUPER - SUPER-LUXO - GT

FIoriDnópolis VeícuJos S.A.

Rua Santos Saraiva. 554 - Fones: 6345 e 6351

TODA UNHA DE VEÍCULOS NOVOS FORD

o seu revenaedor FORD

O Maveric;, ,,�tá também no Consórcio FlORISA

1970
1969
1971 ,

1969
1970
1968

C'"

i'imeyet VE�CUlOS USADOS

AlIa Qualidade
Dodge Sedan .........•... . . ..

72

Dodge Cúpê ...•..• ' . . • . •• ..•• 71

Dodge SE ................•.................... 72

Dodge Sedan 70

Ford Galax ie ,....... . 70

Opala Cupê
'

,
72

Opala luxo .
..........•.........

' 70

Opala Sedan Luxo 71

Corcel Luxo Sedan _
69

Volkswagen 1500 ........•...................... 72

Volkswagen 1500 71

Volkswagen 1300 67
Telefone - 6389 e 6393

FINANCIAMOS AT� 36 MESES

VEICULOS USADOS

VÁ.tRd� AUTOMÓVEIS LTDA.
Brevemente em novo ;�nrl?r?,ço

Av. Osmar Cunha, 20
Tel. 4739

ao lado do Posto Holiday

'ARCO-IRIS AUTOMOVEIS
Rua Fúlvio Aducci 690 ao lado do

Banco do Rio Grande do Sul
Ford Gálaxie - Pérola

Opala Vermelho Luxo

Volks. Branco

Variant Vermelha ..

Corcel branco - 4 portas
, Corcel Cinzo Kilimanjara Cupê
Kombi Azul

K"ómbi Bege •
. . . . .

Variant Azul diamante . .

Volks. 1500 BrancoLotus

Corcel GT Amarelo e preto

GATÃO AUTOMOVEIS �

J:lua Francisco Tolentino, 13 ,_. Fpolis, COM
PRA - TROCA E VENDA DE AUTOMÓ
VEIS - Fone: 29-80
1. Variant azul niãgara "O K" 1973,
2. Fuscão vermelho rnontana ••••••.••••••••••••• 191-2
3. OorcetGT azul ctbele ••••.• , •••.••••••••..••

; 196�
4. Volkswaqen branco •••••.•••.•••••••••••••

;. 1969
5. Volkswagen 1500 várias cores "O K" ••••••

'

••••• , 1973

6. Opala várias cores "O K" •••••••••••••••••••••• 197,3
7. Corcel Luxo e STD. várias cores "O K" • • • • • • • • • •• 1973

( PROFISSIONAIS)
DR� 'SERG'IO' "DE:..CARV'ALHO·'

Endocrinologia
Cu;�o de especialização pera Pontifícia Universidade Cato

.Iica do' Rio de Janeiro.
Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia

betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAGREZA - D!ABETES
TIREÓIDE - ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - s/15 - Ed. da

Associação Catarinense de Medicina - Fone 2575 - Diaria
mente a partir das 14,00 horas - Florianópolis,

Dr. PAULO ARUNDO PHIUPPI

OUVIDOS-NARIZ-GARGANTA

Residência Médic'a (2 anos) na Clínica Prof. José Kós
- R ia de Janeiro.
Curso de especialização na Pontifícia Universidade

Católica do Rio de Janeiro -- GB.

Cirurgia de Surdez e Otite Crônica .Ó:

Diagnóstico de- surdez na criança e no adulto.

VERTIGENS E TONTURAS.

Cons. Hospital Celso Hamos v- Fone 3899 - 412

Diariamente das 16,00 às 19,00 horas.

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose -, Alerg'ia

Tratamento de Acne Pela Neve Carbónica "Peelino"

DEPILAÇÁO
-'

Ex-Estagiário do Hospital das Clinicas da Universidade de

São Paulo,
CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas,
CONSUlTÚRIO: R, Jerónimo' Coelho 35!:! - Ed. ACM

50. andar _. sala 53 - fone 4438,

DR. OSWALDO KERSTEN,
Professor Assistente de Cirurgia da LI FSC

.VJel1]bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
ClIVICA E ORr Rr;r, I DO ,1/'AREUIO D/(;ESn

irQ
CfR u« ('"/.-1 (,EU I f

Consultório: Rua 1, rJ'�ntes, 26 rei. 213'1

Diariamente das 16 3S 18 horas

nesidência: Rua Almirante Alvim, 28 . Tel.: 2131

DRA. LÉA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

,

Consun ór .o : Rua .Ier orum o Coe+no 359 - sala 54 - Eé;,
da Assncrilc50 CAtat'inl!nsp de M,'dicin;l.

ATPndl� di"YI'HTH:nlr- i-I !l;Jntf rias 15 /;nril�.

Fon,',' C('nSlJllórin 399�\,' RI'Si(jénc." 6190,

68
70
70
71
69
69
65
70
71
71
70

,
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DR. EDMO BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

Hotário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.

Rua Deodoro, 18 ,- Edifício Soraia, 13.

DR� RAUL CHEREM FILHO
CI ínica Médica - reumatismos.

Hospital Celso Ramas. Atende

das 12,30 às 1.6,00 horas:

Consu Itório
diariamente

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psfquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS

Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina
Sala 12 - 'Fone 2208 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianó olis-

DR. E: M. DA LUZ
.Advocacía, per Icia e consultas técnicas sobre acidentes de

trânsito. Exames grafotécnicos, dactiloscópicos e outros.

Perito--Chefe do Instituto de Criminalística (1965-1967).

Representante do-Estado no II Congresso Brasileiro de

Identificação Dactilosc6pica (GB-1963) e no V Congresso
Brasileiro de Medicinã Legal e Criminologia (RGS-1964).

Estagiário no Instituto de Polícia Técnica do Estado de

São Paulo (1962).

foutor do Sistema Dactiloscópico Catar inense, aprovado
pelo II Congresso de Identificação, Dactiloscópica
(GB-1963).

.

AD\70CACIA CIVIL E CRIMINAL

Rua Felipe Schmidt, NO. 23 (EDIFíCIO SANTO ANTO·
NIO).
Sala 7 - FLORI�NOPOLlS -SC.

ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-Se 0165 - CPF 007896239

Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079

Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

DANTE H. F. DE PArrA
ADVOGADO
OAB-SC 121

Escritório: Felipe Schmidt, 58/�2 (Ed. Co'masa) - ê.>.

andar - conjuntos: 30.1, 30.2 e 30.3 - Fones: 3257 e

2071.

DR. ALDO AVILA DA LUZ
ADVOGADO
�J!E�QOU166283

Rua Felipe Schrnidr. -; Ed. Dias Veh\o - salas 615 e 616.

-

cmD·'
MAJESTIC HOTEL

, Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

SUMARÉ HOTEL
Em pleno centro comercial - Rua Felipe

Schrnidt no. 53 - fone 3449.

J.lOTJ::L

ROVAL
RUA JOÃO PINTO, _ FONES, 3.5' ',� • ! R. I.

I FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA,· BR"SIL

A P A R T A M E N TOS 5 U,I T E 5

BA.R • JARDIM DE INVERNO· SALJ(O DE RI:CEPÇOES

TELEFONa • RADIO ' TELElilSÀO . GELADEIRA. 4R CONOI(I0,.4DO

AOUECIMENTO ClNTRAL . L..V4NOUIA . ESCRITÓRIO PARA HOSP[OES

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERC(LlO LUZ, 90

Fones 3638 - 3286

TUBARÃO: CORONEL COlAÇO, 35
Fone 1611

LUX HOTEL
Seu lir fora do lar

O mais Central da Capital do Estado

'Sala de leitura - todos os quartos com telefone

,

Rua Felipe Schrnidt, 9 Florianópolis

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

, ,

telefone, televisão c geladeira
Estacionamento para 50 veículos

'

COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva. 400 - Fones 6385 e 6685
,

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
Preços especiais para viajantes

MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra. 26 - Fone 2968

CAL NÃO É MAIS PROBLEM4

CJI (�e pedra branco, r;in7.:; e branco hidljElta·
rio.

DIRETO DA FÁBRICA
Os melhores preços da praça, entrega a domi

r.ílio, venda no varejo e atacado.
EUCLIDES COMANDOLLI - Rua José Cân

dido da Silva, 280.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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_"_. .[ Polícia

A construção do prédio; segundo os his

toriadores, data do Império, destinando-se
a Oiardamoria a controlar e fiscalizar os

navios que aportavam em Florianópolis.
Quando a repartição foi transferida para

Itajaí o edifício foi abandonado e ameaça
desabar a qualquer instante, sendo necessá

rias urgentes medidas por parte da Munici

palidade no sentido de restaurá-lo ou de

moli-lo.

Menina morre por falta

de assistência médica

•

Operário perde a

vida em explosão
no frigorífico

mediante pagamento adiantado da'consul

ta.

Segurado pelo Instituto Nacional da Pre

vidência Social, o radialista exibiu s�us do

cumentos, fez ver aos funcionários que o

Hospital Infantil mantinha convênio com o

INPS, mas não conseguiu que sua'fílha tos

se atendida, apesar da gravidade do seu es

tado. Percebendo que nada conseguiria dis

cutindo com os funcionários da casa hospi
talar, Carlos dos Santos decidiu procurar
um médico particular, mas já era tarde. An

tes de ser atendida, a recém-nascida fale

ceu.

A falta de assitência médica determinou

na tarde de ontem a morte de uma recém

-nascida. O fato ocorreu no Hospital Infan

til, perdendo a vida a filha do radialista

Carlos dos Santos, da rádio Diário da Ma

nhã, que nem siquer havia sido batizada.

Itajaí -Sucursal- Violenta explosão de uma caldeira

provocou a morte de um operário na madrugada de ter

ça-feira, no Frigorífico Itajaiense Ltda, localizado no

bairr o de Nova Brasília. Perdeu a vida o operário Adilson
José da Silva, de 39 anos de idade, que trabalhava nas

proximidades da caldeira" sendo atirado a vários metros

de distância, pelo impacto provocado pela explosão.

Desde o dia do seu nascimento, a garota

padecia de algumas enfermidades, que se

agravaram ontem. Por volta de 14 horas o

radialista levou-a ao Hospital Infantil, mas
na portaria os funcionários recusaram-se a

atendê-la afirmando ao pai que só o fariam
O trabalhador teve morte instantânea. As autoridades

policiais de Itajaí instauraram inquérito, vi;ando deter

minar as causas do acidente, que sorrente serão divulga
das quando da conclusão da perícia técnica.

Policia'is cercam -estradas

na caçada aos assaltantes
O fato ocorreu por-volta de zero hora de terça-feira,

quando poucos operários trabalhavam no Frigorífico Ita

jaiense, que funciona diuturnamente. Em circunstâncias

ainda ignoradas, uma das caldeiras explodiu, quando ape

nas o operário Adilson José da Silva encontrava-se no

aposento. O deslocamento de ar atirou-o cerca de 40

metros de distância, tendo o operário sofrido morte ins

tantânea. A vítima da tragédia deixou viúva e cinco fi

lhos na orfandade, que deverão ser assistidos pela empre

sa. Na necr ôpsia, realizada no necrotério do Hospital Ma
rieta Konder Bornhausen, os legistas constataram diver

sas queimaduras, em lo. 20. e 30. graus, além de múlti

plas fraturas, determinadas pelos produtos incandescen

tes que estavam na caldeira e pelo próprio impacto.

Na Br-lOI, trecho conhecido por Morro

do Boi, uma patrulha da Polícia militar blo

queou a pista, retendo automóveis e camio

netas. Documentos eram minuciosamente

examinados, tanto do motorista como dos

seus passageiros. Àqueles que pediam expli
cações, os milicianos respondiam que esta

vam apenas obedecendo instruções expres

sas nesse sentido. Até a madrugada-de hoje,
no entanto, nenhuma pista havia sido con

seguida pela Polícia.

Também as investigações sobre o assalto

da agência Bradesco, de Tijucas, também
estão sendo reprises das referentes ao golpe
de junho, 'contra o BESC, em Brusque : as

,
autoridades policiais nada conseguiram, de

forma a chegarem à identificação e localiza

ção do quarteto assaltante. Efetivos das Po

lícias Civil e Militar investigam nas cidades

do Interior catarinense, bloqueando estra

das, e examinando documentações dos

transeuntes.
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CONJUNTO 2

MAIS UMA REALIZAÇAo DE

A.GONZAGA S.A.
ENGENH41'11A E INCORPCRAÇOE8 IMOBILIÁRIAS

CRel I. CHt"149) '!lIo.,..wo60- s...P<:>P'''- R ....,�,_"P.''' .. l'FI)<I''. s.e.

A MELHOR CONSTRUÇAO
Elaborado pela DIVISÃO DE ARTES A.G.

Construção secular, o edifício onde antigamente
funcionou a Guardamoria constitui-se hoje em séria

ameaça à segurança pública no cais Frederico Rola.

Transeuntes ameaç�dos por
préd'io que ameaça desabar

Construção das mais antigas, o edifício

que durante muito tempo abrigou as insta

lações da Guardamoria, hoje se constitue

em ameaça pública. Abandonado há vários

anos, suas paredes apresentam largas fendas

e ameaçam desmoronar a qualquer instan
te, colocando em risco a segurança das pes
soas que transitam pelo passeio do cais Fre

derico Rola.

Conflito durante iogo de

futebol foi para a Polícia
Uma simples confusão durante uma par

tida de futebol foi parar na Polícia. Domin

go, quando do jogo entre as agremiações do

Figueirense e do Juventus, de Rio do Sul, o

desportista João Polli, residente no Estreito

e aficcionado do alvi-negro, desentendeu-se
pelo alambrado, com o massagista Imorival

Cruz, do Juventus, que estava dentro do

campo.

Das palavras passaram a ação, tendo o

massagista agredido João Polli através do

Não bastasse a seleção de futebol, que
colocou os Órgãos' de conunicação e o pró
prio brasileiro em má situação no Exterior,
também a Marinha Mercante resolveu con

tribuir para o desprestígio do país. Em São
Francisco da Califórnia, agentes alfandegâ
rios apreenderam 293 caixas de diferentes

marcas de uísque, avaliados em cerca de 20

mil dólares ( cerca de 120 mil cruzeiros) e

prende lãm dois oficiais do navio mercante

"Cabo Orange" - de bandeirabrasileira ._,
acusados de contrabando.

A embarcação nacional foi embarcada,
enq,uanto se examina o problema com o

"Lloyd Brasileiro" - empresa proprietária.
As autoridades federais destacadas na Cali

fórnia apresentar� uma ação por crime de

alambrado, provocando-lhe ferimentos no

rosto. Policiais que estavam em serviço no

Adolfo Konder efetuaram a detenção dos

dois envolvidos, conduzindo-os à Delegacia
de Segurança Pessoal. Lá, o massagista afir
mou que simplesmente reagira a provoca

ções e insultos que eram proferidos pelo
desportista. Como ambos alegam razões, a

especializada em Segurança Pessoal instau

rará inquérito policial sobre o fato; que
quase terminou em sério conflito durante o

espetáculo esportivo.

contrabando contra José Bietrich - coman

dante do navio e Waldyr Norys - engenhei
ro-chefe, tendo ambos comparecido peran

te um juiz federal.
Informaram os agentes alfandegários

que as bebidas foram encontradas num

compartimento falso do cargueiro, que
continua atracado no porto de São Francis
co. Acrescentaram ainda que em Los Ange
les - onde o "Cabo Orange" fez escala an

tes de aportar em São Francisco - alguns
tripulantes desembarcaram e venderam vá

rias caixas de bebidas a populares. Sábado,
quando chegou ao porto californiano, o na

vío foi colocado sob vigilância por agentes
federais, os quais constataram o contra

bando após subirem abordo.

JUSTIFICATIVA DO CASO DO MÉDICO
Justificando a nota publicada na edi- Henrique de Mattos, a Justiça reconheceu

ção do dia 3 de julho, na página 14, na que a figura delituosa imposta a ambos

qual foram implicados o médico Antônio não era verdadeira, tendo inclusive anula

Rodriguez Torres e o acadêmico Alberto do o auto de prisão em flagrante.

J

Navio brasileiro preso nQ

Califórnia com contrabando

Madrugada de ontem foi a
mais "quente" de s. Paulo,
Uma mulher assassinou

o marido? uma criança
morreu enforcada com o

cordão da própria chupeta,
uma adolescente foi amea

çada de estupro e dezenas

de pessoas foram atacadas

e roubadas nas ruas ou no

interior de suas residên-
. cias, na madrugada de' on

tem, a mais violenta dos

últimos anos em São. Pau

lo, quando as autoridades

policiais chegaram a regis
trar cerca de 200 assaltos à

mão armada na região do

Grande São-Paulo,

Na tentativa ou na con

cretização dos roubos, -os
ladrões não menospreza
ram nem as quantias me

nores, como os 10 cruzei

ros de um operário, que,
não querendo entregar o

dinheiro, fugiu, sendo en

tão baleado pelas costas,
sendo internado em hospi
tal, sendo grave o seu esta

do.
'

A' Polícia e a própria
população bandeirante te

me pelo futuro da cidade,

onde o respeito ao ser hu

mano não mais existe e a

ação criminosa prolifera,
paralelamente à comercia

lização e circulação de ar

mas de fogo, entre popula
,res, policiais e delinquen-·
teso

Foi roubado na madrugada de ontem nas

esquinas das ruas Santos Saraiva com Thiago
da FonsE;!ca o caminhão marca Mercedes Benz,
ano 1967, cor Azul e Preto, Placas OL-0101,
motor no. 344007_11017209, de propriedade
do sr. Gercino Manoel AragãO.

Oualquer informação pOderá ser prestada
à (3)elegacia de Furtos,' Roubos e Defraudações
ou ao proprietário à rua Thiago da Fonseca,

11, mediante boa gratificação.

VEíCULO ROUBADO
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Santa Catarina·
foi eliminada no

volei juvenil
VitÓria .- (De Aldírio Simões, enviado especial) Santa catari

na encerrou ontem, em Vitória, sua participação do XVI Cam

peonato Brasileiro Juvenil de Vôlei, masculino e feminino.
Na terça-feira, as duas seleções catarinenses foram derrotadas:

a klmhina perdeu para a Guanabara, por três sets a zero, com

parciais de 15 x 5, 15 x 6 e 15 x 7. Foi uma partida cheia de

incidentes, por causa da má atuação do árbitro Jesse Lima, que
prejudicou a equipe catarinense e levoltou os torcedores. Nin

guém entendeu a atitude do juiz, em função da superioridade
r técnica flagrante das cariocas. Além disso, as moças ficaram per
turbadas depois que Marlene teve que deixar a quadra por contu

,

são.
No masculino a derrota de Santa Catarina aconteceu para os

cearenses, também PJr três sets a zero. Aloísio Oliveira justificou
o fraco desempenho do selecionado masculino: "há muito tempo
não disputavam um campeonato brasileiro".
VITORIA

Na tarde de ontem, eles voltaram a perder, desta vez para

Sergipe, por 3 a 1. Já as moças foram mais felizes e encerraram
.

sua-participação com uma vitória sobre o Distrito Federal. Marle

ne, Leila, Kátia, Rosana, Graça, Bene, Liana e Ivone venceram a

partida por três a um, com parciais de 15 x 11, 15 x 12, 13 x 15

e 15 x 10.
LOIRAS

Vitória, capital do Espírito Santo e sede do campeonato, é
. uma cidade pequena, com pouco mais de 130 mil habitantes e

menor que Florianópolis. Mas, de repente, ganhou uma movi

mentação ext ia, com a presença de '17 Estados que participam
do certame juvenil.

As garotas que fazem parte da delegação catarinense, especial
mente as de Blumenau, estão fazendo sucesso em Vitória. Elas
são muito loiras e contrastam com a tez morena do capixaba, o

que tem criado algum problema na hora do passeio pelo centro

da cidade.
A delegação começa amanhã, a viagem de volta, devendo che

gar no sábado a Florianópolis.

Fac não sabe como

fica o atletismo
,

O Campeonato Catarinense Feminino e Masculino de Atletis

mo deu muito trabalho aos assessores do departámento especiali
zado da FAC. Alguns dirigentes afirmavam que as provas de

pentatlo e decatlo não somam pontos para a classificação geral.
Outros afirmam que sim, devido às modificações que estão sendo

introduzidas na modalidade.

Milton Capela, que responde pela presidência na impossibili
dade de Aloísio de Oliveira, que acompanha a delegação catari

nense de volei,' explica o problema:
- A regra é omissa sobre a contagem de ponto nas provas dos

super-atletas, mas nós faremos uma consulta à CBD para resolver

a situação e proclamar v campeão masculino e feminino, Mas o

importante foi esquecido: estas provas' tinham como finalidade

-selecíonar os melhores atletas catarinenses para disputarem o

Tróféu COB - zonal 6, que inclui cs Estados de Santa Catarina,
Paraná e Rio Grande do Sul, que será realizado nesta Capital, na

segunda quinzena de agosto."
Mas, para conhecimento dos diretores e dos atletas a FAC

forneceu 'os pontos com a soma das provas de decatlo e pentatlo
e também sem estas duas provas:

A relação dos vencedores é a seguinte:
No masculino Blumenau foi campeão com 232 pontos, em

segundo Joinville com 197, em terceiro Rio do Sul com 73 e em

último lugar Florianópolis com 59. Sem a soma dos pontos do

pentatlo a ordem dos colocados só se inverte em relação a Floria

nópolis e Rio do Sul, com a Capital ficando com o terceiro lugar.
Os pontos ficam assim: 210 para Blumenau, 186 para Joínville,

"

59 para Florianópolis e 53 para Rio do Sul.

No feminino as coisas se complicam, pois somando um, Join

ville é campeã. Se não somar as provas de decatlo Florianópolis
passa a primeiro lugar.

Com decatlo: em primeiro lugar Joinville com B8 pontos,
em segundo Horianôpolís com 129, em terceiro Rio do Sul com

56 e em quarto Blumenau, com 30 pontos:
Não somando o decatlo Florianópolis passa para o primeiro

lugar com 123 pontos, em segundo Joinville 113, Blumenau com

63 pontos e Rio do Sul com 44 pontos.
Mas, segundo Capela, isto tudo será resolvidc com a consulta

à CBD. Esclareceu que a contagem de ponto é dada até o 60.

colocado e que a soma de medalhas só vale nos Jogos Abertos,
nas Olimpíadas e nos Jogos Panamericanos.
CICLI�MO

Seguiram ontem, para São Paulo, onde disputarão a prova 9

de julho patrocinada pelo Jornal A Gazeta Esp'ortiva, os seguin
tes ciclistas catarinenses: Milton Della Giustina, Jairo Tramonti

ni, Renato Saramento, José Acácio, Valdir Evaristo e Cristóvão
Lessa.

Seguiram com os pedalistas, os dirigentes Valter Livramento,
Valdomiro Dias e Artur Montagna, que darão assessoramento aos

ciclistas naquela prova, que será de 100 km pelas ruas de São
Paulo.
BASQUETE

A seleção catarinense juvenil, que vem treinando todos os

fins-de -semana, a partir do dia 9 intensificará seus preparativos,
quando todos os atletas convoc�dos passarão a treinar na FAC,
até a data do embarque, que ocorrerá no dia 20 deste mês.

Os jogadores catarinenses.participarão do campeonato brasi
leiro da modalidade em Fortaleza, nos dias 22 a 30 de julho.
Segundo o assessor de basquete, André Kowalski, esta seleção
tem chances de se· classificar e acredita que o trabalho realizado

pela atual administração da FAC, está sendo bem recebido pelos
clubes.

Outra' informação da FAC, é de que o campeonato de bas

quete da capital, terminou empatado, entre. Colegial e IEE.
Já foi marcado o mês de agosto para o jogo em que estará em

disputa o.título da cidade. Esta transferência aconteceu em vir

tude de IEE e do Colegial terem em suas equipes adultas, alguns
jogadores convocados para a seleção juvenil que vai a Fortaleza.

•

DARIO VENDENDO
Dítiriq comunica que deixou de atender

através do fone 4441, estando agora à disposi
ção de seus clientes para qualquer informação
sobre mercado imobiliário de Florianópolis,
na Ciesa - Rua 'João Pinto, 10 - Edifício
Bahia - loja 6, pelo fone 3292.

FERRO E CIMENTO

MELHO,RES PREÇOS

PHlllPPI & elA.'
acesaooconstrutor

Centro - Estreito e Balneário Camboriú

Fcnes: 6520 - 6368

Críticas d'e Fausi Miguel ao diretor

do Departamento de Educação ·Física

Reitor recebeu a

crônica e falou do
.

Centro Desportivo
o Reítorda Universidade Federal de Santa Catarina, Roberto

Lacerda, recebeu ontem pela manhã, na Trindade, a crônica es

portiva da capital.
O encontro entre cronistas, e a direção da UFSC aconteceu

pouco depois das 10h30min, no prédio da Reitoria. Após uma

exposição sobre a legislação que tornou obrigatória a disciplina
da prática esportiva nas Universidades, apresentação do Plano de

Implantação e dados técnicos sobre obras já concluídas e proje- .

tos contratados, a crônica visitou o local onde está sendo cons

truído e projetado o Centro Desportivo.
EM AGOSTO
A Universidade Federal de Santa Catarina vai iniciar, no se

gundo semestre do corrente ano, a implantação da disciplina da

Prática Esportiva, tornada obrigatória em todos os graus e estabe

lecimentos de ensino do país, através do Decreto-Lei no. 705,

de 25 de julho de 1969 e Decreto no. 69.450, de 10. de novem-

bro de 1971. )
Embora aigumas experiências no mesmo sentido tenham fra

cassado em outras universidades do país, o Reitor Roberto La

cerda acredita que a implantação do sistema na UFSC terá amplo
sucesso. "O universitário querpraticar esportes e, só não o faz no

momento, por absoluta falta de condições materiais".
O professor Ernani Bayer, manifestou-se também sobre o as

sunto, explicando uma pesquisa feita no início do ano, com os

vestibulandos:
- Fizemos uma enquete com os alunos na época do vestibu

lar, e os resultados foram'excelentes. Em grande proporção eles

responderam favoravelmente à implantação da prática esportiva
nas universidades.

Como resultado da pesquisa feita entre os estudantes, o sexo

masculino, pela ordem, mostrou preferência por estas modalida

des: futebol de campo, futebol de salão, natação, basquete, vôlei,
judô e atletismo. As mulheres preferem em primeiro lugar o

vôlei. Depois vêm ginástica, natação, basquete e tênis de campo.
A visita ao Reitor Roberto Lacerda e ao Centro Desportivo

da UFSC, foi encerrada com um almoço oferecido aos cronistas

no restaurante da Universidade,

Joinville(Sucursal) -

Fausi José Miguel, presi
dente da Comissão Munici

pal de Esportes de Join
ville, está bastante revolta
do com a direção do De.-

'. partamento de Educação
Física do Estado.

Os Jogos Estudantis,
realizados anuahnente em

• Florianópolis, para selecio
nar os melhores atletas que

�

representarão o Estado nos

Jogos Estudantis Brasilei
ros, segundo Fausi, este
ano não cumpriram com

sua finalidade. Alega Fausi
Miguel que houve discrimi
nação com o pessoal do in
terior:

- Lamento muito a in

dicação de atletas somente'
de Florianópolis, e

..
ne

nhum do interior, para re

presentar Santa Catarina
nos Jogos Brasileiros. Prin

cipalmente atletas de JOÍl1-

vílle, que este ano conquis
tou a maioria dos títulos
disputados.

O presidente da CME
de Joinville estranha tam

bém, que os jogos sejam
realizados só na Capital e o
tipo de critério adotado,
para a seleção dos .atletas:

-Desconheço a razão
porque não fazem estes jo-

gos também no interior.
Esse ano fizeram uma série
de restrições aos atletas
que não estão em Floria

nópolis, alegando que o

pessoal do interior para
competir na Capital, tem

que submeter a uma tenta-
- tiva de índice, o que mui
tas vezes não alcançamos.
Nestes casos somos impe
didos de participar dos Jo

gos Estudantis. Dizem os

o rganizadores dos jogos,
que os atletas do interior
iriam a Capital somente
para dar despesa. Por isso
eles programam estas com

petições somente com o

pessoal da Capital, "que.já
está em casa".

Mesmo acatando esta
decisão do Departamento
de Educação Física, a

CME de Joinville lembra
que de nada adiantou:

- Este ano, pai: exem
plo, levamos a Florianôpo
lis somente um nadador de
nossa equipe, único a con

seguir índice. Conseguimos
classificar nosso atleta para
ir aos Jogos Brasileiros, es
te ano programados para
Brasília. Mas, fomos sur

preendidos sábado, em

. Blumenau, com a informa
ção qu�, o senhor Herber

Lebarbenchon Poeta, dire
tor do Departamento de

Educação Física do Estado
vetou, pura e símplesmen
te, a ida de algumas equi
pes de Santa Catarina aos
Jogos Estudantis Brasilei
ros. Fomos conferir na re

lação e verificamos que
viajarão semente delega
ções das modalidades ven

cidas pela Capital,
QUEM FICA

�

De acordo com o crité
rio adotado por
Lebarbenchon Poeta e, se

gundo informação de
Fausi Miguel, a delegação
de Santa Catarina vai dei
xar de levar equipes com

chances de bons resultados
em Brasília. Entre elas es

tão as equipes de natação e

basquete, de Joinville. A
. de judô, tem quatro ele
mentos de Joinville e um

de Blumenau. O valei fe

minino, que teria condi

ções inclusive de disputar
o título da modalidade, se
gundo Fausi, � outra que
nã o vai a Brasília.

- Em prejuízo destas

equipes - continua Fausi
- levaremos a turma de
iatismo. Nesta modalidade
nem houve eliminatória,
mas os participantes são de

Elo rianópolis, como no

handebol masculino e fe

minino, valei masculino

cujos títulos foram con

quistados pela Capital.
MA FÉ

Para Fausi Miguel, tudo
isto cria uma situação
co n str a nge dora para o

amadorismo catarinense:
- Agora, quando vamos

procurar os garotos para os

treinamentos, ouvimos

quase sempre a mesma per
gunta: "o que adianta a

gente treinar, Se chega fia

hora de viajarmos somos

preteridos?
"

.

- Mas o pior - I con

cluiu Fauzi � éque os fa
vorecidos são apadrinha
dos do diretor do Departa
mento de Educação Física.
Não tenho nada contra a

Capital, mas sim contra
elementos que com má fé
só visam vantagens pes
soais, em detrimento do

esporte. Nós não podemos
conceber uma Secretaria
de Educação do Estado

apoiando um elemento co

mo esse atual da Educação
Física, que leva atletas de
menor gabarito técnico,
para disputar uma compe
tição onde estará em jogo
o nome de Santa Catarina.

digaadeusao passado!

I
.

.

,

suamobHia,completa,nahora,porCr$264,OOmensals.

Um dormitório completo de casal.
Uma sala laqueada ou envernizada.
Um con j unto estofado com sofá-cama.
Um colchão de espuma TRORION.
Um tapete TABACOW de 200X250.
Um jogo de meses (centro e laterais).
Dois"obojures com cúpul c de acrílico.
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escore de 3 a 2. Apesar da
vantagem de um único ten

to, os brasileiros demons
traram uma grande supe
'rioridade técnica e domi
naram seus adversários du
rante toda a partida.
Escalações:
CRUZEIRO: Raul; Perfu
mo, Paulo, Alves, Darci,
Wanderley, Eduardo, Zé
Carlos, Roberto, Lopes e

Lima.

HAKOAH: Coe; Bibby,
Davey, Watkiss, Marnoch,
Silva, Watson, Fletcher,
Osgood, Antoniadis e Ba
artz.

Gre�e, ummau negócio para o Avaí
na véspera de um jogo importante

o técnico ainda comentava que não havia problema, apenas afli
ção de alguns que têm corrprornissos para saldarem. "Não existe'

ninguém se recusando a treinar por falta de pagamento, se isto acon

tecesse eu tomaria uma decisão. Eles- têm qus compreender que é
momentâneo e normal num clube de futebol. Poderiam se desespe
rar se os dirigentes não estivessem tentando resolver, mas eu tenho
conhecimento que isto vai ser resolvido até o finai da semana".

TREINO ,

Mesmo com o técnico afirmando que não havia nada, Celso e

Ademir não se fardaram, afirmando. que estavam machuc\.ados e iri
am fazer tratamento com Afonso.

Por outro lado, Rubens, Américo e Cardosinho estavam bastante
contrariados e, com exceção do goleiro, não participaram da recrea

ção dirigida por Jorge Ferreira e Walter Miraglia, Cardosinho e Amé-

No quadro negro da programação semanal do Avaí, corro sempre
estavam lá os horários dos treinos. Para ontem marcava recreação às
14 horas e 30 minutos. Logo abaixo, com letras garrafais, greve.

Eram 16 horas e a metade do plantel ainda permanecia vestida.
Vários jogadores se negavam a treinar antes que o supervisor José
Amorim chegasse. Segundo alguns deles, o clube está atrasado em

dois meses de salário e nove bichos, inclusive os da Argentina.
Como José Amorim não havia chegado, os jogadores conversa

vam no banheiros e lamentavam que alguns deles tinham se fardado.

REUNIÃO
Enquanto isto, na sala do treinador, Walter Miraglia, Jorge Fer

reira e Paulo Henrique conversavam sobre o assunto. As 16 horas e

15 minutos Paulo Henrique saiu da sala, se fardou e foi para o

campo, juntamente com Jorze Ferreira.
,

Logo após 'Walter Miraglia comentava o problema: "Não existe
um horário fixo para se correçar a trabalhar. Eu marquei as 14 horas
e 30 minutos, mas não quer dizer que deva começar no horário
marcado. O pessoal estava esperando a chegada do supervisor. Eles
estão um pouco aflitos, pois há dois meses não sai dinheiro e tem

alguns bichos atrasados. Como José Amorim não chegou eu mandei
a turma se fardar' •

I

1

Mário Medaglia

De graça, não mesmo

Não fosse a intervenção de Paulo Henrique e algumas ex
plicações de Walter Miraglia; o Aval não teria treinado ontem

à tarde. Muitos jogadores, revoltados com o atraso no paga
mento, recusavam-se a obedecer a programação marcada no

quadro negro do vestiário. Estavam a espero. de Amorim, que
nestas ocasiões sempre consegue se sair bem. Mas, o supervi
sor não apareceu e a situação ficou na mesma, até o momento

em que Miraglia e Paulo Henrique conseguiram contorná-la.
Triste, muito triste a imagem de um clube que meses atrás

.

andava as voltas com campeonato nacional, contratação de
grandes jogadores e excursões 0.0 exterior. O treinadcr costu
ma explicar o clima de insegurança e revolta, criado pela falta
de dinheiro, "como muito normal. Afinal, os grandes clubes
do Brasil também atrasam os pagamentos".

Ora, em primeiro lugar o Aval não é clube grande e, mes

mo que fosse, nada justifica deixar profissionais que vivem
exclusivamente do futebol, com dois meses de salários atrasa
dos, sem falar nos prêmios por vitória.

Corro clube pequeno, e. ainda em fase de organização,
parece que o Aval começa a dar mostras de ter dado C? passo
maior que as pernas. Tempos atrás tudo foi feito para criar
limo boa imagem do clube, no Estado e fora dele e ninguém
desconhece as dificuldades da direção para tentar chegar a um
campeonato nacional; Não deu, e agora é preciso reconhecer
que tudo deve mudar. Aiimagem de clube grande caiu, todo
mundo sente, justamente por falta de estrutura e a solução é
começar tudo de novo. Pena que isto esteja acontecendo em

meio a disputa deum certame estadual e, justamente, quando
o clube mais precisa de seus jogadores.

.

Alguns são acusados de displiscência nos treinamentos: "o

fulano tá gordo, sicrano faz corpo mole," etc. Bom, se o Avaí
descobrir alguém que ainda hoje trabalhe (ou jogue] por amor
a arte, melhor. Mas, quem se meteu na empreitoda de pro
fissionalizar violentamente nosso futebol, agora tem que
aguentar o ·"repuxo".

•

•

'I
•
•

J

O PÁLMElRAS encontrou
um meio de amenizar suas des

pesas com o departamento de
futebol. Sofrendo bastante
com as diminutas arrecadações
do campeonato estadual, os

palmeirenses foram pedir auxf
lio à Prefeitura Municipal de
Blunienau. E vão ganhar 30
mil cruzeiros, quantia que será.
paga em seis parcelas de cinco
miL Durante alguns meses, pe
lo menos a Prefeitura local es
tará participando ativamente
no 'pagamento dos jogadores
do Palmeiras.

* * *

O JOGO Avaí x Amé,ica pode
sair hoje, embora continue
chovendo em Joinvílle, mas

talvez Roldão dê condições ao

campo; do jeito que estiver,
Eie não sabe, mas até pela Tu
pi de São Paulo, que iria trans

mitir a partida de domingo
passado, válida pelo teste 142
da Loteca., o malho correu. E

por conta de Fernando Bastos,
presidente do Avaí, inconfor
mado com a transferência da

partida.

ra (ACEG) enviada em telegia
ma a Wilson Piazza: "Protesta
mos ener gicamente atitude
subserviente dos jogadores,
inspjr ada e aprOvada dirigentes
desorientados insucessos, ten
do como grande prejudicada
torcida brasileira ainda confi
an te em seus verdadeiros ído
los, alguns deles deteriorados

por este comportamento anti

profissional' .' . Um lembrete,
apenas, a algum f'anzoca do

Havelange, que por acaso exis
ta en tre a nossa crônica;

JORGE FERREIRA esteve
ontem na imobiliária, para
transferir o aluguel da casa pa
ra o seu nome. Em vez disso,
recebeu uma ordem de despe
jo. Por contrato, o Figueirense
é quem estava pagando o alu

guei de Jorge, e devia fazê-lo
ainda por mais um mês. Para
surpresa do treinador, ficou
constatado junto à imobiliária,
que o alyguel éstá atrasado há
sete meses.

***

NOTA da Associação dos Cro-
istas Esportivos da Guanaba-

-

QUAL E O CLUBE
MAIS ,QUERIDO

DE SANTA CATARINA?
RESPOSTA'

NOME:

ENDEREÇO CIDADE

. -

hÇA Ft �Õ'SE� T�M�;CÕM SEU VOTO EL� POOERA GANHAR O TROF�U ·0 Cl.UBE MAIS ãUEiiiD�
1 �
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/ PARTICJPE DESTE GRANDr, ONCURSO DE TORCIDAS DO FUTEBOL BRASILEIRO!

Alguns jogadores, ontem
ã tarde, recusavam-se
a treinar, enquanto o

supervisor José
Amorim não chegasse

,para resolver o
atraso no pagamento.

Mais tarde, com a

intervenção de Paulo

Henrique, e as

explicações de Miraglia, a
situação foi contornada.

Hoie eles estão
em Joinville, com

Roldão Sarja no apito

rico fizeram treinamento a parte com peso e depois foram fazer
massagens e aplicação de toalha quente com Afonso.

Apesar da revolta dos jogadores a recreação fez com que alguns
sorrissem bastante, com as palhaçadas dos guias. Mas logo após o

sorriso desapareceu e todos voltaram de cara amarrada para o vestiá
rio.

JOCELI
Confirmando as mesmas palavras de dois dias atrás, o treinador

Walter Míraglía disse que devido os problemas de gripe de Rubens,
. Joceli será o goleiro logo mais à noite, contra o América.

, Mesmo por que, ele vem sendo observado nos coletivos e tem se

saído muito bem. Joceli atravessa excelente forma física e atlética,

por esta razão merece à minha confiança. O Rubens precisa treinar
mais um pouco para ganhar melhores condições físicas, mas ele vai
ficar no banco e em qualquer emergência posso usá-lo".

Joceli retoma ao gol avaiano depois de UI!1a longa temporada
pelo Metropol e Figueirense. Terá corrn companheiros Souza, Ari
Prudente, Paulo Henrique e Orívaldo; Cardosinho, Celso (se melho
rarem) e João Carlos; Ademir, Américo (na mesma situação) e Toni
nho,

A viagem deverá ocorrer logo mais à tarde e esta. decisão foi
tomada pela Comissão Técnica devido ao frio: Eles acham que des-
gastam menos os jogadores.

I

Moacir pO,de aparecer como
ponteiro contra o Próspera
Faltando apenas três dias para o jogo contra o

Próspera, em Criciúma, Antonio Clemente, que
na ausência de Antoninho vem dirigindo o time,
ainda não sabe como escalar o ataque do Figuei
rense. Isto porque, Caco terá que cumprir pena
de suspensão automática (foi expulso na partida
contra o Juventus) e Tião Marino e Luiz Iverton
estão entregues ao departamento médico.

No coletivo de ontem, a dupla de pontas de

lança foi poupada e ficou tomando banho de sol
na pista. Caco atuou pelo time de baixo na meia
cancha e foi o maior destaque. Talvez, a partir de
ontem, seja mais uma opção para a Comissão Téc
nica.

. MOACIR NA DIREITA
Antônio Clemente ainda não definiu a forma

ção do ataque, pois dependerá da recuperação de
Tião e Luiz Everton.

- Acredito na recuperação dos dois e, se por
acaso eles não tiverem condições, então só na sex

ta é que definirei. Quanto a ponta direita, temos
muitas opções.

.
!

No treino de ontem, Moacir fazendo. o' tripé
da meia cancha pela direita; aprovou inteiraménte
e' Clemente, embora não confirmasse, acha que
ele será o ponteiro.

.

� Ainda é cedo para escalar o time, mas pro
vavelmente Moacir atuará na meia cancha com

Adailton e Almir, caindo pela direita,
E justificou: "Não poderei colocar, um ponta

agressivo pois Land joga avançado e, atuar com os

dois ponteiros agressivos não vai dar.
�

TREINO
Talvez ontem, tenha sido um dos dias que o

plantel do Figueirense mais trabalhou. Depois de
trinta minutos de física, que serviu de aquecimen
to, Antonio Clemente dividiu o plantei em cinco

grupos e realizou interval-treining, com seis pi
ques de 300 metros, para aumentar a capacidade
orgânica dos jogadores. Houve um pouco de cho
ro por parte de alguns, não habituados com tal

tipo de treinamentos, mas Clemente não quis sa

ber de conversa e não deu moleza para ninguém.
Artur conseguiu o melhor tempo, com 1m3s, se

guido de Catarina com um segundo a mais.
Carlos Roberto, que chegou atrasado ao trei

no, devido uma forte diarréia, justificou-se com o

supervisor Francisco de Assis e depois foi aten
dido no departamento médico,

Finalizando os trabalhos, Clemente comandou
o cdletivo com quarenta minutos corridos, verifi
cando-se o empate em um gol, com os titulares
jogando com Valdir; Pinga, Jailson, Moenda e Ca
sagrande; Moacir, Adailton e Almir; Neilor, Land
e Noroe!.

•

Apesar de pouco tempo de duração, o' coleti
vo foi bemmovimentado' e Clemente parou diver
sas vezes o treino para corigir jogadas.

Hoje pela manhã, no estádio Orlando Scarpel
li, o Figueirense fará seu último treino, com An
tonio Clemente marcando física e circuit-training.
A partir de amanhã, a grama será aparada, e o

estádio sofrerá pequenas e urgentes remodela

ções, para que ele tenha condições no clássico
contra o Avaí, no próximo dia 15.

Um Próspera diferente domingo
Criciúma (Sucursal) - Deda, dificilmente terá

condições de jogar contra o Figueirense. O joga
dor vem sentindo muito a perna e, no coletivo de
ontem, ficou assistindo os trabalhos das arquiban-
çadas, .

Embora não tenha ainda confirmado (primei
ro vai esperar a revisão médica de amanhã), Zezé
deverá escalar Tenente na lateral esquerda e Val
demar na direita.

A novidade de ontem, foi a presença de Lú
cio, completamente recuperado, jogando pelo ti
me reserva, Ele poderá ser a opção de' Zezé para

vencer o Figueirense, atuando na lateral direita
no lugar de Waldemar. Á princípio, Zezé pensa
em deixá-lo' no banco., pois não pretende mexer

no time, que atuou bem contra o Palmeiras. Lú
cio poderá entrar no segundo tempo.

REFORÇOS
Abel Castro, diretor do Próspera encontra-se

em Minas e deverá chegar amanhã, trazendo dois

reforços, indicados por Spencer, do Atlético Mi
neiro. Para hoje, Zezé que garante coluna 1 no

jogo 8 da Esportiva (afirmou que não será zebra),
fará treinamento físico e técnico-tático.

Juventus treinou, Int�r nao
Rio do Sul e Lages - O jogo mais importante.

da próxima rodada está marcado para Rio do Sul,
on'âe jogarão os líderes do returno, Juventus e

Internacional.
Em Rio do Sul ontem, Lauro Búrigo levou

seus jogadores para as arquibancadas do estádio e

orientou uma física leve. À tarde o plantel fez

coletivo, mas o treinador só vai definir ii equipe
.após a revisão médica de sábado.

Em Lages o Inter ficou sem treinar, porque o

administrador do Estádio Municipal não deixou.

Alegou que a grama estava muito molhada e que
um treino poderia prejudicar o campo. Com isso
Kim .foi obrigado a orientar apenas exercícios
físicos, nas arquibancadas. Kirn também está
meio atrapalhado para escalar sua equipe. Mauro
e Otávio Souto, machucados no jogo de domingo
passado, ainda não se recuperaram, enquanto o

lateral esquerdo Jaguarão fica fora do time cum

prindo pena de suspensão.

o Caxia� tem muitos problemas
Joinville (Sú<;ursal)- Além da chuva, que está

prejudicando os treinamentos do Caxias, o técni
co Rubens Freitas enfrenta problemas sérios para
escalar o time para 'domingo. Pedrinho foi expul-
.so contra o Internacional e está fora do time;
Fontan fez radiografia e o médico constatou tor

ção no tornozelo e .derrame interno. O jogador'
foi liberado dos treinamentos até a próxima se

mana. Dauca, com estiramento na coxa, fez infil-

trações e Rubens ainda não sabe se pode contar
com' o jogador. Por tudo isso, o treinador está
indeciso quanto a escalação da equipe, além da
falta de coletivo, que não permite a Rubens Frei- I'
tas observar o time sem a presença de peças cha
ves. A outra dificuldade está no banco de reser

vas, pois o Caxias só tem Carlos Roberto, Gomes
e Edson. Um deles deverá substituir Fontan na

meia cancha.

r

, América duvida
• •

que o ,ogo sala
Chovia em Joinville e David 'da Graça (Cocada) comandou

treinamento leve para os jogadores na pista do estádio Olímpico,
Para o treinador, o jogo está ameaçado de não sair,'pois o campo
não apresenta boas condições.•

Mesmo com esta dúvida o América está escalado' e vai sair

jogando com Geraldo, Nelinho, Ladinho, Expedite e Bebeco;
Laerte, Veneza e Chico Samara; Jair, Romualdo e Lico.

O ponta de lança Romualdo, segundo o treinador está bem
fisicamente e acredita que ele possa render muito mais do que
vem fazendo neste campeonato. Cocada só lamenta a ausência de
Paulo César, que cumprirá pena automatica, pela expulsão no

'último jogo.
Com este time, e apenas com um problema, o América está

disposto a ganhar hoje à noite do Avaí, e ficar pensando numa

classificação neste turno.
PRESIDENTE
Luis Durieux, presidente do clube viajará a serviço para Porto

Alegre, ficando afastado um mês. No seu lugar assume Juci Ro
drigues Alves, que procurará resolver os problemas do clube, na
ausência do pres_idente.

O primeiro que apareceu, é a operação de Marcos, que deverá
extrair os meniscos. O atacante está sem .contrato desde o mês
passado, preocupando a diretoria.

Marcos esteve no Olaria e o seu joelho incomodou outra vez,
por esta razão retornou ao América e deverá ser submetido a

operação.
Outro problema para o novo presidente, é a vinda do jogador

Djair, do Pinheiros, que não apareceu, mas a direção do clube
pediu para que ele viesse na semana que vem. A transferência do
jogo com o Avaí prejudicou muito os trabalhos de campo.

São Paulo de,rrubou outro'
técnico. relê foi embora'

.
.

Cruzeiro faturando alguns
dólares e ganhando jogos

Um empate classifica os

uruguaios para o mundial

São Paulo - O técnico Te
lê Santana deixou o São
Paulo ontem alegando que
não tinha condições de

permanecer no clube e es

tava disposto a voltar para
Belo Horizonte.

O supervisor. Jose Poy
assumiu o comando \do ti
me em caráter provisório,
até- a contratação de um

novo treinador. Mário Tra
vaglini, Dino. Sani e Alfre
do' Ramos são os mais co

tados.
A má fase da equipe e o

desentendimento com ai-

Sydney, Austrália - A

equipe de futebol do Cru
zeiro de Belo Horizonte,
derrotou ontem a Hakoah
Eastern, de Sydney, por 3
a 2, em partida amistosa.
Apesar do frio e da chuva,
15 mil pessoas foram ao

estádio para assistir a parti
da. Pelo Hakoah, também
jogaram ó centro-avante
do Chelsea de Londres, Pe
ter Osgood, e o grego An
toniadis. Porém, os dois ti
veram possibilidades míni
mas de demonstrar suas

qualidades.
Dirceu Lopes foi a gran

de figura do Cruzeiro. Mar-

Montevidéu - Uruguai
e Colômbia jogam hoje à

noite, no Estádio'Centená
rio, em partida 'que, para a

seleção uruguaia, pode re

presentar a classificação
para o campeonato mun

dial de 1974, na Alema
nha.

O Uruguai é líder do

grupo integrado pela Co
lõrnbia e Equador. Para
manter suas possibilidades,
os colombianos precisam
vencer hoje e agu�rdar o

...

guns jogadores precipita
. ram a decisão do treina
dor, que já não tinha con

dições de permanecer no

cargo. No início da sema

na, Paraná deu várias en-

trevistas criticando o es

quema de trabalho do téc-'
nico e acabou sendo afas
tado do time. Outros joga
dores mostraram-se insatis-

feitos com Telê e não vi
nham cumprindo suas de

terminações, resultando na

que d a de produção da

equipe.

cou o primeiro gol com

um chute de uma distância
de 30 metros da meta. Aos
19 minutos, Lima aumen

tou a vantagem brasileira.
para 2 a O, que prevaleceu
até o final do primeiro
tempo, Um gol contra de
John 'Watkiss, aos sete mi
nutos da segunda etapa,
elevou para três a vanta

gem dos brasileiros.
O primeiro gol do Ha

koah foi marcado por Bar
nes, aos 15 minutos. Cinco
minutos depois, Antonia
dis recebeu um passe de
McKay e chutçu por baixo
de Raul, completando o

resultado da partida entre
o Uruguai e o Equador, no
domingo, A seleção colom
biana treinou, ontem, no

Estádio Centenário, a fim
de conhecer o campo e a

iluminação. A partida co

meçará às 21,30 horas
(mesma hora em Brasília)
e a venda de ingressos foi
iniciada ontem. Acredita
se que poderá registrar-se a

lotação completa do está
dio, que tem capacidade
para 75 mil pessoas, tendo

O São Paulo joga hoje à
noite, contra o Botafogo
de Ribeirão Preto, a partir .

das 21 horas" no Morumbi
e Poy escalou a seguinte
equipe: Sérgio; Forlan, Ar-

lindo, Dias e Gilberto; Ed
son e Rocha; Terto, Zé
Carlos, Toninho e Piau. O
Botafogo está escalado
com Élcio; Mineiro, Dago
berto, Manuel e Eraldo;-

Júlio Amaral e Alexandre;
Afrânio, Maritaca; Geraldo
e Luís Carlos. O juiz será

Roberto Nunes Morgado.

em vista a atuação da "ce-
.

leste", que nas duas parti
das fora de casa ganhou
três dos quatro pontos dis
putados. Os torcedores,
que mostraram-se pessimis
tas quando a seleção par-'
tiu, agora estão 'convenci
dos de que a classificação é
certa e que o Uruguai esta
rá presente na Alemanha,
para defender ou melhorar
o quarto posto que obteve
no mundial de 1970, no

México.

MINISTeRIO DA EDUCAÇÃO.E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
DEPARTAMENTO.DO PESSOAL

DIVISÃO DE SELEÇÃO E APER FEIÇOAMENTO

AVISO NQ 01113
De ordem do Magn (fico' Reitor, Professor Roberto MÜndell de Lacerda, damos conhecimento

ao público que estão abertas as inscrições, no prazo de dez (101'dias, a partir de três de julho do

corrente ano (03/7/73), para o EXAME DE HAB,ILITAÇÃO para AUXILIAR DE ENSINO dos

Departamentos de': Direito Público e Ciências Pol ltlcas, Ciências Contábeis, Economia, Métodos

de Ensino, Engenharia Civil, Engenhatia Elétrica, Engenharia Industrial, Ciências Estatrsticas e

da Computação, Sociologia, Fllosofla, Matemática, Química, Ungua e Literatura Vernáculas,

Geoclências, Saúde Pública, EnferiTIagem, Clfnicas e Coordenadoria de Educação Moral e
-,

Cívica; na forma e condições estabelecidas no EDITAL No. 10/73, desta Divisãb, afixado no

saguão do Palácio da Reitoria no
• Campus Universitário", Trindade, nesta Capital.

Florian6polis, 02 de Julho de 1973
Bel. João Roberto Outra

Diretor.

MINIsreRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE fEDFRAL DE SANTA CATARINA
DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL.

DIVISÃO DO MATERIAL

EDITAL Nº 14/73
De ordem superior torno publico que a Divisão do Material da Universidade Federal de

Santa Catarina, fará 'realizar às 16:00 horas do prôx imo dia 16 de julho do corrente ano
..
em sua

Sala de Con,corrências, localizada no Prédio da Reitoria, na Trindade, nesta cidade, o

recebimento e imediata abertura das propostas à Tomada de Preços acima referida, destinada à

aquisição de materiais de uso odontológico para esta Universidade.
'

Outrossim, esclareço que os respectivos editais, bem como os esclarecimentos que se fizerem
necessários serão prestados aos interessados de segunda à sexta-feira, no horário de 12,30 às
16,30 horas, no mesmo local acima mencionado.

E para que chegue ao conhecimento de todos, publica-se o presente na forma da lei.
.

Florian6polis, 28 de junho de 1973
Anatôllo Pinheiro Guimarães Filho

p, Diretor da Divisão do Material
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